
o TEMPO: Pressão Atmosférica Média:
1014.8 milibares. Temperatura média do dia:
19:�0. c�m �áximo na insolação de 27.20. e'
�mlm�.a noite de 0'.30. (No Planalto a mé
dia mmima 03.10.). Estado médio do céu:
Cumulus, Sttatus, de claro a meio encoberto.
Nevoeiros noturnos. Estado médio do Tem
po: No Planalto: Tempo bom. No litoral:
Bom. Previsão: A.Seixas Netto.
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PARAPSICOLOGIA - Será realizada hoje, às 20
horas, no Salão Nobre da Reitoria da UFSC, na
Trindade, uma palestra proferida pelo Frei Albino
Aresi, versando sobre o tema: "Parapsicologia e sua

Apliação na Medicina", com entrada franca aos in
teressados. Frei Albino, que é Presidente do Insti
tuto Nacional de Parapsicologia é, ainda, fundador
e presiden te das Clínicas da Associação Mens Sana
do Brasil e um dos pioneiros no tratamento de
doenças nervosas com base na 'parapsicologia, na

oportunidade, promoverá, tambem, o I Congresso
Nacional e Internacional de Parapsicologia e Medi
cina, a ser levado a efeito nos últimos dias de julho,
em São Paulo.Florianópolis - Quarta-feira 30 de junho de 1976 - Ano. 62 - No.a 18.421 - Edição de hoje 16 páginas - Cr$ 2,00
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O cr� divulgou ontem os novos preços dos derivados do petróleo, a vigorarem a partir de amanhã. O litro da gasolina

passará de Cr$ 3,61 para Cr� 4,32, enquanto que o de óleo diesel passa paraCr$ 2,06 e o botijão de gás vai para Cr$ 48,36 (Pag.S),

,

'I

, �,
'

'i

, ""'" '

1(. '

< <_" ;�(- -:

Decisivos
, .

0510905
de heje no

grupo do
Figueira,

Suplente, del
vereador
doMDS'é
assassinado
em Lages

Agora é a

Líbia que,
ameaça
intetvir

,no Líbano

Grande cruz
"-'

simboliza à
,esperança dos

pescadores
da Barra

Uma grande cruz de concreto,
pesando 300 quilos, foi colocada

on tem pelos pescadores da Barra da

Lagoa na pedra da vigia. Ela
significa não apenas uma comemoração

do dia de São Pedro, mas também

reflete Trovas esperanças em melhores
dias de pesca. Também ontem os

moradores do local começaram a

preparar a festa da tainha (pag. !6)

Antônio Carlos Magalhães, presidente
da Eletrobrás, assinou ontem nesta

Capital com o Governo do Estado, pelo
qual são destinados Cr$ 36,4 milhões para

eletrificação rural em 39 municípios do Oeste (P. 3)

Homem está
dizimando
as f,IQrestCls

. .

nativas
/

ele-Santa
Catarina

Arena tenta
ho;�

transformar
Quilombo em

A •

estane.a

hidromineral

o decreto que proíbe o corte de 10 árvores
situadas em terrenos particulares do perímetro

urbano da Cidade obteve aprovação dos
proprietários dos imóveis, que prometem

zelar pela conservação desses exemplares (P.I5).
Ago.ta há uma cruz na pedra.d� vi.gia da Ba."IiH19 Lagoa, eJ.guilla ontem, dia de São Pedro, por todos os pescadores da colônia.

Frio eaça de morte gado bo
•

Cerca de 100 mil cabeças do gado bovino catarinense poderão morrer este ano pela carência de
pastagens naturais, dizimadas pelas geadas. A estimativa é do secretário da Agricultura, que prevê um preju Izo de Cr$ 80

milhões na pecuária caso se confirme a perda desse gado. Ontem o frio continuou em todo o Estado. com a

temperatura mínima - três graus negativos· ocorrendo em Curitibanos, onde a geada permaneceu até as 10 haras,
destruindo diversas pastagens. Em S�") Joaquim o fenômeno verificou-se, porém com menor intensidade. 1\10 �ale do Rio do Peixe

a baixa temperatura está sendo considerada boa para as culturas de milho e trigo (Página 9).
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Banzer fecha
universidade
de La Paz

La Paz - A Universidade de
San Andres, da capital boli
viana, encerrou indefinida_
mente ontem suas atividades
acadêmicas, por ordem do ge
neral Hugo Banzer, que
ameaça fechar também as ou
tras universidades em greve.
Os estudantes mantém uma
paralização indefinida deSde
15 de junho em apoio a uma
greve dos mineiros por de
mandas salariais e em protesto
pela ocupação militar das mi
nas. E a segunda vez que a uni- '

versidade ca da capital é fe
chada, em menos de um ano
Em outubro passado o go:
verno decretou o fechamento
porque os estudantes pediram
a democratização e o direito à
livre eleição de seus repress-;
tantes. Em 1971, todas as uni
versidades estiveram fechadas
durante um ano, devido a pro
blemas políticos. Por outro
lado, o governo disse que Os
mineiros estão voltando à ati
vidade, com a negociação de
um aumento geral de seus sa
lários. Segundo ele, apenas
um distrito, Siglo ·XX, onde
começou o movimento, conti
nua com a paralização.

LÍB�4NO

OUTRO PAís
AMEAÇA
INTERVIR:

. ,

A LIBIA
Na, capital, água escassa

Berlim Oriental - O líder do Partido Comu
nista soviético Leonid Brejenev deu o primeiro
passo para a reconciliação com os PCs de ten

dência independente do leste da Europa, pé
dindo, entretanto, a constituição deuma frente
comum para que sejam alcançados os objetivos
comuns. Disse, na conferência de 29 partidos,
que "é fato bem conhecido que ninguém, em
�enhuma parte, propõe a idéia de criar uma

organização central para todos os comunistas.
Cada partido, em cada país, tem, como primeira
.obrigaçâo, a responsabilidade para com a classe
dos trabalhadores de onde é originário". Ao
mesmo tempo, ressaltou que o PCUS considera
o documento apresentado na conferência como

"uma obrigação para si mesmo para empreen

der, enérgica e insistentemente, a batalha para o
objetivo comun dos comunistas europeus. Es

tamos prontos para formular um documento ba-

Beirute - A Líbia ameaçou
i(ntervir na guerra civil a

favor da aliança de palestl-z
nos e esquerdistas libane
ses contra os cristãos direi
tistas, apoiados pela Síria,
depois da intensificação
dos combates na capital e
em outros pontos do país. A
ameaça coincidiu com uma

convocação da Liga de Es
tados Arabes para outra
reunião de emergência dos
chanceleres árabes para
hoje, no Cairo, com o obje
tivo de analisar, mais uma

vez, a situação.

seado nos princípios do marxismo-Ieninismo"
(o documento será assinado ao fim da conferên

cia).

Em entrevista à .irn

prensa, o primeiro-ministro
líbio Abdel Saiam Jalloud
advertiu que seu país "lu
tará junto com os palesti
nos e os nacionalistas liba
neses muçulmanos contra

qualquer um que tentar

prejudicar a resistência pa
lestina ou conseguir a divi
são do Líbano". Jalloud
falou antes de partir para
Damasco; onde quer saber
"os motivos da lenta reti
rada das forças sírias que
estão intervindo no Lí
bano". Ele esteve no país

durante nove dias, ten
tando a mediação nas ne

gociações de um cessar

fogo. Cancelou anteontem
uma reunião com os diri

gentes direitistas por causa
da continuação do bom
bardeio contra dois acarn

pàmentos .ue refugiados
palestinos.
A situação continua se

agravando: a batalha prin
cipal ocorreu nas imedia

ções dos dois acampamen
tos de Tel Zaatar e Jisr EI
Bash, que se converteram
num enclave muçulmano

-

no setor oriental de Bei
rute, controlado pelos di
reitistas. Além dos nume

rosos combates por diver
sos pontos do

país,informou-1e também
de choques entre tropas sí
rias e os habitantes mu

çulmanos de Hermel, no

norte. Segundo a rádio dos
muçulmanos, os quatro mil
soldados sírios de reforço
que penetraram anteontem
no Líbano sitiaram e bom
bardearam a povoação,'
"mas sua população está
resistindo" .

Brejnev destacou ainda o sucesso dos comu
nistas italianos liderados por Enrico Berlinguer
nas recentes eleições nacionais e exortou à rea

lização de um intercâmbio de experiências
entre os comunistas, mas advertiu que o impor
tante é o resultado final: a substituição do sis
tema capitalista. Segundo ele, a cooperação vo
luntária dos partidos de diversos países se ba
seia na "estrita manutenção da igualdade e da
independência de cada um dos países". O líder
soviético criticou as democracias ocidentais, di
zendo que "fazem alarde sobre a democracia e a
liberdade, mas atacam os resultados de uma

eleição quando estes não se enquadram com

seus interesses".

Argentina:
mais treze
mortos

Buenos Aires - Doze su p-ostos
guerrilheiros esquerdistas
morreram ontem em choques
com forças de segurança e um
executivo da empresa auto
mobilística Renault foi assas
sinado. Os sangrentos' episó
dios- aconteceram horas de
pois do ministro do Interior ar
gentino, general Albano Her
guindeguy, ter dilo que a luta
"contra a subversão política
caracteriza e condiciona todos
os atos do governo militar ins
taurado em 24 de março".
Em La Plata houve três cho

ques sucessivos, que deixa
ram sete homens e cinco mu

lheres mortos. Nem um policia!
sequer foi ferido. Em -Córdoba,
dois supostos querrtlheiros li

quidaram Horácio Zarracan,
supervisor da fábrica de moto
res da Renault, de capital fran
cês. Desde o golpe de Estado
já morreram- 408 pessoas em

consequência da violência po
lítica.

Um fundo de
US.S 6 bilhões.

Só para

URUGUAIPRI mexicano
teme abstenção

Haverá eleiçõe� paraMéxico - o Partido Revolucio

nátio Institucional (PRI) formou
uma poderosa equipe encarregada
de evitar o abstencionismo, seu

inimigo mais temido nas eleições
presidenciais de domingo pró
xirno.
Segundo Hugo Cervantes Dei

Rio. líder do PRI na Capital, so

mente na região metropolitana 100
mil homens estarão em vigília du
rante o processo eleitoral, atraindo
eleitores às urnas. Cada integrante
da equipe comprometeu-se a levar
um mínimo de 10 pessoas para
votar nas eleições que designarão
ainda 64 senadores e 200 deputa
dos.
O PRI, que nunca perdeu uma

eleição importante desde a sua

formação. há 50 anos, apresenta
como candidatu presidencial o

ex-secretário da Fazenda José
Lopez Portillo. apoiado também
por dois outros dos quatro partidos
políticos existentes no México.
Pela primeira vez em 30 anos, o par
tido ação nacional, considerado
como a única �orça de oposição
real ao PRI, se absterá de apresen
tar candidato às eleições, devido a

uma cisão interna. Tal situação
preocupa os dirigentes do PRI. que
consideram que a falta de oposição
na contenda eleitoral diminuirá
ainda mais o interesse do eleito
rado.
Calcula-se extra-oficialmente

que cerca de 40 por cento dos 27
milhões de eleitores registrados
poderão abster-se de comparecer
às urnas no domingo, apesar das
campanhas lançadas há meses

pelo governo e pelo. PRI, salien
tando a necessidade inclusive da

votação contrária ao PRI. Por outro
lado, durante os oito meses de sua

campanha eleitoral, Lopez Portillo
frisou que embora não éxista um

adversário à sua candidatura,
"precisa conhecer o voto dos me

xicanos para saber se estão ou não

de acordo com o programa de go
verno delineado para o mandato ele

seis anos. de 1976 a 1982".

•

OS ricos, presidente. Daqui' a uns

San juan, Porto Rico-Os países indus
trializados estão estudando a criação de
um fundo multimilionário. Não para aju
dar os países pobres, mas para auxiliar as
próprias nações industrializadas "em
casos de dificuldades financeiras". psde
talhes do possível acordo ainda não foram
elaborados. Os Estados Unidos, entre
tanto, contribuiriam com cerca de dois
bilhões de dólares (22 bilhões de cruzei
ros), num total de seis bilhões e 100 milh
ões de dólares (7 bilhões e 600 milhões de
cruzeiros). A Itália poderá ser o primeiro
país a receber a ajuda e Grã-Bretanha
provavelmente será o segundo. Na confe
rência realizada em San Juan domingo e

segunda-feira os chefes dos governos

dez anos, talvez
Ford e Kissinger, os autores da propos�a

norte-americano, britânico, canadense,
francês, italiano, alemão ocidental e ja
ponês analisaram a necessidade de uma

ajuda econômica especial- O plano de
ajuda significará, se posto em prática, que
as nações industrializadas se comprome
terão a evitar o colapso financeiro de
qualquer dos integrantes do grupo. Isto,
no entanto, teria um preço: o equilíbrio
dos orçamentos das nações que recebe
rem auxílio, o que significa um doloroso
aperto de cinto p-ar� seu povo.

Montevidéu - Os uruguaios passarão
pelo menos 10 anos sem eleger direta
mente um novo presidente. Neste pe
ríodo o país terá dois presidentes, um
designado sem eleição e outro eleito
numa votação de candidato único.
Quanto a destituição do presidente Juan
Maria Bordaberry, no dia 12 de junho, os
políticos esperavam uma atitude de
maior liberdade e abertura, num prazo
relativamente curto, mas parece que isto
não vai acontecer. Aparentemente, todos
os partidos continuarão indefinidamente
em recesso obrigatório, como já se cnon-

tram há três anos.
,

- A "abertura" que muitos prognosti
cavam há duas semanas não foi detectada
em nenhum fato visível. O único que
houve foi uma definição expressa de ob
jetivos gerais por parte das Forças Arma"
das; a abertura política consiste, até

agora, apenas num enunciado do propó
sito de levá-la a cabo, mas não se sabe
como nem quando - comentou um di
plomata. Boa parte dos observadores
acreditam que nada mudou desde a

queda de Bordaberry e que, pelo contrá
rio, está ocorrendo um endurecimento
ainda maior.

.

-

Antes do final de agosto, o "Conselho
de Nação" elegerá um novo presidente,
que deverá governar por cinco anos, a

partir de agosto. Em 1981, os cidadãos
seriam convocados às umas, mas so

mente para votar num candidato único,
unanimémente proposto pelos dois
grandes partidos tradicionais e apresado
pelos militares. Este presidente gover
naria até 1986 e, então, poderiam
realizar-se, talvez, eleições cOIJl uma plu
ralidade de candidatos e a livre partici
pação de partidos políticos nãomarxistas.

Unesco rejeita'
delegação
da SIP

Miami - A Sociedade lnterarne

ricana de Imprensa (SIP) disse

ontem que é inconcelJível que a

imprensa da América não seja es

cutada numa reunião dá Unesco

para analisar a "política de comu

nicação" na América Latina e no

Caribe. O Çonselho Executivo da

Unesco em Paris recusou um pe
dido da SIP para que esta fosse re

presentada na Conferência que se

iniciará 00 dia 12 de julho em San

José, Costa Rica. Raymond E. Dix.
presidente da SIP e editor do "The

Daily Record" de Wooster, Ohio,
diz numa declaração. "É inconce

bível que a SIP, que representa a

grande �aioria das publicações do
hemisfério ocidental. não seja es

cutada numa questão tão impor-
I .

tante como as relações entre a Im-

prensa e o governo. Isto é o que
será discutido na reunião de San

José". Acrescenta que "a recusa à

solicitação da SIP é um sinal de

fraqueza e uma- missão tácita de

que os membros da Unesco que

propõem um aumento do controle "

govername'ntal sobre os meios de

difusão não podem defender sua

posição num debate livre".

O diretor geral da Unesco,

Amadou-Mahtar M'Sow, do Sene

gal, recomendou ao Conselho

Executivo da Organização para

aprovar o pedido da SIP.

Ang�la: um ministro explica
a condenação dos

, .

mereenerros
Luanda - O Ministro da Justiça dá An

gola Diógenes Boavida., disse ontem que
as sentenças proferidas pelo Tribunal Po
pular no julgamento dos mercenários "re
fletem o senso de justiça de nosso povo e

estão de acordo com os princípios da lei
socialista". O Tribunal sentenciou an

teontem um mercenário norte-americano
e três britânicos, entre eles o "coronel
Callan", à pena de morte por fuzilamento
e condenou os outros nove acusados a

penas de prisão que variam entre 16 e 30
anos. Os advogados de defesa apelaram
ao presidente angolano Agostinho Neto,

pedindo-lhe para comutar as sentenças
de morte; Neto tem que confirmá-Ias para
que sejam cumpridas.

"Acreditamos que neste julgamento
demonstramos ao mundo nossagrandeza
,e nossa maturidade política apesar de
nosso estado e governo serem jovens",
disse Boavida. Sua reunião com os jorna
listas estrangeiros em Luanda foi anun
ciada como "entrevista à imprensa", mas
Boavida limitou-se a ler o texto de. uma
declaração que já tinha preparado e

negou-se a responder perguntas.

Venezuela protesta contra invasão
Caracas - O embaixador da Vene- expor-lhe a gravidade do ocorrido nos

zuela em Montevidéu, Julio Ramos, mesmos termos formulados pelo embai-·
apresentou um "enérgico protesto" ante xador da Venezuela em Y1ontevidéu.-A
as autoridades uruguaias pela invasão Venezuela insistirá em que a pessoa que
policial de sua sede diplomática, infor- solicitou asilo seja devolvida à sede da
mou a chancelaria. Segundo informes embaixada", acrescentou o comunicado.'
procedentes de Montevidéu, a polícia O embaixadorRamos disse ao jornalEl
penetrou na missão diplomática da Ve- Nacional que o ministro conselheiro da
nezuela e levou à força uma pessoa que embaixada, Franklin Ricard Becera, foi
havia solicitado asilo. A chancelaria tam- ,golpeado durante o incidente. O jornal
bém disse que a Venezuela exigirá a de- disse que falou com Ramos por telefone
volução da pessoa 'que foi retirada da na noite passada e que o embaixador des
embaixada. '-O embaixador da Vene- conhece a iden.idade da mulher levada
zuela' em .\1ontevidéu apresentou um pela polícia. Ramos acrescentou que "0

enérgico protesto por esse fato. Igual- mesmo policial que agrediu um dos
mente o ministro das Relações Exterio- nossos_ fm.cionários levou-a detida num

res entrou em c�ntat() com o embaixador _calTO. O policial não estava uníformi
do Uruguai na Venezuela com o fim de zado",

PROCURA-SE UMA FAMíLIA APTO. BEIRA -MAR NORTE
NO ÉD. ANNA TERESIA, FINO APARTAMENTO DE
FRENTE PARA A BArA NORTE COM 182,05 m2 3

QUARTOS, UM COM SUITE, GARAGEM, DEPENDÊNCiA
DE E'.JlPREGADA, ETC_ PREÇO: Cr$ 150.000,00 DE
ENTRADA E O RESTANTE EM PRESTAÇÕES MENSAIS
'DE CR$ 4.331,82.
TRATAR CIO PROPRIETA'RIO PELO FONE 22-1042

Uma estudante procura alojamento em ca

sa de família nesta capital.
Os interessados poderão procurar referên

- cia na recepção do Hotel Querência - fone

22-2467.

A.GRADECIMENTO CLINICORrOMAl, CASA - VENDE-SE
Os famil iares de LUIS OSCAR DE

CARVALHO, agradecem os votos de pesar e

solidariedade demonstrados por ocasião de
seu falecimento.

Clínica das Doenças Cardiovasculares
Ed. Fleming - 60. andar - Av. Othon Gama D'Eça,
153 - Fone 22-6860.

Dr. JAURO COLLAÇO
Dr. João Gerk

.

Dr. Luiz Carlos São Thiago
Dr. Maurilio lopez Silva
Ora. Maria Helena lopes Silva

Clínica - Eletrocardiografia - Cicloergometria
Check-Up Cardiológico - Cardiologia Pediátrica.

ATENDE COM HORA MARCADA

�rm;:riQs-�.mblitidos,' cozinhas americanas fi

com TOMAZ. Rua São João Batista no. 60 -

�one 22-5888.

Local: Av. I taguaçu; 241.
Características: 4 quartos, 2 banheiros, amplo living, sala de

TV, salão de festas, cozinha em mármore, garagens, churras

queira, jardins. 326,oom<2 de área construfda,
Detalhes: Semalha de gesso, lustres, pintura plástica, massa

corrida, telefone, carpet nylon totalmente ajardinada.
Preço: Cr$ 954.000,00 (aceita-se apartamento)
Informações: _fone 22-4291, Centro Comercial ARS, Conjun- I

to 410.

COMUNICADO
PREFEITURA DE FlORIANOPOLlS

PREFEITURA DE FlORIANOPOllS

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇAO
-

SECRETARIA DE ADMINISTRACAOFLORIANOPOLlS VEICULOS S/A - FLORISA -

, comunica aos Srs. consorciados pertencentes
as Sociedades Civis CT3/3059 - 3134 - 30020 - 30029 - 30054 - 30061 - 30098 - 30114 - 30621,
que as próximas Assembléias do CONSORCIO NACIONAL FORD, serão realizadas obedecendo a

tabela abaixo: )

SELEÇÃO DE TOPOGRAFOS SELECÃO DE DESENfllSTAS
FLORISA

FLORIANOPOLiS'\,,'�!-':'..II.OS S/A
Rua Santos Saraiva; 55� - ESTREITO

INSCRiÇÃO: de 30/06/76 a 09/07/76.
lOCAL: Avenida Hercílio luz, no. 180. (PRAÇA
PREFEITO oi.rvio AMORIM)
HORARIO': 08:00 às 12:00 e 14:00 às' 18:00 horas

OFERECE:

INSCRiÇÃO: de 30/06/76 a 09/07/76
LOCAL: Avenida Hercílio luz, no. 180 (PRAÇA
PREFEITO OLlVIO AMORIM)
HORÁRIO: 08:00 às 12:00 e .14:00 às 18:00 horas

OFERECE:
a) Salário Compatível com o Cargo
b) Assistência Médica e Odontológica.

EXIGE:

a) Diploma de Técnico de Agrimensura
b) Documento de Identidade.

c) 2 (duas) fotos 2x2

Soe. Horár. Tocai Julho Acosto Setemb. Outub, Novemb Dezemb.
Civil DIA ASS. DIA ASS. DIA ASS. DIA ASS. DIA ASS. DIA ASS.
3059 lB,UU FLOR-ISA 02 39a. 03 40a. 10 41a. 04 42a. 09 43a. 02 44a.
3134 ' 18,20 FLORISA 02 32a. 03 33a_ 10 34a. 04 35a. 09 36a. 02 37a.
30020 18,40 FLORISA '02 30a. 03 31a. 10 32a. 04 33a. 09 34a. 02 35a.
30029 19,00 FLOFÚSA oi 29a. 03 30a. lO 31a. 04 32a. 09 33a. 02 34a.
30054 19,20 FLORISA 02 27a. 03 ;�a. la' 29a. 04 30a. ·09 31a. 02 32a.
30098 19,40 FLORISA 02 25a. 03 ' :�or. . 10 27a . 04. 28a. 09 29a. 02 30a_
30114 18,20 LAGES 07 22a. 06 23a. 08 24a. 07 25a. 08 26a. 07 27a.
30621 18,40 BLUMENAU 12 6a. 10 7a. 13 8a. 11 ga. 10 10a. 10 11 a.

30061 18,30 DIPRONAL 13 27a. 11 28a. 14 29a. 12 30a. 11 31a_ 13 32a.

a) Salário Compatível com o Cargo
b) Assistência Médica e Odontológica

EXIG·E:

a) Curso ginasial Completo \

b) Documento Identidade

c) 2 (duas) fotos 2x2 J
, IAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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�sembléia

Arena e MDB travam último combate deste
semestre: Quilombo será ounài: estância?

Usando de todos os re
cursos protelatórios regi
mentalmente possíveis, o
MDS impediu ontem que a
Assembléia votasse a lei
que transforma o municí-

mas reteve a matéria em

plenário durante toda a

sessao vespertina, impe
dindo com isso que as co

missões pudessem se reu-
�
nir e opinar sobre as emen

das. Agora a Arena tem
. apenas hoje para tentar co-:
locar o projeto em pauta, já
que a partir de amanhã se

inicia 0 recesso.

ram a presença de colifor
mes, o que torna a água im

própria para o consumo,
inclusive para banhos ter-

mais. "Coliformes são

g�rmes que causam intec-'
çao, germes pengosos a

saúde pública", explicou
Murilo. Os laudos do De

partamento de Saúde Pú-

pio de Quilombo em estân
cia hidromineral, matéria
incluída de ofício pela pre
sidência na ordem do dia,
depois de obter parecer ta-

. ""l;;;·} ,

f;:'

voráve! da comissão de
Justiça, e contrário da co
missão de Ciência e Tecno
logia. Com duas emendas
apresentadas, uma pelo
deputado Murilo Canto e
'outra pelo deputado De
jandir Dalpasquale, a Opo
sição forçou a devolução

. do projeto às comissões,

CONTAMINAÇÃO blica de Santa Catarina e

do Instituto de Biologia e

Na discussão do projeto." Pesquisas Tecnológicas de
o deputado Murilo Sam- Curitiba, concluem afir

paio Canto chamou a aten- mando que apesar do alto

çào dos deputados para um índice de mineração, as

detalhe que até então pas- águ.as de Quilombo anali
sara d.esapercebido: .

os sadas não são recomendá
exames bacteriológicos veis para uso humano, face
realizados nas fontes de à existência de matéria or

águas de Quilombo revela- gânica.

No Ipese espera-se 'que a lei
de restru,uração seia votada

O presidente do Ipesc, João Paulo Ro

drigues, disse ontem que espera a apro
vação, ainda hoje, na Assembléia Legisla
tiva, do projeto de lei, que altera dispositi-

. vos da Lei nO 3,138/62, relativa as funções
ê atividades do Instituto de Previdência do
Estado de Santa Catarina, porque "a não

aprovação no atual período legislativo
poderá significar um retardamento para
os pensionistas desta autarquia, na re

cepção do reajuste salarial que viqosa a

partir de julho". '\
O presidente mostrou-se muito sur

preso com as emendas propostas na As-
,

�

sembleia, por um deputado,
classificando-as de "eleitoreiras e inviá
veis" e que "pretendem tirar média polí
tica com os funcionários do Estadó".
Disse ter dúvidas quanto a competência
do legislativo para alterar matéria de
ordem financeira.
"O Anteprojeto foi profundamento es

tudado pelos'técnicos" - acrescentou

e, antes de ser encaminhado ao legisla
tivo, pelo governador do Estado, realiza
mos uma reunião conjunta com a ban-

_cada, ocasião em que ol,lvilJ1os os d�pu-
. tados, os quais aprovaram preliminar
mente o documento, transpiraljfl<:l!)�'que:
seria aprovado sem emendas.
A REDUÇÃO
Entre as alterações do Anteprojeto,

uma delas relaciona-se com a cota de pre
vidência, de responsabilidade do Estado,
até/agora obrigatoriamente igual à con

tribuição dos asscoiados - 8% - totali-

zando 16%, toi reduzida a 4%, enquanto
que o associado permanece com o per
centual anterior de 8%. Com essa medida,
segundo a Exposição de Motivos, do Se
cretário da Administração, "pretende-se
criar condições para revísão do Plano de
Custeio".
Para o deputado Moacir Bertoli, autor

de emenda, os 12% relativos a cota de

previdência, deveriam ser igualmente di
vididos entre o Estado e o contribuinte
associado, cabendo a cada um a contri

buição de 6%. Por seu turno, o presidente
do Ipesc explica que a redução "surgiu
face as dificuldades

, que o Estado vem

encontrando para manter o nível de 8%,
de sua responsabilidade".
"O Estado hão pode mais pagar. 8% -

acrescentou - e precisamos tornar a

coisa realista. As despesas ao Estado com

aposentadoria, por exemplo, no ano pas- .

sado, representou mais de 15% da folha
salarial e não apenas 8%, como de�eria
ser".
Mais ad iante lembrou que desde 1969 o

Estado não consegue pagar o percentual
de 8%, por indisponibilidade de recursos

e por outras prieridades do Governo. Res
saltou, também, que esta redução "nào
prejudicará os associados do Ipesc, apro
ximadamente 55 mil pessoas e mais 165
mil dependentes". Citou exemplos,
"como no Paraná, onde o Estado recolhe

apenas 3°/� e nó Rio Grande do Sul, onde
apenas custeia a adrnlnistraçáo do Insti
tuto".

qomn;ng pede isenção de INPS
_ . A .,

para construçao econo,!"ea
o deputado Horst Otto Domning reque

reu na Assembléia o envio de um ante-

. projeto de ,lei ao ministro da Previdência

Social, Nascimento e Silva, pedindo o

envio da competente mensagem ao Con

gresso Nacional, visando revogar o reco

ihimento da contribuição previdenciária
para a censtruçao'que.sendo de tipo eco

nômico, for efetuada sem mão-de-obra

assalariada. Pelo ante-projeto, é alterado

o parágrafo 4° da lei 3.807, de 26 de

agosto de 1960 - Lei Orgância Social-v

que passará a ter a seguinte redação:
i'Não será devida a contribuição previ
denciária, quando a construção de tipo
econômico, como tal considerada em re

gulamento, for atetuada sem mão de obra

assalariada" .

Na justificativa que acompanha a sua

proposição, o parlamentar explica as raz

ões da modificação proposta: "A interpre

tação rígida do Parágrafo 4° da lei Orgâ
nica da Previdên�ia Social, tem obstado

ao operário que, .adquirindo com inúme

rososas dificuldades o seu pequeno lote

nas zonas periféricas dos núcleos urba

nos, nele edifique o seu abrigo. Não bas

tassern as çlificuldades na aquisição de

seu terreno, do paqarnento das, taxas ê

emolumentos municipais, da aquisição
do material necessário, encontra ainda à

sua frente os obstáculos da Legislação
Previdenciária, que lhe' impõe, ou o pa

'gamento de elevadas taxas ou a compro

vação prévia da utilização de mão de obra

não assalariada para a sua isenção. As

dificuldade� que lhe são impostas para a

obtenção da isenção, em termos de do

cumentação, provas 'testemunhais e ou

tras, fazem com que pela perda de horas

de trabalho, despesas de transporte, sua e

das' testemunhas, se torna, muitas vezes,

mais onerosa do que o próprio paga
mento. Outras vezes, em decorrência de ,

iriterpretação errônea ou mesmo desce
nhecirnento do dispositivo legal, cons
troe ele mesmo, com o auxílio de seus

familiares ou amigos a sua casinha e, ao

pretender legalizar a situação perante 0-

competente registro de imóveis, vê-se im

pedido pela falta do documento previ
denciário.
A lei nO ,5890 de 8 de junho de 1973, ao

introduzir o parágrafo 4° no artigo 79 da

lei na 3807 (LOPS), teve 'a intenção meritó
ria de facilitar ao' menos aquinhoado a

construção da casa própria, quando diz:

"parágrafo 4° - Não será devida a contri

buição previdenciária quando a constru

>Ção de tipo econômica, for efetuada sem
mão de obra assalariada, no regime de

mutirão, comprovado previamente pe
rante o Instituto de Previdência Social, na
conformidade do que sé dispuzer em re

gulamento". Entretanto, ao determinar a

"cornprovaçáo prévia" da não utilização
de mão de obra assalariada, certamente
considerou os centros mais avançados do
País, aonde, em todas as cidades já existe
uma Aqêncla-do INPS, o que não ocorre

na maioria das cidades do interior brasi
leiro. A comprovação prévia, além de difi
cultar a construção da casa própria ao

humilde, é praticaménte?impossível pois,
[amais se port=rá comprovar previamente
aquilo que ainda não se realizou. Outros

sim, o Instituto jamais conseguirá fiscali
lar o andamento de todas as obras, para a

verificaçáo do compromisso de não utili

zação de 'mão de obra assalariada" .

A presença 'de "Cole" foi pounco. disse ele ... Nos dos recursos protelatórics
reconhecida pelo arenista da Arena pretendemos o na tentativa de impedir a

Gentil Bellani, mas se- que o MOS não quer, fazer votação do projeto antes

gundo ele, as' análises de Quilombo uma estância do recesso. Além do pró
foram feitas ern cinco fon- hidromineraL Face à inicia- ,priõ Murilo, o deputado
tes de superfície, e existem tivado Governo, oriundada Menezes Lima ocupou' a
em Quilombo poços arte- administração passada e tribuna para 'ganhar
sianos - de maior protun- ratificada pela atual, e com tempo", nela perrnane
didade - em que as águas a aprovação do projeto
não estão contaminadas ... pela comissão de Justiça, a

.

bancada da Arena decidiu
"Estas águas", acrescen- há cerca de dois meses por
tau, "é que dão a Quilombo larga maioria de votos atri

.

a condição de sêr trans- buir ao líder condição para
formada em estância hi- fechar questão favoravel
dromineral para, em· se- mente ao projeto".
guida, talvez ser pólo turís- A partir desta colocação
fico regional". do líder governista, e como

a Arena tinha em plenário
todos os seus 22 deputa
dos, garantindo o "quo
rum" regimental, os repre
sentantes do 'MDB usaram

Já o líder da Arena, Nel
son Pedrini, preferiu ser

.

pragmático na discussão
do projeto: "O problema é

cendo enquanto o regi
mento permitiu - uma

hora - lendo pausada
mente dados do processo,
detendo-se nas especifica
ções técnicas dos exames

de laboratório das águas. E
ao final os oposicionistas
consequiram o que que
riam: adiar para hoje o

exame da matéria, espe
,rando ainda encontrar
meios de obstruir a trami
tação final.

Deputado ·pede soluçã� para

o Ho�spital Sagrada Família
Usando o horário des

tinado aos partidos poli
ticos, o deputado, Bulcão
Vianna revelou que tem

sido procurado por mui

tas pessoas teclemendo
das dificuldades que vem

encontrando em Floria

nópolis, para encontra

rem leitos hospitaláres.
Disse que embora sejam
excelentes os serviços do
hospital' Celso Ramos e

Hospital de Caridade, há

grande deficiência' na ci

dade quanto a quanti
dade de leitos existentes.

O parlamentar eteniste

relatou também recente lamentável.
visita que fez ao Hospital O deputado. Bulcão

Sagrada' Família, devi- Vianna, ao relatar o pro
damente equipado iriciu- blema, sugeriu que a

sive com geradores pró- Comissão de Saúde da

prios e os mais modernos Assembléia Legislativa,
recursos científicos. através dos seus compo-

Disse que no entanto, de
vido a uma pendência ju
dicial, mesmo depois de

pronto este hospital, o

que poderá ocorrer nos

. próximos três meses,' é
pesslvel que não haja
condições de funciona

mento para o hospital, o

que seria profundamente

nentes, gestionassem
para que fosse encon

trada uma solução, jutno
as mais altas autorida

des, para que o hospital
pudesse ser o mais bre

vemente eonsive! posto éi

disposição dos usuários,
e' especialmente dos fi-

.tiedos do INPS.

Eletrificação beneficiada, .

at�avés de ,financiamento
o presidente da Ele

trobrás, Sr. Antônio
Carlos Magalhães, as

sinou ontem nesta Ca

pital os-termos do con

trato de financiamen-
.

tos no valor de Cr$
21.838.000,00, desti
nados à execução do

plano de eletrificação
rural em Santa Cata
rina. A solenidade CO'l

'tou com a participação
do Governador Konder

Reis, e teve lugar no Pa
lácio -dos Depachos,
O :p.lano deverá-atin

gir a 2,580 proprieda
des rurais localizadas
em 39 municípios, e faz
parte da política do

Governo do .Estado, vi
sando dotar ainda este

ano o meio rural com

mais de 5 mil quilôme
tros de rede de energia
elétrica,
A execução do plano

exigirá um investi
mento de

Cr$ 36,396.000,00, mas

O' Governo já incluiu no

orçamento da Erusc -

Eletrificação Rural de

Santa Catarina - ver

bas especiais para
complementar os re

cursos destinados pela
Eletrobrás,

O presidente da Ele
trobrás disse, durante a

solenidade, que a i'n

'tenção dO Governo}:e
deral é de proporciónar
todo .0 apoio necessá
rio ao aprimoramento
das condições de. vida.
do homem, de campo.
Observou que "este
contrato que assina
mos é o cumprimento
da promessa que fiz ao

visitar Florianópolis
por ocasião 'da posse
do presidente da. Ele
trosui" .

- Santa Catarina
reivindicou esses re

. cu rsos antes da cria

ção do Departamento
de Eletrificação Rural.

-E por isso, pedimos ao

Governo do Estado que

aguardasse. Hoje" po
rém, já temos condí-'

çõesdeatenderaesses
pedidos".

.

O Governador Kon
der Reis lembrou que
nodecorrer dos quinze
primeiros meses de sua
administração, "con

seguimos consolidar
vários empreendimen
tos que proporciona
ram a dinamização dOI?
serviços daCeles_c":
- O número de con

sumidores, de 304 mil,
elevou-se para 350 mil,
tendo o mercado cres

cido à taxa de 20%,
com destaque para o

consum.o industrial e

comercial" ,

Acrescentou que os

projetos de eletrifica-.
ção rural do Estado
estão definidos corno

metas prioritárias de
seu Governo.

• Ministério cbC�nicoçoes
TElESC/ telecomunicações de santa catarina s;a

Sub5idiária da Telebrás II
. EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Convocamos os usuários abaixo relacionadOs para, num prazo de 10 (dez) dias a contar da
publicação deste Edital, comparecerem aos escritórios da Divisão Comerciai, da TELESC na

Praça Pereira Oliveira, a fim de tratar de assunto relativo a seus telefones.
O não cornper eclmen to no prazo ac;_ima estabelecido, implicará na perda do direito de uso do
terminal.

.

NOME
Antônio Geraldo Macarip
Sant Clair I. Ferreira
Osvaldo Candido Espin dola
Angelo Irirgoy Salgado

/

Paulo OttO Scheidmantel'
Cv roOscar Soncini
Tomaz Selau de Souza
Luiz Fernando Duarte
Paulo Richard Hom
Vieira Germano Jr.

Rua Felipe Schrrjidt, 200.
Rua Major Costa, 137,
Rua Pedro Ivo, 1
Av, Rio Branco, 12
Rua Lacerda Coutinho, 5
Av. Arruda Ram9S - Ed, Baia Norte, 5
Av. Rubens Arruda Ramos, 8 -Apto 202
Rua Felipe Schmidt - Ed. Sta, Catarina
São Jorge, 11
Irmãos Vieira, 82

2·2-60.77
22-3759
22-646�
22-1'072
22-3480
22-0.875
22'6373
22-50.0.6.
22-6547
44-2100.

A lei de aumento dos servidores civis e militares do
Estado foi sancionada ontem pelo Governador do Es
tado. Além disso, Konder Reis também sancionou o

decreto 967 que altera as tabelas de vencimentos dos
professores substitutos de 1aa 48 série do 1° grau. Os
professores abrangidos pelo decreto passaram de 507

cruzeiros mensais (desde abril deste ano) para 1.028
cruzeiros mensais.

,
Os atos governamentais foram realizados durante

a reunião do Governador com seus auxiliares ontem no

Palácio do Despachos, que comunicou também sua

ida a Brasuia no próximo aia 4 para substituição da
Bandeira Nacional na Praça dos Três Poderes, Ele de
verá permanecer em Brasilia até o dia 6 mantendo
também contatos COIl') autoridades federais.

Ao mesmo tempo que transmitia ao líder do Go
verne> na Assembléia, deputado Nelson Pedrini, os

agradecimentos do Poder Executivo pelo apoio are

nista as suas mensagens, Konder Reis comunicou que
pretende reiniciar as viagens de serviço pelo interior,
paralisadas há cerca de' u m mês. Nos dias 9, 10, 11 e 12
de julho ele estará em Chapecó, Xaxim, Mondaí, São
Miguel d'Oeste, Dionísio Cerqueira, Xanxerê, Abelardo
Luz, São Domingos, Coronel Freitas, Caxambu do Sui e
Saudades,

'

Governo conclui exame
do Estatuto da Polícia

,

A fim de examinar o projeto de Estatuto da Polícia
Civil do Estado de Santa Catarina, o governadorKonder
Reis manteve ontem, no Palácio dos Despachos, uma
reunião com os secretários da CasaCivil, Paulo da Costa
Ramos, de Segurança e Informações em Exercício, Na
poleão Xavier do Amarante, e da Administração em

. exercício, Nicolau Fernando Malburg, além dos mem

bros da Junta Coordenadora de Reforma Administra
tiva.

Tendo em vista a complexidade do Estatuto, ajunta
Coordenadora da Reforma Administrativa levou ao co

nhecimento do Governador a necessidade de ajustar
'determinadas questões constantes do projeto de lei em
exame, Em consequência disto, ficou decidido que o

documento será encaminhado no início de agosto ao
.

Poder Legislativo, E os técnicos terão oportunidade de
aperfeiçoar o texto e redefinir alguns pontos que pode
rão dar maior clareza a este diploma.

Para esta decisão, foi levado em conta que o recesso .

da Assembléia Legislativa, a ter início no próximo dia 10
de julho, só permitirá o exame do 'projeto por aquele
Poder a partir do mês de agosto.
O INTERESSl!, DO GOVERNO

Enfatizando o particular interesse do governo do
Estado em torno do Estatuto de Polícia Civil, o secretá
rio de Segurança e Informações em exercício Napoleão
Xavier do Amarante.afirmou que a Junta Coordenadora
daReformaAdministrativa está empenhada na tarefa de
conclusão do Estatuto, "preocupada em apresentar um
instrumento jurídico que atenda, em termos adequados,
à complexa realidade. do grupo ocupacional policial da
Secretaria de Segurança e Informações de Santa Cata
.fina" ,

Referindo-se, ainda, à reclassificação do funciona
lismo que vem sendo implantada pelo governo do Es
tado, Napoleão Xavier do Amarante disse que vários
instrumentos já foram baixados pela atual administra
ção com vistas à melhoria do padrão de eficiência dos
órgãos que integram a administração pública,

Declarou que "estas providências subordinam-se
às diretrizes fixadas na Lei n? 5,089, de 30 de abril de
197.5, que estabelece princípios de implantação pro
gressíva e gradual da organização e reorganização de
todas as atividades administrativas que executam as

funções básicas do Estado".
Adiantou, ainda, que "em consonância com esse

critério, foi elaborado e aprovado posteriormente pela
Assembléia Legislativa, o Estatuto do Magistério, que
se converteu na Lei n? 5,205, de 28 de novembro de
1975;'0 projeto de Lei dispondo sobre alterações ao

Código de vencimentos e vantagens do Pessoal Militar;
foram ainda aprovados os Planos de Classificação de
Cargos do Departamento de Estradas de Rodagem -

DER e Departamento' Autônomo de Edificações -

DAE, convertidos nos Decretos nOs 716, 717 e 718, de
26 de maio de 1976 e Decretos nOs 944, 945 e 946, de 24
de junho de 1976, respectivamente; e, foi encaminhado
à Assembléia Legislativa projeto de Lei que visa a alte
rar o sistema previdenciário para o servidor público do
Estado",

'

,\1J.i.TA PRIORITARIA
Napoleão Xavier dó Amarante observou também

que esses fatos "demonstram' bem a intenção do go
verno do Estado de atingir todas as 'áreas da administra
ção através do Plano de Classificação que está sendo
implantado progressivamente", Reafirmando que o Es
tatuto da Polícia Civil do Estado de Santa Catarina será

,

encaminhado à apreciação do Poder Legislativo no iní
cio de agosto, o Secretário de Segurança e Informações
em exereíéio disse que "o Estatuto é a nova meta do
Plano de Classificação ontem reiterada pelo próprio
governador Konder Réis durante a reunião".

Aumento dos servidores
foi sancionado ontem

\�
Centrais Elétricas do Sul doBrasilS.A

'ElETROSUl
Subsidiâria da ELETROBRÃS

COMUNI'CADO
Tendo- em vista a ativação de novos telefones

.

em Florianópolis, comunicamos que a partir
de 28 do corrente o nosso PABX estará
atendendo através dos números:

22.9000 e 22.244.4
Florianópolis, 25.06.76
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cuja profundidade vai além da plata
forma poluída. E também assegurou
que mesmo as fontes contaminadas
-pelas bactérias poderão ser tratadas e,
consequentemente, aproveitadas para
os fins terapêuticos a que s-ão indicadas
as estâncias hidro-mínerais.

* * *

COIn o que, ipso facto, a Arena ga-
rante o prefeito. E afasta de Quilombo o

vírus da Oposição.
-

."'ll.t/(·tml �� Prefeiturtrs
O Superintendente da Sudesul,

Sr.Paulo Afonso de Fnlitas Melro, con
sidera plenamente revestidos de êxito
os cursos de treinamento destinados a

servidores administrativos e técnicos
das prefeituras municipais.

* * *

Cartas

POSSE
Senhor Diretor: Apr a z-nos co

municar a Vossa Senhoria, que
em Assembléia ger ai realizada

. dia treze do corrente mês, às
IOh3Om, foram empossados os

novos diretores da Sociedade
Cu! tural e Assis tencial Tiraden
tes para o biênio 76-78, ficando
assim constituída: Presiden te de
honra: Alfredo Weiss; Presiden
te, Francisco de Assis Berti; 10.

I Desmatamento

A preservação das já escassas'

"eas verdes nas áreas'metropoli
Úlnas e. a contenção da fúria com

que nos centros rurais se investe
contra as reservas florestais, subs-

r=
. . ,

tituindo-as por espécies de mais
Uc ii rentabilidade econômica,
constitui nos di�s de hoje, uma
das necessidades mais prementes

Vice-Presidente, Helio José Vaz; para a detesa do meio-ambiente e

20. Vice-Presidente, Eno Manoel até mesmo para a segurança. da
Costa; 10 Secretário, Waldir populaçio. :Somando-se ao inad
Souza; 20. Secretário, Alfredo vertido e inconsequente desrnata
Marqueti; Tesoureiro Geral,

mento de áreas onde as leis eco
Francisco Odilon Vaz; 10. Te-

soureiro, Ernilson Ocíron Berti; lógicas estavam a. exis;lir ,a presar-
20, Tesoureiro, Roberto Cândi- vação das espécies vegetais, surge,
do Silva; Diretores Sociais: Eno com 'efeito, hodiernamente, uma
Manoel Costa, Antônio F. Dias,' verdadeira indústria de substitui
Diva Vieira Abrantes e Alberto
Max Weiss. Conselho Fiscal: Pre- ção de florestas naturais por
sidente, Nildo Rocha; Vice-Pré- plantações de árvores, q�e pela
sidente, Pedro' Miranda; Conse- sua natureza não se. prestam ao
lheiros: Nerico J. Gonçalves, An- objetivo de prot.eger a fauna em
tõnio C. Silva, Pedro Trindade, extinção -e mesmO

..
o solo, sem es-

Vanio Teixeira, Cláudio Amo- '.

rim, José Veiga, Joã.o Norberto. queeer as impticações releciona-
das com o meio-ambiente e o

bel'n estar lia população. N'em
'mesmo a circunstância de apre
sentar em seu território' vastas
áreas rurais ainda semi-virgens.
no .que respeita à flora, dá a San
ta C�t�rina a segurança de que os

graves problemas e as maiores
c onsequêncías do abate indiscri
minado de árvores não atinjam o

Estado num futuro bem próxi
mo.

Há pouco, tivemos uma adver
tência relacionada com a influên
cia desse desmatamento no au

mente do, grau 'das inundações
em rios, tendo como exemplo ri
Vale do ItajaL As florestas exer

cem também um grande papel
para a maior segurança dos cur-

59S d'água, e o Itajaí-Açu, segun
do abalizados depoimentos, ten
de 8 aumentar de nível em maior
e scala, com precipitações serne

lhantes as do ano passado, apenas
'porqu� já não corre ao longo de

um verde vale, como antes. O rio
Tubarâo tem suas margens prati
camente desmatadas, desde as en

costas da serra. E nos centros
urbanos de maior' densidade, a

gradativa destruição da flora na

tural vem sendo notada por ou
tras espécies de apreensões, como
o aparecimento dos primeiros
sintomas da poluição ambiental.

As advertências e os apelos. por
tanto, não podem mais ser vistos
sob a ótica das man ifestações
emocionais e fortu itas, Enquanto
li ciência substitui nos mais varia
dos setores do conhecimento e

da vida humanos os Ííltimos está
gios do empirismo e da iinpro'lii
seção, ti- tempo de se introduzir à
pesquisa, pelo 'menos, como ele
mento de base para a adoção de
um apolítica

-

senão de todo cien
tífica, mas ao menos racional de
proteção do meíosambiente.

Suplentes do Conselho: Jucemar

Meirinho,. Valdecir Teixeira,
Moacir Souza, Paulo Vaz, José

Hostim, Agenor Bugnage, Mário
.

' Luiz da Veiga, Albertino Reis e

Orlando Silva, Orador Oficial:
Ivo Probst, Professor, Departa
mento de Bocha: Inivio Tornio;
Jol1JlS Rhenns, Arlindo dos San
tos e Rodolfo Tig] en. Departa
mento de Futebol de Salão: He
lio José Vaz, Carlos Antonio Silo.
va, Carlos Max Weiss, Anísio de

Souza, Paulino Vicen te Costa

A gasolina, novamente.

Diretores do Patrimônio: Nildo

'; Nelson J.

'�&g1çii&t:J, .:�;..
Helio Gomes;'" )j$es""·' ''1'''' ''f'
e Valmor Kreuêh: Antencíosa-

mente, a diretoria da Sociedade
ÜJltural e Assistencial Tiraden
tes de Itaja í - SC.

LAMA
Senhor, Diretor: a rua Odilon
Galotti e uma outra paralela a

esta situada no bairro Capoeiras,
quando chove se transformam
num verdadeiro lamaçal, impe
dindo o trânsito de veículos e

pedestres.

Na semana passada, um' auto
móvel de Santos se incendiou
numa destas ruas. O rnotorístà
após várias tentativas no sentido

de desatolar o veículo, provocou
pane no motor e um curto cir
cuito nas instalações e o fogo
destruiU totalmente o veículo. E
necessário que a prefeitura dê
uma olhadinha naquelas ruas.

Cados Antonio Souto - Capoei
ras - Florianópolis.
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I.

Conselho,'Estadua' de .CRlt.r"

O conselho Estadual de
Cultura acaba de receber no.

quadro de seus conselheiros,
quatro novos valores da in
teli gência catarinense, os

quais" nomeados pelo GO
vernador Antônio 'Carlos
Konder Reis, subque, por
haverem concluído os res

pectivos mandatos, deixa
ram vagos os postos.

Os novos conselneiros,
que já assuTIÚram as funçOes
em que haverão de prestar
serviços relevantes à política
cul tural do Governo, são o

jornalista Silveira Júnior, o
escritor Iapooan Araújo, o

botânico Pe. Raulino Reitz'
e os professores universitá
rios Paulo F. Lago e Paulo

Blasi, a respeito dos quais,'
.

no ato da aSsinatura do

compromisso regimental, o

Secretário Albino Zeni, ein
nome do Governo;\ expres
sou não apenas o pra7.er
com que os rece.bja�

.

mas

também a certeza, ·de'. que o

Conselho Estadual de·,-Cul.
tura, continuando sob a no

bre e dinâmica gestão de seu'

Presidente, professor Theo
baldo Costa Jamundá, terá
em cada um de seus novos

membrOs integr� dedicação
ao desenvolvimento artísti-

co e culturas de Santa Cata
rina.

Os ex-conselheiros, gene
ral Paulo G.W. Vieira da Ro

sa, Roberto Kel, e'João Al�"
fredo Beirão, que se des pe
diam, também rereceram do
ilustre Titular da Secretaria
do Governo expressões de
reconhecimento por motivo
da excelente cooperaçãO
que deram ao setor da assis
tência à Cilltura, tanto no

âmbito estadual, corno no

nacional, dentro dos obje
tivos federais da política. de
expansão artístico-cultural
do Brasil.

Como se tem observado,
o COn'>elho Estad,.ual de Cul
tura telfl silenciosamen te de
�.s-::·:,':'h'i 00' suas atividades,
tanto quanto isso lhe tem si
do P9s�íveL Na gestão do
seu atuâi:· Presidente, profes
s�r Theobaldo Costa Jamun
dá, conse guiu instalação
condigna, passando a fun
cionar em prédio da rua Sal·
danha Marinho, esquina da
ma Anita Garibaldi; sede
ainda provisória.

A despeito do s,ilêncio
em que trabalha, o Conselho
já apresenta intensa ativida·
de, que tem sido objeto de

registro nos relatórios fIIlual-

mente oferecidos ao Gover
no e que apresentam os re

sultados duma administra

çãO honesta e-operosa, cre
di tada ao devo tamen to e à
boa orientaçãO aplicados pe
la sua adTIÚnistração e ao de

dicado trabalho dos que in

tegram aquele órgão, já ago
ra conhecido e conceitua
do em todo o País.

O professor Costa Ia
mundá tem' tomado parte,
aerviço do Conselho de San
ta Catarina e especialmente
de interesses de arte e cultu
ra,

.

em reuniOes realizadas
em outras regiOes do País,
levando assim contribuição
valiosa aO trato de proble.'
mas vinculados à arte e à
cultura. Dess a participação
em estudos de assuntos rela
cionados com as atribuições
do Conselho resulta o pres
tfgio que salienta, en tre os

demais, o colegiado de San
ta Catarina, plenamente in·

tegrado nos objetivos do
Conselho Nacional de Cultu
ra.

Deve-se, ainda, acentuar

que as atividades desse ór

gão estadual, mesmo servi
das por uma cOllSciên ci a e

uma vontade como as de seu

Presidente, não teriam sido
eficientes sem o amparo do
Governador Antonio Carlos

Konder"Reis, tendo a asse·

gurar-lht conc�ta expressão
um homem da visão mental
do Secretário Albino Zeni.
A verdade é que Santa

Catarina posstú extraordiná
. rias condiçOes de relevo en

tre as unidades políticas na

cionais que I;ilais nobilitam,
nO panorama da inteligência
brasileira, o espírito de nos

sa gente, nas artes e no sa-

ber. I

Para garantir essa posi
ção, sem favor merecida pe
lo nosso Estado, o Conselho
Estadual de cultura es tá dan
do significativa colaboração
à política de estímulos e

apoio aos setores de traba
lho artístico e de desenvolvi
mento' cultural, que tanta;
motivos de orgulho já nos

têm pro porcionado, justifi
cando ainda uma gloriosa
expéctativa no tUturo.. '\1as não será por falta de imaginação

criadora na Arena'que o projeto deixará
de ser aprovado. O deputado Gentil
Bellani, pressuroso, garantiu que hú nas

paragens quilombinas poços artesianos

Informação Geral

Uma emenda do deputado Antonio
. Pichetti reduz para 30 dias o período de
férias dos auditores" atualmente de 60
dias. Não fosse a nova vaga criada, os

deputados não teriam se apercebido do
privilégio até então gozado' pelos audi
tores de nossa colenda Casa de Contas.
,';lfll't'(·i..�tus

.

O governador Antônio Carlos Konder
Reis será entrevistado pelo Clube dos
Repórteres Políticos de Santa Catarina
no próximo dia" 18 de -ªgosto, às 12 ho
ra�. no, Santa Catarina Couritry Clube.
Hoje, no Palácio dos Despachos, ele

recebe a imprensa para mais uma cole
tiva.

Tlll';I$IlJO #'111 htri.\·u
, Agentes de turismo de São Paulo pe
dirarn ontem ao Ministro MáPio Henri
que Simonsen a revogação da Circular
31:3 do Banco Central, que proíbe a re

messa para o exterior das despesas
pagas antecipadamente no Brasil de
translados, hotéis e refeições dos turis-
tas brasileiros.

�
Os agentes de viagem alegam que a

medida implica na perda da metade da
comissâo.que ganham na venda de pas
sagens para o exterior, o que deverá
acarretar no fechamento das agências
que operam neste ramo.

Tt'IlIJw f(·(,/uu/o
A recém empossada diretoria do

Fundo de Previdência Parlamentar,
comandada pelo sereno Fioravante

Massolini, está enfrentando clima nada
favorável.
O barômetro parlamentar prenuncia'

nevoeiros.
I·esqlt·i.�tl ,

A pesquisa universitária ganha um

novo alento com o protocolo de múta

colaboração assinado entre a Universi
dade Federal de Santa Catarina e a

Udesc, que desenvolverão em conjunto
os seus projetos.
Depois do convênio firmado pelos

Reitores Caspar Erich Stemmer e An-'
tônio Niccoló Grillo, as duas institui
ções passarão a realizar conjuntamente
seminários, conferências, treinamento
de recursos humanos e prestação de as

sistência"técnica. Os projetos de inte
resse do ensino. superior no Estado
serão desenvolvidos em, regime de
condomínio por técl1icos das duas Uni
versidades .

�'ll"pr#'."Iu
O presidente do Diretciírio Regional

do MDB mineiro, deputado Jorge Fer

raz, afirmou que "os Governadores dos.
c1.a Estados estão falando demais", ao'éo-
t;u'flpa U oNrpu,' mental' as declarações do Sr.Aureliano
O eximplo do Sr.Victor Sasse bem Chaves de que apoiaria uma ação de

que poderia ser imitado, N.ão basta à .

fo 1'<;a no país, se assim exigissem os in-
. Arena contemplar o árido deserto de' teresses nacionais.
suas vocações políticas, quase tão raras

_

.

quanto suas vocações sacerdotais. Mas
é exatamente de sacerdotes que o par
tido precisa, para que possa banhar-se
na crença e na (é de que carece o cená
culo arenista.

EI"f/il' lião ii 'II rf'lfliillif�
\ Se Ó censo ele 197,0 revisitasse Floria
nopolis, haoeria ele constatar que seus

140 ma habitantes silo na verdade mais
ele 200 mil e que a Cidade 'üive !/In pro
cesso de crescimento capaz de inchá-la
anualmente com um acresci 1110 'POJiU
lacional de até 3% ao ano - taxa consi
derada extravagante mesmo' nas gran
des metrópoles do globo,
Servindo de pólo ele atração para

pelo menos 14 pequenos municíp'ios
que gravitam em torno ele sua área de
influência, Flotianouolis é o o chama
riz irresisticei para os lacradores e ues
'cadores da periferia, contingente hu
mano que a cada ano engrossa a prods
silo elos retirantes - [ugiticos de 1.1 ma

região empobrecida e descapitalizada,
incapaz até ele prover-lhes a subsistén-
da.

* * *

A Sudesul vem colaborando na pre

paraçâo de recursos humanos' para os

_ municípios.
riiri.tr."1 Iflf"UJr,.s
Em sessão extra, ontem à noite, a As

sembléia aprovou projeto de lei criando
27 cargos no Tribunal de Contas do Es
tado, dos quais 26 serão providos por
concurso e um - o 7'" cargo de auditor
do Tribunal - por nomeação do gover
nador em lista sextupla do próprio Tri-
bunal. /'

* *

A absorção desse excedente das colo
nias pes(/ueiras e das pequenas COI1W

nidades agrícolas não deixa ele ser pe
nosa para a Capital do Estado, cidade
ele economia marcantemente terciária,
sem outra atividade a plantar-lhe em

pregos senão a coraz indústria da cons

trução civil. As consequências dessa
desordenada ocupução não demorama
se fazer sentir: o alimenta do consumo

de gêneros de primeira necessidade
gera uma ineottácel reação altista, o

mímem de desempregados cresce à
medida que o êxodo rural vai descre
vendo seus ciclos migratórios, a delin-

. quência acaba por se tornar a tÍl'tica
atividade regular a que se entregam os

retirantes infra-dotados ele oualquer
liabiiitação p·rofi,ssional.:I< '* *

Pescador 01/. agricultor no seu can

tão, aqui na Capital o retirante nâo

consegue mais que 11m sub-emprego, na
maioria dos casos LI 111(/ atividade irre

gularmentc remu nerada ou de duração
incerta. Aos poucos, a paisagem da Ci
dade vai se cosmopolitizando no que o

vocábulo 'reserva de mais amargo e de
mais lamentável: nas ruas centrais
instituiu-se 'irremediaoelmente a in
dústria do esmoler, que. se alastra com

uma vitalidade inenarrácel .

Esse quadro não promete' apresentar
melhoras até que se plantem nos muni
cípios oizinlios - aLi até no que resul
tasse ele uma [üsâo dessas comunida
des com a Cauitalrlo Estado - uma'
estrutura industrial que permita lima

incisão certical na economia da região,
capitalizando-a atra vés da implanta
ção dos já previstos Distritos Indus
triais,

* * *

*

* :.::

Até lá - e não se sabe quanto tempo
correrá por sob a ponte até que essa

nova realidade se materialize - a po
pulação de Florianópolis continuará a

crescer anualmente a níveis despropo
sitados, criando-se urna situação de de
sequilíbrio entre o que sua economia
pode proporcionar e (I. mão-de-obra
desqualificada almeja ofertar, Essa
perigosa defasagem eooluirá oieo hie-

� rarquia de agudos "problemas so

ciais"; representados por cerdadeiras
"ilhas" de pobrez.a e de nuirginaliza- '.

çâ.o. .

Se o �xod() nt'/'a[ assume proporções
indesejáveis e.J11 todo o Brasil, as auto
ridades que presidem (/ política social
do Govenw precisam examinar o fe
nômeno q'ue se desdobra bem à üista de
todos na região da Granele Florianópo
/is.

* *

:;:

O deputado' declarou-se surpreso
com o teor do pronunciamentó, "de
cunho nitidamente anti-dembcrático,
num morqentp em que todo o país se

empenha em apoi'ar o projeto político
doPresidente Geisel".

.

, C()'U'f"f�·f'i(.'tI
A Arena realizou à noite passada a sua

segunda convenção municipal. Foi em
Timbó, onde a chapa única homologada
tem como prefeito Henry Paul e vice
Emílio Butzke, ambos industriais.

* * *

Em' São Bonifácio, o diretório are-

nista esteve reunido com a presença .do
secretário da Justiça, Zany Gonzaga, e
decidiumarcar a convenção para o dia 7
de agosto. Os candidatos prováve'is são
Rui Schufert e Evaldo Stock.
['ú'lll 1i""Uf'

U presidente da Embratel, Jaroldo
COlTeia de Mattos, anunciou ontem, por:
ocasião doDia da Telefonista, que não
haverá mais limite de idade para o em

pI'ego de telefonistas internacionais.
A idade para o provimento de vagas

dessa categoria funcional estava fixada
no máximo de 35 anos, limite alterado
pelo Presidente Geisel para 55 anos.

* * *

A abolição de qualquer limite, que
resllltar� no aproveitamento inclusive
de homens eom até 70 anos de idade,
deconc da carência de mão-ele-obra na
área, vítima de uma evasão de até 20%
ao ano.

*

Mais dv que visto, o problema pre
cisa ser estudado, para que a com.uni
dade POSS,t continuar prospera nda sem·
cicatri;::;es que lhe deformem a aparên-

* * *

De nada adianta posar de político
raposa, e gastar as tardes em estudadas
baforadas de estilo, pensando nos em

bates que o partido vai travar sem muita

convicção.
É preciso que certos notáveis aban

donem a preocupação com o perfil, te
nham menos amor aos gabinetes e se

desfaçam dos gestos de pensador de
proveta. O acolchoado banco traseiro
dos carJ;Os oficiais também não é o local
indicado para reacender a chama parti-
dária.

,

Há um campo a espera de ocupação.
* * *

E ao que parece, há comandantes
.demais e tropas de menos ..

.1;.'4tiill'f·;'r puluÍlfu
Só ontem descobriu-se na Assem

bléia que as águas sulfurosas do muni
cípio de Quilombo, 'a ser transformado
em estânciH; hidro-mineral, estão poluí-'
das, isto é, c@lltamlo,adas peln presença
de "coliforme fecal". .

* *

"

I
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Gasolina comum passa custar

Cr$ 4,32 a partir de amanhã
16 por cento (dados do Banco Central indicam, no

entanto, que essa desvalorização alcançou a 18,,9 por
<,

cento) ,

Como segunda razão, por ordem de importância, o

Ministro apontou o reajuste dos salários dos empregados
das companhias distribuidoras e revendedoras que foi,
nesse período, da ordem de 40 por cento. A terceira

razão foi o reajuste da margem de revenda para os

proprietários dos postos de gasolina e para as empresas
distribuidoras. Quanto a esse último item explicou o

Ministro Ueki que estava havendo reclamações dos re

vendedores que consideravam insuficiente a margem de

lucro na revenda dos combustíveis.

- Seria justo agora, com esse aumento - acrescentou -

elevar também a margem de revenda dos proprietários dos

postos de gasolina. A vigente para a gasolina é' de Cr$
0,2220 e com o reajuste de 29,5 por cento ela passou
para Cr$ 0,2877. No caso do óleo diesel a margem atual
é de Cr$ 0,1945 com o reajuste de 33,6 por cento ela

passou para 0,2588.
Disse ele que o aumento agora anunciado já foi adiado

duas vezes desde abril em virtude das preocupações SegundO o Ministro Ueki, os reajustes médios dos
governamentais com a inflação e com a opinião pública preços dos combustíveis derivados de petróleo tiveram os

"chegamos agora ao máximo do que poderiamos segurar seguintes índices de majoração: gasolina "A" ou comum _

os 'reajustes. O Ministro Simonsem disse que os efeitos da 19,72 por cento; gasolina "B", azulou especial - 19,11
alta" da gasolina na inflação "serão muito pequenos", e por cento; óleo diesel - 19,19 por cento; queresene -

lembrou que o cálculo da FGV não inclui gastos com, 17,29; óleo combustível APF e BPF (alto ponto de
carro particular no índice do custo de vida. fluidez e baixo ponto de fluidez) - 21,89 por cento; óleo

Afirmando que não tinha nenhuma alegria em anunciar combustível BTE (baixo teor de enxofre) - 20,74 por
os' novos preços para os combustíveis, - "antes pelo cento; gás liquefeito de petróleo (GLP) - 10,81 por cento;
contrário" o Ministro Shigeaki Ueki enumerou as razões solventes alifativos (aguarrás) - 15,14 por cento; solvente
que levaram o governo a tomar essa medida e colocou, "BOR" - 15,12 por cento; hexano - 15,13 por cento;
como a principal, a desvalorização do cruzeiro este ano propano - 13,93 por cento; nafta - 23 por cento; e nafta
em relação ao dolar norte-americano que foi da ordem de para outtros fins - 8 por cento.

A partir da meia-noite de hoje a gasolina comum
passara a custar Cr$ 4,34 o litro nas cidades do Riõ de
Janeiro, São Paulo, Belo Horizonte e Brasília, passando a
azul para Cr$ 5,40. O aumento da gasolina comum foi de

20,5.5 �or. cento e o da azul de 20 por cento. Em
Flonanopohs, a gasolina comum custará Cr$ 4,32.

O anúncio oficial foi feito ontem pelo Ministro das
Minas e Energia, Shigeakí Ueki, confirmando assim os

percentuais e a data de vigência divulgados na última

quarta-feira que foram "desmentidos" pelo presidente do
Conselho Nacional do Petróleo, General OzieI Almeida
Costa, ao mesmo tempo em que colocava os membros do
Conselho "sob suspeição". O Ministro Ueke -confírmou
ainda que a decisão foi adotada há uma semana.

O Ministro Shigeaki Ueki divulgou as tabelas do

�
aumento �anifestando clara preocupação com as re»ercus

, sões negativas que a nova tabela de preços possa a ter

jurito a opinião pública e sobre a política de controle da
inflação.

Os novos preços
,

da gasolina
,

GASOLINA
"A" (COMUM')

Porto Velho (RO) 4,30
Rio Branco (AC) 4,30
Boa Vista (RR) 4,30
Belém (PA) 4,30
Manaus (AM) 4,30
Macapá (AP) 4,30,
São Luis (MA) 4,30
Teresina (PO 4,30'
.Fortaleza (CE) 4,30
Natal (RN) 4,30
João Pessoa (PB) 4,31
Recife (PE) 4,30
Maceió (AL) 4,30
Aracajú (SE) 4,30
Salvador (BA) 4,31
Belo Horizonte (MG) 4,34
Vitória (ES) 4,31
Rioo de Janeiro (RJ) 4,34
Niterói (RJ) 4,34

, São Paulo (SP) 4,34
Curitiba (PR) 4,37
Florianópolis (SC) 4,32
Porto Alegre (RS) 44,'3331 •

Cuiabá(MD
Goiânia (GO) 4,37

,

Brasília (DF) 4,34. -

OB8: Nas cidades onde não consta o preço da gasolina "B" ou azul, este será
calculado pelo preço do produto na base (distribuidora) mais próxima e mais o seu

transporte.

CAPITAIS GASOLINA
"B" (AZUL)

5,37
5,40

5,40

5,40

5,39

Os novos preços'
do óleo diesel

Porto Velho (RO)
Rio Branco (AC)
Manaus (AM)
Belém (PA)
Voa Vista (RR)
Macapá (AP)
São Luis (MA)
Teresina (PI)
Fortaleza (CE)
Natal (RN)
João Pessoa (PB)
Recife (PE)
Maceió (AL)
Aracaju (SE)
Salvador (BA)
Belo Horizonte (MG)
Vitória (ES)
Rio de Janeiro (RJ)
são Paulo (SP)
Niterói (RJ)
Curi tiba (PR)
Florianópolis (SC)
Porto Alegre (RS)
Cuiabá (MT)
Goiânia (GO)
Brasília (DF) b

.. _

d 13 K
B) Gás liquefeito de petróleo (GLP) - Preço por otíjão e gs.

2,05
2,05
2,05
2,05
2,05
2,05
2,05
2,05
2,05
2,95
2,06
2,05
2,05
2,05
2,05
2,07
2,05
2,07 '

2,07
2,07
2,07
2,06
2,06
2,06
2,10
2,07

Os novos preços,
do botijão de gás

Porto Velho (RO) 46,54
Manau s (AM) 46,54
Belém (PA) 46,54
São Luis (MA) 46,54
Teresina (PI) 53,95
Fortaleza (CE) 46,54
Natal (RN) 46,54
João Pessoa (PB) 47,32
Recife �) 46,54
Maceió (AL) 50,31
Aracaiú (CE) 49,01
Salvador (BA) 46,54
Belo Horizonte (MG) 46,54
Vitória (ES) 52,54
Niterói (RJ) 48,36
São Paulo (SP) 46,80

i Curitiba (PR) 47,45
j Florianópolis (SC) 48,36
Porto Alegre (RS) 46,54
Campo Grande (MT) I 53,43
Goiânia (GO) 52,39
Brasília (DF) ,

, 52,00
OBS: As capitais que não, c<;>nstam n�sa tabela tera o preço do GLP calculado
pelo preço da base mais proXlma acrescido do custodo transporte.

Magalhães Pinto: o Brasil n�o
sofre o risco de uma ditadura

"O Pais não corre nenhum
risco de sofrer a experiência
de uma dit-adura, pois não é
esse o propósito do atual Pre
sidente da República e das
nossas Forças Armadas. Pelo'
contrário, as lideranças mais
responsáveis continuam com
cientes do compromisso de
levar o Pafs à normalidade

.polftíco-ins titucional" - de
clarou ontem o senador Maga
lhães Pinto, presidente do
Congresso Nacional.

Mostra-se, contudo, mui to
satisfeito com o rendimen to
do congresso nesse primeiro
semestre. especialmente, do
Senado, classificando a etapa
de "um bom período". Ad
verte, todavia, que o aprimo
ramento pol itico e institucio
nal se processa lentamente,
exigindo um esforço muito
grande da parte de todos.

cimento éoncreto a respeito
de modificações que estariam
sendo cogitadas para depois
das eleições de novembro em

altos escalões do Governo.

Não se arrisca o Senador
Magalhães Finto li f�7P'T orevi
sões sobre o futuro, embora

ponderando que "mudanças
sempre podem ocorrer",
quando se indaga sua opinião
sobre as consequências pol

í

ti
cas que as eleições de novem

bro poderiam determinar.
- As eleições - adiantou

Magalhães Pinto - podem
consolidar o bipartidarismo
atual ou alterar esse 'quadro e

até modificar o processo elei
toral.

- Quanto ao legislativo -

disse Magalhães Pinto - há
modificações que o afetam no

mundo inteiro. Temos/de nos

habituar a isso, aprovei tan do
a introdução da técnica nesse

setor particular da atividade
política.

O senador mineiro declara
-se um otimista' quanto ao

fu turo político do País, quan
to à obtenção de um modelo
insti tucional defi nid o, mas

pondera que não tem conhe-

Magalhães Pinto: otimista

BIP
/

/

-
I

--.

com-unica sua participação no

programa de eletrificação rural da
"

CELESC
Centrais Elétricas de Santa Catarina S.A.

com

Cr$21.838�OOO,OO
que significam 60% de um total de investimentos de

Cr$ 36.396.000,00 - dos quais os restantes 40% estão a cargo dos
usuários e da própria CELESC - destinadosa financiar 127 projetos, em
,39 municípios no oeste do Estado de Santa Catarina:

CONCÓRDIA, ITÁ, JABORÁ, PONTE SERRADA,
SEARA, XAVANTINA, ÁGUA DOCE,
ANITA GARiBALDI, CAMPOS NOVOS, CAPINZAL,
CATANDUVAS, ERVAL VELHO, HERVAL D'OESTE,
IBICARÉ" IPIRA, JOAÇABA, OURO, PIRATUBA,
TREZE TILlAS, ANCHIETA, CAMPO ERE,
DESCANSO, DIONíSIO CERQUEIRA, GUARACIABA,
GUARUJÁ DO SUL, ITAPIRANGA, MONDAí,
PALMA SOLA, PALMITOS, PINHAL2INHO,
ROMELÂNDIA, SÃO JOSÉ DO CEDRO,'
SÃO MIGUEL D'OESTE, ARROIO TRINTA,
PINHEIRO PRETO, RIO, DAS ANTAS,
SALTO VELOSO, TANGARÁ, VIDEIRA.

, O programa prevê a construção de 920 km de linhas em
alta e baixa tensão e instalação de subestações de consumidores que
sornam cerca de 5.800 kVA's de potência, em benefício de 2.584
propriedades rurais.

,

.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 30. de junho de 1976 - Página 6

o Cíesa ShowRoom êo P,

palco adequado para um grande. .

"
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as�a�ens
.,t;Jiog;leptOflé\ sua vida.A tiorade,;.;.',�,.i ;'�/f sc.: "t!e�onlbus
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"que fuic'á6Oâ:qualiclade. '. "',:j

"
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.

;:·:�tJma passa-

.

Nossoscorretores vivem gem
. Rio-São Paulo; ainda

hoje a Cr$ 46,0.0., custará

seus papéis dia e noite. Sempre Cr$ 60.,00. A mais longa.

d b d d
linha de ônibus no país, a

pensan 0, uscan O e sugerln ° Rio-São Luis; atingirá Cr$

as melhores oportunidades. 431,0.0. na nova tabela, Es-
.

t l_L" C
tes preços são para õnibus

V�11l1a até o iesa Show comum e,dobram no tipo

'R
'

��
oom Na primeira quinzena de

Venha viver um grande julho começará, também, a

momento. °chPamaeraçdãoso. comercial dos
ÔIÚbus-executi-

vos, que são "frescões"
mais sofisticados, pois terão

serviço de bar e o passagei
ro pagará, neles, tarifa espe
cial - 70. por cento superior
ao ônibus comum Começa
rão na Rio-Brasílla, onde

. uma víagem em ónibus co·

i.;mum custará amanhã Cr$
,167,00.
..

Já com o reajuste, eis

alguns novos preços, sem
.

pre considerando o Rio co

'.�� ponto de partida, em

� .,7Qrubus 'comum:
.'

. Belo Horironte - Cr$
; ':§';,iD.5,P:O; Recife Cr$

nate.za. ,> � Cr$
"�ba}i'� � c-s

. jiiópojis - Cr$
.
tY; P6rlo 'Alegre - Cr�

.•.;
, �QQ;_. Sà1YlH"r Cr$

.

f�:�34,Q.o� .. Bcl�m.�' � Cr$

V;JfS,à,OO; 'v'Üória - .c.s

�·J'1:�OO•. · O reajuste atinge
também as linhas in terna-

clonais: do Rio a Buenos

,,:,;\�ires passarãa Cr$ 531,0.0.
1,'�/�. AsSunçã? Cr$ 277,�o.
<

·tneste (d-ijmo CllSO, as'81111

, como Belém e São Luis,
'inteIllamente, só há serviçO

L
. .� ônibus ..'�.om.wn); "

� .m. � � �,__�� �__�� � ..__.J�������� ���������..������_;.��;��.r��.. ��:��,,��������.�����'�:��'����:.:���

BC padroniza
contabilidade

5 'U, en am amanhã e Abastecimento do feiião
começa a se ,normalizar

vel]
. -

as superam prevrsoes

8.anco Mundial destitld
US$ 6 milhões e empresa.
têxtil de S.Catarina

o Superintendente da SUNAB; Rubem Noe WUke, disse ontem e auditoria de
que o abastecimento de feijão preto nos principais centros

,

consumidores já começou a se normalizar. "Apenas alguns proble- financeiras
mas ainda aparecem no pequeno varejo em virtude da falta de

condições desse tipo de com�rCio em negociar grandes partidas Ainda este ano, o Banco
com os atacadistas". Central padronizará o siste.

Um levantamento feita pela SUNAB em seis zonas de produção
ma de contabilidade e de
auditoria das empresas fi. ,

do triângulo mineíro e de Goiás constatou que já não existe o nanceiras como forma de
produto do tipo Uberabinha para comercialização. "Isto porque os melhorar o controle, reve. '

produtores aproveitaram os altos preços de feijão no primeiro lou ontem seu diretor do '

semestre e venderam até as parcelas que se destinavam a sementes,
explicou o superintendente do órgão.

Mercado de Capitais, Sergio
Ribeiro, que disse ainda

Atualmente, todo o feijão preto comum da ZOna do. triângulo sentir "o cheiro . de uma
mineiro e Goiás está sendo vendido como se fósse Uberabínha. colheita próxima" no mero
Rubem Noé Wilke observou que, como o produto é de muíte boa cado de capitais.
qualidade naquela região, fica difÍcil se diferenciar um tipo do Falando num' almoço a
outro. "A diferença só pode ser observada pelo tempo de banqueiros, no Hotel Eldo.

.

cozimento, mais baixo pata o produto Uberabinha", disse ·ele.· rado, que lhe. 'foi oferecido
A constatação de que é muito reduzida a dísponíbílídade de pela Associação dos Bancos

feijão Uberabinha foi. que levou o Governo a fixar um só preço de do Estado de São Paulo
tabelamento para o produto preto em geral, de modo a evitar _que com a presença dos ban:
o preto comum fosse vendido por preços superiores. queíros Amador Aguiar

De acordo com informações de Rubem Noé, os produtores de (Bradesco), Roberto Bo,
feijão da região central estão recebendo preços bem satísfatôriós nhausen (Unibanco) e Léti
com acréscimos de cerca de 70 por cento com relação ao preç� Chocane (Noroeste), Sergio
mínimo� que é de Cr$ 122,00, por saca de 60 quilos. Os central Ríbeíro fez um balanço das
consunudores estão abastecidos também pelo feijão prelo especial medidas adot.a�llS. em Sua
de Pamná e do Rio Grande do Sul. .» ';: -,,;L';· )� j'área de IJtua:çãp: e consída,

r�!!!'!!!!!!!!!!'!!!:'!!!!�����!!!!!!!!'!�����""""'�""""��""""-"""--------------,;",,------';';"-:-""'--oóií.I""_----_... _:_ ....,;.---_�__�.1;":,..·J_.,t···�-:·�,�;�\r�i�'·";.�wu-as,
.

corno responsáveis
" :. �.. ":,pcla normalização que a- .

. >ó'�:( -Ó:

"poot01,l no mercado, . ��
.

. O diretor dó 'mercado de
capi tais pediu aos bãnqueí.
ros que critiquem claramen..

. te todas as medidas adota.
" . " das pelo Banco Central

��:"" pOis .consídera que elas Sã�
i'· fund:ameniais para o desen.

. volvímento do país que de.
âníu como "Brasil S.A.".

As fábricas de automóveis estão
com estoques fe.nores a três dias de

produção, por causa do aumento de ven

das de veículos nas principais cidades do
país, motivado pela próxima elevação dos

preços, determinadpara amanhã. As fábri
cas tem em estoque aproximadamente 9
mil unidades, em faturamento, para os

.revendedores. .

Os principais revendedores de São Pau
lo, acreditam que ocorreu um aumento de
20 por cento nos negócios de veículos na

região da Grande São Paulo, formada 'por
n municípios. Salientam que o mercado
de carros usados também apresenta uma

b�a �ovimentação, o que serve para
ativar o de carros zero quilômetro. ·As
vendas de veículos usados cresceram -

segundo estimam • ao redor de 15 por
cento". '.

Dirigentes da Ford, General Motors,
Volkswagen e Chrysler salientaram ontem

que "os preços dos veículos não alcançam
nos últimos anos, um índice justo, sendo
mantidos sempre em níveis inferiores à
elevação do custo de vida, dos aumentos

são concedidos de acordo com a conjun
tura do mercado. Preços acima dos peniií
tidos pelo Conselho Interrninisterial de
preços, seriam irreais para o mercado, que
dificilmente os absorveriam".

Um levantamento realizado pela indús
tria automobilística mostra que "há uma

defasagem média de 25 por cen to entre os

preços dos veículos no mercado, e o custo
de produção, que foi muito onerado
devido as constantes elevações das cotu

ções das matérias primas".
A Fiat contínua estudando as tabelas

que fornecerá aos seus veículos e que
serão previamente submetidas ao Conselho
Interministerial de Preços, CIP, 'pois se

�dl a Associação dos Fabricantes de
Veículos Automotores, Anfavea, "o preço
inicial deverá ter uma duração mínima de
seis meses, obedecendo à sistemática do'

CIP, para depois passar a ter correção
trimestral, como OC.orre com outras indús
trias do setor". Explicam que "para a Fiat
não ter prejuízo o seu preço inicial deverá
ser muito bem calculado paraquenãode
prejuízos" .

A corporação financeira intemacional, filial do
Banco Mundial, anunciou ontem um empréstimo de

seis milhões de dólares ao Brasü para ajudar a

exparsõo de sua indústria textil:
O empréstimo será concedido a Textil Catarinen

se do Norte - Tecanor S.A., para um peoieto de

expansão de 18,2 milhões de dólares (cerca de 190
milhões de cruzéitos] de suas instalações de fiaçãO e

tecido de algodiP em Baulista; estaâ» de Pernambu
co.

A Tecanor iniciou suas operações em 1971 e

quando terminar nos próximos meses a expansão
atual, a empresa terá cerca de 50 rriil instrumetos

para fiar e 63 máquinas tecedoras circulares, diz o

anúncio.
A planejada expansão "complementa os. esforços.

governamentais fXD{l melhorar as condições econômi

cas da região me1(os desenvolvida do nordeste e

espera-se que beneficie o setor agr(cola mediante a

utilização como principal matéia-pnma do algoç1ãp
cultivado na região", diz a corporação financeira.

.<
"
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Braspetro
faz grande
descoberta
na Argélia

Uma nova e "ex trema
mente prometedora" jazida
petrolífera foi descoberta
na Argélia pela Braspetro, a

companhia de exploração
subsidiária da petrobrãs, se

gundo informou ontem o

"Bulletin de L'industrie Pe
trolifere" (BIP), uma publi
cação diária sobre Petróleo.
"A nova descoberta des

pertou um interesse tão

...... grande que poderia deter

,",' :�:;.millar uma nova hipótese
.

-. ,t\; ged*Bica .para .a AJgélia""
. diz ô B1P oitando fontes
brasileiras,' embora sem

identificá-las.
Acrescenta que, como

corsequêncía, a sonatrach
oi! compary solicitou a

modiâcação do contrato de
1974 para conceder- condi
ções mais favoráveis a em

presa petrolífera de pro-
ptieda'dé estatal.

._- 0\
COMÉRCIO E . 'O
ADMINISTRAÇAO �

, DE IMÓVEIS I..JDA. U

Rua Ten Sílveíra, 35 - Ed Apolo - sQbrelqja
Fones 22·5611 e 22-4951- Flonanôpolís-Sê;
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Mequinho
é líder
absoluto nas

Filipinas
Anila, Filipinas - O

grande mestre brasileiro
Henrique Mecking (Mequi
nho) aumentou a vantagem
sobre o segundo colocado
para um ponto e meio, ao

empatar ontem com o ro

meno Florin Gheorghiu em

14 lances, em partida adia
da pela nona rodada, no

torneio interzonal de xa

drez das Filipinas.
Mequinho,· de 24 anos,

tem agora 9.5 pontos em'

12 partidas, estando invicto
com sete

.

vitórias e cinco
empates.

Em segundo lugar, com

oi to pontos, encontra-se o

soviético Lev Polugaíavsky,
também em 12 partidas.

O tcheco Vlastirnil Hort
tem 7.5 pontos e uma par
tida suspensa, estando na

terceira posição.

Norton luta
com Larry
pensando em

Muhammad
San Diego - Ken Nor

ton e Larry Míddleton vão
se enfrentar no dia IOde
julho, em luta considerada
como preparação para Ken
Norton, que em setembro
disputará o _título mundial
de peso pesado com Muham
mad Ali, no Ianquí Sta
dium,

O combate contará com'J
-10 assaltos e serâ-reaíízado s

no "Sports Arena" de San

Diego, onde Norton lutou,
em 1973, com Ali, derro
tando-o por pontos. Nesta
luta Norton fraturou o ma

xilar de Ali.
Middleton, de Baltimore,

venceu Joe Bugner, da In
glaterra, e perdeu por pon
tos para Jerry Quarry ..
T anto' Quarry como

Bugner desafiaram Ali�lo
título. Os dois não tiveram

.
êxito.

Botafogo enfrenta América
Clodoaldoe agora quer

. Rio - Depois de uma campanha me-

díocre no primeiro turno, o Botafogo, de
repente, surge como um dos favoritos
para a conquista do returno. Para isso,
bastou derrotar o Fluminense por 1 a O e

ao Olaria por 2 a 1. Hoje, enfrentará o

América, num jogo difícil mas que se

voltar a apresentar o mesmo padrão de

jogo das duas partidas anteriores certa
mente conseguirá outra vitória.

Por outro lado, o América está longe
do time do ano passado, apesar de ai

jogadores serem praticamente os mesmos.
Sua equipe vem atuando com incrível
displicência, muito-embora tenha contra
tado dois bors jogadores como é o caso
do goleiro Zecão e do atacante Sena - este
último recentemente. I

.

Os times: Botafogo - Wendell, Miran
da, Osmar, Nilson Andrade e China; Car
bone, Ademir e Nivaldo; Cremilson, Man
fríní e Nilson Dias'. América - Zecão,
oOdando, Alex, Geraldo e Álvaro; Rena- '

to, Ivo e Braulio; -Tírson, Sena e Lula
(Gilson Nunes).

CWDOALDO NO BOTA
São'. Paulo - Embora OS comentários

na Bíla Belmiro sejam de que Clodoaldo

Porto Alegre - A incômoda posiçao
em que se encontra o Internacional, pela
primeira vez nos últimos campeonatos
dois pontos atrás de seu major adversário,
o Grêmio, sem que ainda tivesse sido
realizado o GRE-NAL, levou os dirigentes
do Colorado a tentarem novamente a

contratação do Zagueiro Zé Maria, do
Fluminense, além do ponta de lança Zé
Roberto, da Ferroviária de Araraquara e

do
. Goleador Socrates, do Botafogo de

Ribeirão Preto.
O Diretor de futebol do Internacional,

Artur Delegrave convocou uma reunião
parà ontem a tarde com os jogadores e o

treinador Rubens Minelli, a fim de discu
tir e analisar os últimos resultados da
equipe no Campeonato. Nessa reunião, a

Blumenau vence tranquilo
atletismo em Itaiaí

já está praticamente vendido, ao Botafogo
do Rio de Janeiro, o presidente do San
tos, . Modesto Roma, passou o dia de
ontem repetindo que não sô Clodoaldo,
como o ponta esquerda Edu, são inegociá
veis.

- Tudo especulação, afirmou o presi
dente do Santos, que também não confir
mou uma outra notícia dada como certa
na Vila Belmiro: o interesse do Flamengo
por Claudio Adão. O centro-avante que
ainda está, com a perna engessada - e por
'isso não foi para as olimpíadas - diz que
não sabe de nada sobre a sua' possível
venda, mas as notícias são de que o

'Flamengo quer realizar o negócio. agora •

mesmo!

Clodoaldo, que está no Santos há 10
anos, não esconde seu otimismo quanto a'
trarsferência "a carreira do futebolista é'
muito curta. Temos que aproveitar todas
as possibilidades de ganhar mais dinheiro,
mas a minha trarsferência é coisa que só '

a diretoria pode resolver.

Edu é mais taxativo:
.

- Sou profissional e se-houve uma boa
proposta, aceito.

Bíumenau (Sucursal) - Os primeiros jogos regionais Região
Leste classífícatôrios para os' Jogos Abertos encerraram domin
go com as disputas na modalidade de atletismo, realizadas em

Itaiaf, A cidade de Blumenau conquistou o primeiro lugar na

classificação final de atletismo feminino e masculino com boas
diferenças na contagem geral dos pontos.

No atletismo feminino, com a participação das equipes de
Blumenau, Itaiaí, Timbô, Indaíal, Balneário de Camboriú,
disputando as modalidades de IDO, 200, 400, 800 e 1.500
metros razos, 100 metros com barreira, 4 x 100 metros razos,
4 x 400, arremesso de disco, arremesso de peso, arremesso de
dardo, salto em altura, salto em extensão ·e pentatlo, o

primeiro lugar ficou para Blumenau, com 246 pontos, seguido
por ltajaí com 146, TImbó 19, Indaial 18 e Balneário de

.r- Carnboriú 8 pontos.
.

No atletismo masculino, Blumenau também conquistou a

liderança, com 415 pontos, seguido por Itajaí com 72, Tírnbô
com 59,. Brusque com 41, Indaial com 20, Balneário de

.
Camboríú com 16. Disputando as modalidades de 100, 200"

; 40.o� .800, �.500, 5.000 e 10.000 metros raz os, 110 .metros
"com barreira, 400'metros com barreira, 4 x 100 metros, ,4 x

400 salto extenção, salto altura, salto triplo, salto com vara,
arremesso de disco, arremesso de peso, arremesso de martelo,
arremesso de. dardo, e decatlo. .

.

: 'Tr�'ittadó�;'não 'acredita
que João .seja ·superado

.; são Paulo -i Apês dois di� sem treinos - no domingo, ele
.

esteye .yisit.ando, fa�ares .em 'Pindamonhagaba 'e ontem ·p.assou·
o <!ta Inteiro de serviço no quartel - João Carlos de Oliveira
voltou ontem a tarde à Pista do Pinheiros. O técnico Pedro
Henrique .de -Toledo afirmou, novamente, que João Carlos não
forçara. seús treinos até.'o embarque para o Canadá, dia 9,
porque mo só, prejudicaria ainda mais o programa de treinos,
atrapalhado per.sua contusão nenervo ciático;' ... � ;'

",'{ Pedro disse,::tambtSm. que não acredita' que João .Càrlos-ou
qualquer outro àtleta"· possa superar ou' igualar', o. 're:co�de
múnd!al: do salto tri-plb énnseguído nos jogos p.�-Anié.íicanos·'
do Mêxíce,' .

, .... ...."' -.,' ./'

...
..., Poucos recordes são' qUebra�ps em 'Ql.irUp�ac!aS Corno

exemplo disso posso citar a marca, 'dós 100 metros rasos; de
.

-Jesse Owens, dos Estados Unidos, que demorou 3.0 anos para
ser batida. A marca, que João co rseguíu é, -hoje; tão fantástica
como' a conseguida por Owens. Não acredito que ele, ou

'

qualquer outro atleta, possa superar os 17,89 metros no salto
triplo. Isso, quero que fique bem claro, não quer dizer que o

Jdão não possa fazer uma marca também boa.

Diretoria pedirá o maximo empenho dos
jogadores e definirá sua posição quanto as

arbitragens que estão sendo responsabiliza-
"

das pela campanha do time campenão
nacional. '

.

O ponta de lança Lula Il, que veio

emprestado do Olaria e já assinou contra
to, receberá Cr$ 10 mil de salários e já
está incorporado ao plantel.
A proposta feita ao Presidente Francis

co Horta, do Fluminense, para compra de
Zé Maria, que está 'emprestado ao Volta
Redonda não foi revelada, mas sabe-se
que amanhã o dirigente tricolor dará a

resposta, acreditando-se que Zé Maria tal
vez entre na trarsação para a ida do
zagueiro Herminio, que o Fluminense co

biça há algum tempo.

<;".' .

MINISTeRIO DA FAZENDA
SECRETARIA GERAL

DELEGACIA DO MINISTeRIO DA

FAZENDA EM SANTA CATARINA
EDITAL

O Delegado do Ministério da Fazenda em ,Santa Catarina.
torna público que os aposentados da capitaljque percebam
seus proventos atravéS da Delegacia do Ministério da FaZenda
em Santa Catarina, deverão comparecer à citada Delegacia, à

Praça XV de Novembro no. 14. nesta Capital, para preenchi
mento da "Declaração sobre I nativos", no horário de 13 às
19 horas.

Quanto eos aposentados do interior, deverão comparecer
ao órgão fazendârio de sua cidade.

Na, ocasião deverão apresentar um documento de identida
. de e cornprovaçêo dos !ltuais dependentes pelos' quais rece-

.

bam salário famflia . .

A presença do inativo somente será dispensada mediante
atestado médico que comprove a lrnposslbllldade de seu com

pa-ecimento.
DM F- Florianópol'i's, 29 de junho de 1976.

HEITOR FERRARI
Deleoado do Ministério da
Fazenda em Santa Catarina

Um bom iogo' para' torcida
mineira: Cruzeiro x América

\
.

(.I'

que se agravou esta semana.

.\.'

Um Uberaba, o Atlético enfrentará o

Uberaba COm urna' equipe.mista, poupan
. do amaioria ele seus ti tulares, alguns d�les
com dois cartões amarelos, para 6 clássieo

'. de domingo contra o Cruzeiro, encerrando
.

.

o returnO do campeonato. O Esab deverá.
decidir a quarta vaga para as finms contra

.

,a Caldense, em Poços de �Caldas e o ,vila
'i

': ,�Qva enJrentará a Esportiva, em Gúaxupé, •

'completando esta penúltima rodada.

Fundação Catarinense d.o Trabálho
.. Fundação Catarin�nse do Trabalho

TOMADA DE PREÇOS, N�

'AVISO
'A Ftind�ão Cat�rineose d{��àbal��, 'de �drc1o' ".\f

com o Oecreto-Lei no. 200 de 25.02:67, co.m <iS: .� >'\�
,alterações intoduzidas pela Lei no. 54.56 de'.

'.

'20.06.68, toma público, para contleCimento dós
'

"jnteressádos, que receberá propostas· d4!. firmas habj-' ;

. ,.�]itadas no órgão oficial de COmpras do: �stado; à.té
às 15 horas do dia 11 de julho do corrente ano,
para aquisição de um veículo utilitário.

O Edital encontra-se afixado' na ,sede desta
Fundação, situada à Rua Lu'iz Delfina, n�. '31, em'
Florian6.polis, Estado de Santa Catarina, 'onde serãÓ
prestados os esclarecimentos neCessários e fornecidos'
cópia do I;dital.

.

Florianópolis, 25 de junho de 1976.
César Filomeno Fontes
Diretor Administrativo

AVISO

Fundação Catarinense do Trabalho

.

,

CD GUARúJA: tem fu�eb'ol

TOMADA DE' PREÇOS N� 0004/76 TOMADA DE PREÇOS N� 0005/76

Florianópolis, 25 de junho de 1976.
César Filomeno Fontes
Diretor Administrativo

,

AVISO

xei SObre o comportamento
dele nas provas já disputa
das, terão uma melhor 0-

rientação para possíveís no

vas alterações no projeto.
Segundo Wilson, que

não teve informação sobre
os treina; realizados por
Emerson no circuito de
Paul Ricard na semana pas
sada - sabe apenas que ai

testes foram prejudicados
por uma gripe do piloto -

uma das formas para me

lhorar a imagem do seu

fórmula 1, aqui no Brasil,
seria deixar Emerson tes
tando um carro e desenvol
vendo-o para o ano que
vem trabalhando com a

equipe em São Paulo. Ou
tro carro, no caso, o de
Ingo, continuaria na Euro
pa, conseguindo os prêmios
de largada, uma das fontes
de renda da equipe.

O aerofôlío com novo

desenho que Wilsinho está
levando para a Europa, é
mais longo do que o atual.
Junto com ele, levará, tam
bém, urna série de peças
miúdas, desenhadas por sua
própria equipe de projetis
tas, com menor peso do
que as atuais. Es tas peças,
segundo ele, vão desde pe
quenas porcas até encaixes.
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A Fundação Catarinense 'dQ T@baUl�, de ��I;dó
com o Decreto Lei no.' 200 de, 2f)�02;67;· com' 'as
alterações introduzidas pela 'Lei no. �5456 de

20.06.68, torna público, para conhecimento .,dos

interessados, que receber� propo�as d;e flt:mas-';habi�
litadas no órgão oficial de compras do Estado, átt·
às 15 horas do dia 11 de julho do corren� ano:
para compra de equipamentos e instalações.

O Edital encontra-se afixado na sede desta"

Fundaçao situado à Rua ·Luiz Delfino, no. 31, em·

Florianópolis, Estado de Santa Catarina, onde serão

prestadOs os esclarecimentos necessários e fornecidos
cópia do Edital.

.

.

. Florianópolis, 25 de junho de 1976.
César Filomeno Fontes
'Diretor Administrativo

.Fundação Catarinense dó Trabalho

I
A Fundação Catarinense do Trabalho, de a?Drdo

com o Decreto-Lei no. 200 de 25.02.61, com as'

alterações introdUz.idas pela, Lei no.. 5456 de

20_06.68, torna público, para conhecImento ��
interessados, que receberá propostas de firmas h�bih-
13das no órgão oficialde compras do Estado, atê as 15

horas do dia 11 de julho do corren.te ano, para

aquisição de 2 (dois) sistemas de telefOnia.
.

O Edital encontra-se afixado na sede desta F�nd�
ção situada à Rua Luiz Delfina, no. 31, em Flonanó

polis, Estado de Santa Ca�a�ina, onde s�rão pr;s�dos
os esclarecimentos necessartos e fomecldos copIa do

Edital.

Situação do Inter preocupa
dirigentes. Proc�ram reforços

Belo Horizonte - Embora a partida Equipes: Cruzeiro - Raul, Nelinho
não vá decidir nada, pois as duas equipes Morais, parci Meneses e Vanderlei; Piazza
já estão classificadas para as finais do e Valdo (Eduardo); Silva (Eli), .Jairzinho
campeonato mineiro, o Cruzeiro, campeão (Eduardo ou Silva), Palhinha e Joãozinho
do grupo A, enfrentará o América, více-lí- (Roberto Cesar). América - Jorge, Lucio
der do grupo B, hoje às 21h, no estãdío-,-,Mangabeira, . V.ai1derleir,-·-Gl�be:r e Ebeor-vall� r

Minas Gerais, num clássico de grande Gilverto'>I'e Zé Ronaldo, Edinho, Díguíto,
motivação para as duas torcidas, cansadas Marcão e Eder
de assistir aOS fáceis jogos contra os times
do interior.

Como vem ocorrendo há cinco jogos, o
Cruzeiro mais uma vez não poderá atuar

completo. Somente hoje o técnico Zezé
Moreira irá definir a equipe. Jairzinho,
com uma, forte contusão ]lO pé direito,
tem a participação incelt;t e JoãoziÍlho'
também está' ameaçado de ,não poder
jogar "devido a um pro'blema no joelho;'

o.O.02l1B'�'·:; ,Í'�/: ; lbM:Á6i' 'DE' PREÇOS �;� ''Ô'h3tis ,'":'

.

� 'l-:-�_ :�'-<�!.; :;> ,t.'-

A'VISO ;<. ,Vt}:1:,::'
.

A Fundação Catarinense do Trabalho, de acordo
.com o �reto-Lei no. 200 ,de 25.02.6rlcom�.r
alteraç6es introduzidas pela Lei 'no. 5456" :dê'
2o.06�68, torna c'; públiCo, para conhecimento das
interessados, que receberá IOpostas de firmas habilita
das no 6rgão ofici�1 de compras do Estado atê às 15
horas do dia 11. de julho do corrente �mo, para
c.ompra de matenal permanente (material de escritó-'
no).

O Edital encontra-se afixado na sede desta Funda- Diariament�: 11 h30m Vanguarda Esportivação� sit�ada à Rua Luiz Delf�no'( no. 31, em Florian6-
pohs" ES1ia�o de Santa Catartna, onde serão prestíldos ' ,l,:!8h30rn Mo,mento.Is:portivo.os esclarecImentos necessários e fornecidos c6pia'do.' . ,.

Edital.

��:,��!:.!�:,�;,,�;,r��'�; r�t';�iX�'1'i;' :�.88 !m�,�.��Diretor AdminIstrativo . ,,,,,,,,"00,,,,",,,*,,,,,

MARIO .. IGNACIO COELHO, HANS �ER��R,
FERNA'N.DO" LINHARES 'DA,. S,ILVA, J �B>,TELLES:; MURILO JOSÉ,
W�tT�R.;,SOUZAfAL:OO. LUI� ,'.E • LUIZ OSNJbDO MARTINElU.

•
"

,'"'
.

"t'
•

","",' •

". "";":';' �,"i' ,,' '. -. '.
�

. ;'':'_

para da'ra melhor co'bertura do futebol catàrinense.
,

"

'''''.'
.

..

:> .:.. : .,:�+l:t,'$;\�,
.

.

. .... "........
'

..

", ,.:,'�'4-:' ;,>,' "

.

"O,'objetiyo fo(·ª·:lcan'�ªd6�,'�;fÍoje·t�'�Q(m,u.�do .':
.

esta ligado na \GUA,RUJÁ�
� ,,-

., ... .

"
.

. a· lue1h9r'-:eQu'i;p,e 'esp:qrt�v�:;c<dQ\ E$.\t�do: '.:

• ',:
.� "

I
'-: ',1'" ...•••. : ',' :!,'�:;' ,',' .> -5

Este ntime" tem o aval de

®BRg��

Copersucar tem novos.
testes na Embraer

CASA BARREI ROS

Com 148m2, sito ii rua Antônio Schroeder, contendo 3-,
quartos, sala, copa-cozinha, banheiro social, garagem para três
carros, Preço: Cr$ 300.000,00,
Tratar na Rua Felipe SchlTiidt, 27 - Ed. Dias Velho -

sobreloja, salas, '15/16/17 - Fone: 22-3537 - Regis Imóveis
- Creci 58,

VENDEDORES
Tapuia Melhoramentos, ampliando
redores está admitindo vendedores .

EXIGE
Cario pr6prío
Conhecimento de

construção civil
OFERECE:
Excelente remuneração
Treinamento especial
Oportuni dade de crescimento
lnteressados devem se dirigir à rua Heitor Blum, 27 - muni
dos de documentos.

o ntimão" está em campo

São Paulo - Antes de
embarcar para a Europa,
ontem às 21h3Om, Wilson
Fittipaldi Júnior deu cinco
vol tas pelo circuí to de In

terlagos, pilotando o Coper
sucar que foi dirigido por
Ingo Hoffman durante o

.

grande prêmio Brasil. Se
gundo Wilson, que volta no

dia 20 de julho ao Brasil, o
pequeno teste foi apenas
para ver se todos' OS com

ponentes do an tigo .carro
estavam em perfeitas -condí-

. ções, Por isso não houve,
ínclusive.. .preQcu;paÇ,Ões
com tempos ou velocidade,

- Agora esse carro 'vai

para . a EMBRAER, onde

sofrerá uma série' de testes

cerrr-medidores eletrônicos.
Não dá para descrever to
dos oS testes que serão rea

li zados.. pois ficaríamos
aqui durante horas para
enumerá-los. Como exem

plo, posso citar a torsão do

chassis, . medição de força
"re� do .motor, comporta-
mente da, aerodinâmíca em

relação a uma determinada
velocidade e outras. Até. o
dia 20 de julho, os técnicos
da EMBRAER, analisando
o comportamento do carro

e mais o relatório que dei-

seu quadro de colabo-

I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Pegou mal a decisão do
TJD no processo Carlos

Benaux-Paysandu-Sabarâ.
Principalmente porque o

voto de desempate foi de

Harry Egon Krieger. A justi
ficátiva para a decisão do Tri

bunal, que acabou não dando
mais um ponto ao-Renaux é

esta: Sabará foi julgado à re

velia (sem comparecimento
do réu e de qualquer defen
sor) e por isto sua suspensão
de dois jogos só podia vigorar
depois da circulação do bole
tim da Federação, notifi
cando a punição. Este bole
tim circulou na segunda
feira, um dia após o jogo entre
Renaux e Paysandu.

* >I< *

Valdir Vieira. vice-

presidente de administração
do Figueirense. afirmou ontem
que se o seu clube não classi
ficar, o estádio Orlando Scar

pe/li será f�chado para teiot-
mas.

* * *

Depois de usar um pouco

de agressividade com seu co

lega Anatólio Guimarães, na
reunião do TJD, o advogado
do Figueirense, João Rômulo
Bittencourt, tentou provar

que o depoimento do ex

goleiro do Palmitos, Ivanir
Soliman, era falso, embora
feito em cartório. Disse Ró
mulo ainda, que Roldão Borja

\ não estava presente no Tri

bunal por medo de confirmar
mentiras. Neste momento o

"presidente do Juvéntus, Ism
ael Dalfovo, desceu à secreta
ria da FCF e buscou Roldão,
que ainda passou pelo ve

xame de ser intimado, emba
raçosamente, pelo juiz Harry
Krieger, com perguntas um

pouco intrigantes feitas de
modo irônico.

� * *

Para completar o tragi
cômico de segunda-feira à

noite, Anatólio saiu-se com

esta: "O Eluzardo está virando

uma canoa que todos agora
'querem aproveitar para nave

gar pelo campeonato catari-

nense".
.* * *

o juizMichel Curí não gos
tou da observação de Paulo

Lago, em uma de suas crôni

cas, chamando os homens do

TJD de "craques de gravata".
Pelas últimas! decisões do

Tribunal, craque é elogio.
* * *

O Palmeiras contratou Os

mário, o Joinvitte Rinaldo e o

Juventus de Jaraguá do Sul o
Nela. Todo mundo arrumou

um centro avante, menos o

Avaí. Nesta última viagem de

Aureo e Salum, o lucro foi um

saco de pinhão.
* * *

o goleiro Miguel, ex-Inter,
assinou contrato com o Volta

Redonda e já fica no banco na
partida contra o Fluminense.

* * *

O contrato de Ipojucan, pon
teiro do Marcílio Dias, termina

-

dia 15 de julho. 61e não quer

meis ficar em Itajaí, qualquer
que seja a proposta para reno
vação.

* * *

A explicação de Salum e

Áureo para a não contratação
do centro avante Valdeci, do
Atlético de Carazinho, é. que
o jogador não fez nada na par
tida de domingo contra o Sá

Viana, contrariando informa

ções da Folha da Manhã, que
dizem ter sido ele o melhor

em campo. Como a pedida do

Atlético por Valdeci foi de

120 mil, já se vê o motivo real
da não contratação do joga
dor.

* "* *

Quatorze ênibus emais uma

dezena de carros particulares
levarão a torcida do Palmeiras

a Brusqllt9 hoje à noite. Já
ficou combinado que os tor

cedores irão cedo para o es

tádio Augusto Beuet para con
seguir lugares atrás dos gols,
impedindo assim que a tor

cida de Brusque moleste o go

leire;:; do Palmeiras com pedras
e outros objetos.

* '" *

Jorge Ferreira continua

com excelente prestígio como
treinador. Ago�a' vai assumir
no I Palmeiras, substituindo
Daltro Menezes, num

..
mo

mento mtli�o dificil, pÍlra o

clube. E para azar do Figuei
rense, que em BIl.lmenau já
enfrentará seu ex-técnico.

"

Vingança
na estréia

,

deLino.,E
U11la promessa

Com a arbitragem de Celso Bozzano auxiliado por
Alexandre José Lino e João Vieira, o Figueirense de

Romeu; Pinga, Nelson, Dagoberto e Casagrande, Moa
cir, Dito Cola e Zé Carlos; Caco, Hélio Pires e Lino
enfrentará hoje às 21 horas no estádioOrlando ScarpeHi
o Paysandú de Benício; Reginaldo, Edinho, Moenda e

Boeng.Sabará e Alcides;Mário, Piloto, Edson e Cacalo.

A estréia de Lino, a promessa de vingança dos 4x2

sofridos em Brusque e a necessidade de vencer para pra
ticamente garantir a classificação, estão motivando os

jogadores para o jogo de hoje à noite contra o Paysandú
no Orlando Scarpelli.

- Eles hoje irão sentir a nossa força, vingaremos os 4x2
e se possível ainda iremos vef)cer por um resultado maior

(Dito).
- Até agora aquele resultado está atravessado mas

chegou a hora da desforra (Pinga).
Comentários como esses foram feitos ontem por jo

gadores, torcedores e diretores do Figueirense após o

bom coletivo realizado no estádio do BAC.

Sérgio Lopes após confirmar a estréia de Lino, satis
feito com o rendimento do jogador e da agressividade da
equipe no treinamento disse que por várias razões o Fi

gueirense irá vencer. Deixando transparecer que acredita
tranquilamente na vitória, Sérgio justificou seu otimismo
com o bom desempenho do time na partida de domingo e

na responsabilidade dos jogadores. "Pouco a pouco o

time está chegando ao ponto necessárío. Trabalhamos
muito para isso mas finalmente a gente está vendo pre-

« Lino � ponta esquerda, no jogo da classificação
miado este trabalho. Sei que hoje o time jogará no mesmo

ritmo das últimas partidas e com isso a vitória é certa".
.

Procurando incentivar sempre, mesmo quando as jo
gadas saíam erradas, Sérgio gritou durante os setenta
minutos do coletivo e várias vezes fez lembrar a dificul
dade do jogo com frases como ksta. "Assim não dá, bota
mais força nisso para vingar amanhã".

A entrada de Lino no lugar de Afonso, que não atra

vessa boa fase, deu maior agressividade ao time que em
controu maiores opções de jogadas pelo 'lado esquerdo.
Sempre que recebia a bola, em passes curtos ou lança
mentos, Uno partia para.cima do seu marcador e quase
sempre conseguiu chegar à linha de fundo e efetuar cru
zamentos para dentro da área, onde estava Hélio Pires

para conferir. Quando não participava da jogada pelo seu

lado Uno acompanhava e várias vezes chutou forte para o

gol.
Após os treinamentos, Sérgio sorridente afirmava

que se o mesmo rendimento for apresentado na partida, o
Figueirense não encontrará dificuldadeS para vencer o

Paysandú e que confia na motivação dos jogadores que
prometem uma goleada para vingar a derrota do turno.

A luta do Figueirense agora é no Tribunal
Baseado em que o Figueirense é Litisconsorte inte

ressado, o vice-presidente de interesses legais João Rô
mulo Bittencourt deu entrada ontem às 14 horas na Fede

ração Catarinense de Futebol com um recurso contra o

ponto ganho pelo Carlos Renaux, no julgamento de

quinta-feira última do Palmitos.

Segundo João Rômulo Bittencourt este ponto influi e
importa diretamente na classiticaçào-do Figueirense e

que nesta luta contra o Renaux, Palrneirase Juventus,
qualquer ponto que estas equipes percam ou deixem de

ganhar no tribunal será de grande importância para o seu

clube.
O recurso será encaminhado ao Tribunal de Justiça

Desportiva, onde o Presidente terá 48 horas para darco
nhecimento e efeito suspensivo do ponto. Após isso o

processo será dirigido para o Superior Tribunal de Justiça
Desportiva onde levará no mínimo 30 dias para que seja
julgado.

Depois deste jogo
Jorge entra na briga

Brusque e Blumenau (Cor
respondente e Sucursal) .

Preciisando vencer de qual
quer maneira para continuar
na luta pela classificação, já
que nem o empate lhe satisfez,
o Carlos Renaux joga esta
noite às 20h45m no estádio

Augusto Bauer com o Palmei
ras. O treinador .Joel deCaatro
...,- que não gostou do rendi

mento do time no domingo
quando perdeu de.2 a O para o

Figueirense -, vai fazer duas
alterações, sendo

I

que uma

delas obrigatória, já que Mes
sias não está ainda recuperado
da lesão. Como Carlinhos não
foi bem no domingo, ele será
substituído por Messias que
ainda sente o tornozelo, mas

com o treinador referindo se

arriscar em colocá-lo em

campo.
Em Blumenau, o jogo desta

. noite marcará a despedida do
treinador Daltro ;Meneses, já
que ele não tem condições
para permanecer no cargo, e

deverá rescindir seu contrato.
Acontece que sua esposa se

encontra doente e não se.

adaptou 'ao clima e por esse

motivo deixará o clube.
Para o lugar de Daltro, o pre

sidente Melchior Barbteri já
acertou com Jorge Ferreira

que deverá assumir na sexta
feira .•Jorge se encontra no Rio
de Janeiro e, apesar de ter re
cebido propostas do Vasco e

Fluminense para dirigir os ju
venis, preferiu voltar a Santa

Catarina. Ele sairá amanhã à
tarde do Rio de Janeiro e o

único problema entre Jorge e o

Palmeiras, é o pagamento (las

luvas, que deverá ser acertado
no dia da apresentação. O trei
nador, que desconhecia a si

tuaçào do Palmeiras na tabela,
pois está há 15 dias em São
Paulo e Rio, afirmou que existe
muitas possibilidades d.e clas

sificação.
Para o jogo desta noite, Mel

chior Barbieri colocou 15 ôni
bus à dlseosiçâo dos torcedo
res - gratuitamente -, para
incentivarem o Palmeiras, pois
em caso de vitória, o time pra
ticamente estará classificado
para as finais.

José Carlos Bezerra .será o

juiz, auxiliado nas laterais por
Eurico Martins e Dltsey da
Cunha Estácio e os dois times
estão escalados assim: Carlos
Renaux - Ronaldo; Lico, Al
tair, Messias e Celso Silva;
Paulo Sergio, Sidney e Paulo
Garça; Jullnho, Joaquinzinho
e Zezinho (volta à equipe de�
pois de ter cumprido suspen
são automática). Palmeiras -

Caxias; Toninha, Airton, Gil
son .e Altair; Nascimento,
Gessê e Reinaldo; Carlos An
tônio, Osmario e Helinho.

O ponteiro direito Roberto
Carlos e Newton Gomes res

cindiram seus contratos e

Coral (cumprirá ainda 2 meses
dê suspensão) foi contratado
pelo Palmeiras.

Palmitos X .loínville
"

.

..

Gilberto e Beta; Vanusa, THo e

Valter.

O'[oinville manterá a mesma

equipe das últimas apresenta
ções e espera com isso conse

guir uma vitória para
distanciar-se ainda mais do

Avaí que é o segundo colocado
do grupo A.

'

Palmitos (Sucursal de Cha
pecó) - Motivado pelo empate
diante do Internacionãl de

Lages no último domingo, o .

time do Palmitos espera reedi
tar a apresentação no jogo de

hoje contra o Joinville.
A diretoria do Palmitos após

o resultado de Lages e com o

prestígio do Joinville aguarda
renda record para hoje no Es- Alcino Simas escalou o

tádio da Baixada. Joinville com Raul Bosse; Pau-
Satisfeito com o rendimento linho, Pompeu, Ditão e Celso;

do time nas últimas pa-troas. cf. Piava, Fontan e Zequinha; Fer
treinador Roberto Caramuru

.

reira, Ainaldo e Linha.
escalou para hoje a mesma O árbitro da partida será

equipe que empatou com o In- .Pedro Basso auxiliado por Sil
ternacional: Sérgio; Rose, ve'st're Olegário dos Anjos e

Crispin, Vilmãr e Arno; Batata, Luis Carlos de Oliveira.

.luventus JS X Chapecoense
O Juventus de WiJfried; Be

beco, Pimentel, Ginho e Chi-
.

cão; Paraná e Vargas; Moacir;
Nela, Nilo e Aldinho, joga esta
noite às 20h45m no estádio
João Marcatto, em Jaraguá do
Sul, contra a Chapecoense de

Jair; Di, Almeida, Mario José e

Ivan; Ruy e Pio; João Carlos,

Valmir, Getulio' e Luiz .Carlos.
A única novidade neste jogo,

é o retorno de Ivan à lateral es

querda, já que estava afastado

cumprindo suspensão auto

mática. Roldão Borja será o

juiz, auxiliado nas bandeiras

por Gersnn Carlos Demaria e

Edson Vieira.

Afirmando que o interesse do Figueirense não é virar
a mesa mas sim prevenir-se, as idéias de João Rómulo'
Bittencourt não vão ao encontro das do Vice-Presidente
de Administração, Valdir Vieira, que afirmou: "A Federa
ção terá duas opções. Ou aceita a virada da mesa ou pára
o campeonato até que seja decidido o processo".

Segundo Valdir a contestação do ponto ganho pelo
Re.naux irá levar uns 30 ou 40 dias para ser decidida e que
a Federação será obrigada a tomar uma posição, pois a

suspensão automática do ponto é inev.itável, e isto irá
provocar diretamente uma paralizaçáo do campeonato ou
a virada da mesa.

Em reunião realizada ontem à noite a diretoria do
Figueirense decidiu que conforme' os resultados dos
jogos de hoje dos clubes de sua chave dará entrada em

outro recurso. Desta vez será contra os dois pontos ga
nhos pelo Juventus (RS) contra o Palmitos, em decisáo do
tribunal na segunda-feira.

Marcilio desfalcado

contra o Guarani hoie
.

Itajaí (Sucursal) - Sem Astrogildo e Aldo lesionados, o trei

nador Sombra orientou na tarde de ontem um coletivo de 60

minutos, que serviu de apronto para o jogo desta noite às 20h45]Tl

no estádio Hercílio Luz contra o Guarani.
\ Sombra fez várias alterações na equipe que resultaram na

saída de Vadinho e Luiz Carlos. Rubens voltou a treinar com bola,

nada sentindo da contusão que o afastou dos últimos jogos e

garantindo sua escalação para hoje. Nico será deslocado para a

lateral direita e ,Carlos Alberto terá nova chance, desta vez na

lateral esquerda. .

Pedro Zimmer será o juiz, auxiliado nas laterais por Afonso

Gonçalves e Antônio Maia, e os dois times jogarão assim: Marcí

lia Dias - Zé Carlos; Nico, Carlinhos, Reginaldo e Carlos; Ru�
bens e Sergio Mafra; Britinho, Lico, Adernar e Ipojucan. Guaram

-Joãozinho; Gessy, Antônio Carlos, Maçã e Valmir; Lmdomar e

Vaimor; Oreco, Tião, Sergio e Cesar ..

O ponteiro esquerdo Plinio, do Aimoré de São Leopoldo,

chegou para testes e participou do coletivo de ontem mo�tra�d�
qualidades mas, sem condição física. Dificilmente ele ficara Ia

que o prazo para inscrição se expira neste final de semana
..

Ferroviário vai 'hoie

para jogar .em ,Lages
Tubarão (Sucursal) - O Ferroviário viajará esta tarde às 15

horas para Lages, onde enfrentará amanhã o Internacional, pra
ticamente sem nenhum problema na equipe. Antunes, expulso
contra o Palmeiras ficará fora, o mesmo acontecendo com Jack

son e Guilherme que cumprirão suspensão automática.

Ontem à tarde o treinador Ocimar fez um rápido coletivo,

exigindo bastante dos joqadores, mas ainda não definiu o time

que sairá jogando. Primeiro Ocimar irá observar o comporta
mento no recreativo desta manhã, já que ontem os jogadores
foram mais exigidos fisicamente.

O treinador fez preleção ontem, pedindo o máximo empenho
dos jogadores e alertando-os da responsabilidade de vencer,

pois ainda há esperanças de classificação - embora remotas-,

isto se os outros clubes da chave perderem.

Inter quer Bebelo

e Pedro do Gaúcho
Lages (Sucursal) - O presidente do Internacional está desde

ontem em Passo Fundo, onde mantém contatos com a diretoria

do Gaúcho, tentando trazer por empréstimo os jogadores Bebeto
(ponta de lança) e Pedro (meia cancha). O presidente levou con

sigo dois contratos em branco e, se acertar com os jogadores, irá
direto para a CBD regularizá-los.

Enquanto o presidente contrata reforços, em Lages o oti
mismo quanto à classlflcação aumentou consideravelmente, de
pois que a diretoria do Inter conseguiu provas suficientes de que
o ponteiro direito Vanusa, do Palmitos, jogou com o terceiro

cartão amarelo e, desta forma, irá recorrer ao Tribunal de Justiça
Desportiva e tem corno garantido o ponto perdido.

.

Hoje à tarde, sem o treinador que se encontra em São tI1iguel
do Oeste colhendo élssinaturas comprobatórias de· que An.tônio
Carlos e Paraná jogaram contra ô Inter em situação irregular, o
supervisor Helio Oliveira comandará o coletivo que servirá de

apronto para o jogo de amanhã contra o Ferroviário.
A escalação, segundo Helio Alves, só será conhecida minu

tos antes da partida, já que Di e Nenê se encontram lesionados na
enfermaria do clube, mas com chances de recuperação.

Dacica orienta
o time com

novas modificações
A partir das 20h e 45m., jogam, no Estádio Alfredo

João Krieck, Juventus e Aval, Alvir Renzi será o juiz, auxi
liado por Francisco Simas e Edvaldo Coelho. O Juventus
está escalado com Wilson; Mauro, Pedro, Baia e Saulo;
Toninho, Valdeci e Vavá; Britinho, Braulio e Valadares,
para jogar contra o Avaí de Rubens; Jaico, Ari Prudente, .

Veneza e Orivaldo; Lourival, Balduíno e Almir; Carlos,
Colonezi e João Carlos.

Depois de eonversar com
Dacica sobre o rendimento
de Almir e Carlos na partida
de domingo - e ambos re

ceberam grandes elogios
do preparador e de Bal

duíno, presente também na

conversa - Áureo coman

dou um coletivo de uma

.hora, ontem pela manhã,
que confirmou o mesmo

time que iniciou aq.uela·
partida, excessãd de Souza
e Danilo.
O goleirto está nova

menta no Departamento
Médico, com o joelho di
reito machucado e o lateral
recebeu o terceiro cartão

amarelo, devendo cumprir
a pena automática. Em
seus lugares entram Ru
bens e Jaíco, tendo surgido
um problema para escolher
o reserva da defesa. Ma
neca está su penso por mais
um jogo, Emilson e Cacá
estão no Departamento
Médico e Moura rescinde o

contrato hoje. Áureo esco

lheu Rogério para uma

eventual substituição, em
bora quem vá dirigir a

equipe em Rio do Sul seja
Dacica, que comentou um

posslvel aproveitamento de
Moura 'no banco expli
.cando que a rescisão pode-

ria ser adiada em mais um
dia.
Além dos titulares - qUe

venceram o coletivo por
dois a zero, gols deColo_
nezi e Lourival - e de Ro
gério, concentraram ontem
às 20h no Hotel Valerin,
Roberto, Lincoln, Volnei e
Luiz Everton. A viagem pra
Rio do Sul será hoje às 14h.
NOVAS MEDIDAS

Depois de conversar com
Dacica e com o Diretor de
Futebol, OswaldirSchwsh.
zer; Áureo comunicou
ontem que a partir do início
da fase semi-final não
serão mais aceitos joqado.
res estranhos ao plantel
nos treinos, para que o am

biente de trabalho não seja
prejudicado. A medida
anunciada vai ao encontro �

das novas diretrizes do De- �
partamento de Futebol que
visa um trabalho sério dos

profissionais, como tem re

forçado o treinador em

suas últimas declarações.,

Cartão.amarelo desfalca Júventus
Rio do Sul (Sucursal) -

Depois de um coletivo

apronto realizado na

manhã de ontem o Juven

tus foi definido por seu

treinador provisório, Jair

Soares, que deve perma
necer no cargo ao menos

até o final da fase classifi

catória do Estadual.
Os dois maiores desfal

ques na equipe para a par-

classificação do clube, são

.

Gonzaga e Jorge Luis. O

primeiro está punido por
duas partidas por ter rece

bido o terceiro cartão ama

relo da segunda série, en
quanto o meia cancha está
com o mesmo tipo de sus

pensão, só que por três par
tidas, já que completou o

nono cartão amarelo neste

Campeonato.

contatos com o treinador
Natanael Ferreira, devendo
acertar com ele a contrata
ção para o POSt9 deixado

por Zezé.
CHICÃO
Vindo da Ponte Preta de

Campinas, por indicação
de Z� Duarte, o meia

cancha retoma amanhã a

São Paulo por não ter acer

taqo com 'a diretoria do

clube, que fez pouco caso

tida desta noite contra o Para a fase final a direção da presença do jogador em
Avaí, que poderá definir a doJuventus está mantendo Rio do Sul.

Áureo e Gutierrez viajaram de novo

Celso e Moura estão saindo do Avai
(

As recisôes aos contra-

tos de Celso e de Moura

serão feitas hoje à tarde.

Aureo assumiu ontem a

responsabilidade pelo pe
dido a direção da recisão

dos dois jogadores e negou

que Rubens estivesse tam

bém por rescindir. Das de

clarações de Celso, achou
uma resposta pronta:

. - Para as críticas de queixa:
Celso sobre o sistema de

trabalho que quero implan
tar no Avaí, tenho uma

única resposta: aqui nin-
. ,_,

gué� fala o que bem en-

tende e quanto aos meus

objetivos, o que quero dos

jogadores é disciplina
digna de homens corretos.

Ele quer outras coisas e

nem precisa mais vir trei

nar.

Quando disse isso, na

sala do Departamento Téc-

nico, o jogador já estava

fardado em campo para

participar do coletivo. pár

ticipou do aquecimento
mas em seguida foi barrado
na 'entrega de camisas àos

Chegando ontem de Ca

razinho e Lages, onde foi

em companhia de João

Salum e Horácio Gutierrez,
Áureo partiu já na noite de

ontem para Curitiba e São

Paulo em busca de refor

ços para o time, depois de
desistir da contratação de

Valde.cí. Em Curitiba os ob

jetivos do técnico são des

conhecidos mas em São

Paulo sabe-se que o ponta
de lança Adilton da Portu

guesa de Desportos, deve
ser procurado.

De Valdecl, Áureo desis

tiu depois de assistir o jogo
do Atlético de Carazinho

pelo campeonato Gaúcho,
no domingo último. Tanto

Aureo como Salum comen

taram que o jogador não

apresentou nada na partida
assitida. Aureo desculpou
Valdecí da má atuação, ex

plicando que o jogador so
freu uma operação de me
níscos e se não mostrou

nada é porque deve estar

com mêdo de disputar os

lances divididos. "Foi uma

viagem perdida, mas não

podiamos prever estas cir

cunstâncias e muitomenos

TORCEDOR DO FLAI\(IENGOt
Compre nas bancas todo mês:

URUBU!
o jornal da torcida rubronegra

.contrar jogadores sem

condlçóes", esclareceu o

técnico.

De Carazinho os três

foram a Lages, contra

riando as informações an

teriores de que iriam a

Pôrto Alegré para ver um

ponteiro esquerdo dos ju
venís do Grêmio. A esta in

formação prestada pela di
reção do Avaí e por Aureo

somou-se a ida de Horácio

Gutierrez, acertada em si

gilo por razões não expli
cadas. Ele seguiu ontem

junto c�m Aureo em sua

nova viagem e sua ida foi

novamente desmentida

pelo treinador, embora

confirmada pelo Presi

dente Salum. Os motivos

que levaram o treinador a

não querer divulgar seu

acompanhante são desco

nhecidos, mas tudo leva a

crer, que Gutierrez deva ser
o supervisor do Avaí caso o

clube participe do Nacional
A permanência em Lages

não teve ligação. com a

busca de novos reforços.
Assuntos particulares de

Aureo motivaram a parada

dois times. A beira do gra

rnado, ficou conversando

com Ademir até que foi
procurado por Oswaldir

Schneitzer, o intermediário
no assunto entre o técnico

e o conselheiro Walter Bar-

ros, encarreçado de acer

tar com os jogadores na

tarde de hoje. Para o Dire

tor, Celso fez uma única

- O que interessa é o·

que se mostra em campo,
mas infelizmente ele

(referindo-se a Aureo) quer
saber d.a minha vida fora do

clube, coisa que diz res

peito a mim.

Tanto Aureo como os

dois jogaç!ores prestes a

rescindir anunciaram que

e o interesse na contrata

ção do goleiro Migu.el tam
bém foi desmentido.
A urqência da nova via

gem tem um único objetivo.
O técnico continua em

busca de reforços, princi
palmente de um centro

avante. O prazo das inscri

ções de jogadores para a

fase semi-final. do Cam

peoriato termina sexta

feira e Aureo qúer contar
com os contratados já para
esta fase.
LA BARRA

Depois de dispensar
Celso e Moura, o Avaí deve
contratar hoje ou amanhã o

. chileno La Barra. Aureo

aprovou ontem a contrata

ção do zagueiro, em comu

nicação' feita a Oswaldir
Schweitzer. O diretor de

Futebol apóia a contrata'

ção de La Barra:

-Depois das recisões

podemos contratar o La

Barra para o lugar de

Moura. O Aureo indicou-o e

particularmente acho uma

boa contratação para o

. Avaí porque é um bom jo·
gador e execelente profis
sional.

só fariam maiores comen

tários depois dessas .con

cretizadas. Moura treinou

ontem e ainda não sabe o

que vai fazer, esperando
encontrar um novo clube.

Celso também 'quer -isso,
mas primeiro pretende ir

para o Rio de Janeiro, en�
contrar 'a família. Ele é

dono do passe e seu acerto

com o Aval já está definido.
Moura deve ganhar o passe
e mais uma parcela dos

vencimentos a que tem, di-
reito no contrato com o

Avaí. Walter Barros garante
que ambos serão satisfei
tos.

-O clube vai dar o passe
ao Moura e di��iro aos

dois. Amanhã (hoje) acer

.tarnos com os dois.
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se tem apenas 10%

de florestas'nos
seus 95.9B5 km2

Joinville (Sucursal) �

Somente 10 por cento das
fio retas nativas existentes
nos 95.985 quilômetros
quadrados do estado ainda
se mantém intactas e, se
não forem tomadas medi
das senas, fatalmente
grandes áreas se tornarão
desertas, a exemplo do que
já existe na região Sul e

Norte Ocidental, onde a
.

exploração deliberada ja
mais levou em considera
ção as consequências
sobre o elemento humano
e a própria estabilidade
ambiental.

.

Alia-se. a estes crimes
contra a natureza, cente
nas de fatoras que vão'
desde a incapacidade ofi
dai de manter um regime
permanente de fiscal ização
até à irracionalidade de mi
lhares de. catarinenses que
ainda não pensaram em
evitar o desastre e muito
menos as ressonâncias'
maiores no futuro. Alguns
já se deram' conta porque
ficaram sem emprego de
vido à falta de matéria
ptima para .destruh e por
que a cada dia mais serra

rias estão deixando de tra
·balhar .:

ORIGENS
Até o ano de 1900, cerca

de 95 por cento da área do
Estado de Santa Catarina
era coberta por florestas
nativas ", Com o início da

emigração de gaúchos
para o Oeste desde o início
do século, paulatinamente
às derrubadas se instala
vam serrarias para a pro
dução .de madeira desti
nada às . construções de
habitações.

/!>.. crescente mígração,
permitiu que se abrissem
novas frentes até o final da
última década. deduzidas
as áreas atualmente. ocu
padas peles centros urba
nos e suburban-os dos 197

municípios há 10 por cento
de florestas .em relação ao

existente em 1900. Isto re

presenta apenas 9.500 qui
lômetros, o que é um dado.
generoso dado pelo IBDF,
porque a secretaria de tec

nologia é meio ambiente
diz ser apenas oito por

cento. por ela mesma compradas.
Para o futuro há necessi- Com recursos próprios,

dade de se aumentar este construiu uma estrada de

percentual para 60 por ferro de 45 quilômetros de

cento em relação ao que extensão, ligando a região
existia, sob pena de haver produtora situada ao sul do

formação de. áreas desérti- h'1Unicípid às unidades ge
cas em vários pontos. beneficiamento de Porto
A exploração da madeira União. A produção era

num estágio 'semi-' transpoctada posterior
industrial. teve origem em mente para o porto de São
meados da década de Francisccxío Sul e desti

trinta, com a exploração nada exclusivamente para
agrícola e de fins agro- o mercado consumidor in

pastorís. As levas de novos glês.
. hatíitantes vindos dó Norte, Suá tecnologia avan-

e Oeste 'do Estado do Rio cada.. com utützação de

Grande do Sul se tornaram motores-serras elétricós e

pi-oneiras na destruição da óleo diesel, permitla que a

flora, inicialmente na zona destruição ou derrubada
dó planalto catarinense, fosse feita em larga escala
que compreende atual- principalmente do pi
mente. a: supertície ocu- nheiro. A medida que a

pada pelos municípios dê matéria-prima foi se tor

Lages,
.

Bom Jardim da nando escassa, a empresa
Serra, 'Curitibanos', São começou a apresentar de
José do' Cerrito, Campos ficits, embora jamais tenha
Novos e Urubuci (aproxl- chegado ao conhecimento
madàmente 15 por cento das autoridades o mon-

da área do Estado). tante de lucros e prejuízos
. "� IA excelente qualidade do por não haver sobre ela
solo para fins,agrícolas mo- qualquer controle.
tivou a continuidade no No final do ano de 1965

avanço, que se expandiu paralisou totalmente suas

rapidamente para o Norte atividades, porque não

ocidental, atingindo terras havia mais nada para der
dos atuais municípios de rubar, mas apenas os vesti
Caçador, Matos Costa, Vi- gios d,a destruição e o de
deira, Lebon Regis, Canoi- serto que ela mesma con

nhas, Fraiburgo e Porto tribuiu para ·'formar. Além
União. Até 1970, a ocupa-' disso, deixou totalmente o

ção paralela com a destrui- solo impraticável e irnpró-
ção deliberada dá flóra na- prio para qualquer cultivo
tural - .earacterfzada pelo ou para pastagem. As casas
pinheiro brasileiro na zona que ela construiu para seus
do planalto, e imbuia, trabalhadores também
cedro, canela' e peroba, foram abandonadas, três.
além do pinheiro, no Vale anos ·antes de, fechar, a

do Rio do Peixe, no norte, , "Lumbert" pagava Cr$ 0,10
ocidental _ atingiu todo o €I" Cr$ 0,20 por tora de pi-
oeste e extremo-oeste de nheiro em pé:
Santa Catari��. A CLANDESTINIDADE,
ESTRANGEIROS PIO- Como a demanda de ma-

NflROS deira era .grànde no rner-

As origens do desrnata- cada interno e externo e a

menta sem reposições no .exploraçãodemasiqdafácil
• ...,.,.

norte de Santa' Catarin,a, pela proxlmtdade das flo- madeira 'ficou longe em re-

sempre conSiderada uma restas com as serrarias e lação ao centro consumi-
das mais ricas, em madeira centros 'consumidores, < dor e benefiç_iador) hqje
de todo o Sci'í do Brasil, criou-se grandes estrutu- l/elas são· duas mil,
começaram 'com a ",Lum- '

raso Até 1970, a Delegacia' incluindo-se as clandesti-
bert Company Corpora- do IBDF tinha registradas nas. O mah:;r índice de para-
tion", da lnqlaterra, Sua aproximadamente cinco lizaçáo ou fechamento está
atividade de' exploração mil serrarias, entre grandes no norte ocidental e em

atingia um raio de aproxi- e pequenas. Com odeclínio todo o Oeste e Extremo-
rnadarnente oito mil quilô- da matéria-prima' e o au- Oeste.
metros quadrados de terras menta dos transpor-tes (a As serrarjas clandestinas

formariam um 'cap-Ítulo à
parte, dadas as suas carac

teristicas que ;envolvem
'corrupção e' crime, _

lnvariavelmente, operam
com processos rudimenta
res, g.erados pela n,ecessi
dade que tem por temer a
legislação. Esse processo
leva de 10 a 15 minutos
.para serrar uma tábua .

"

Para o'IBDF, as Serrarias
clandestinas não obede-

. cem a, urna dlsposiçáo
geográfica quanto à locali

zação' em regiões. Geral
mente, se fixam em zonas

semi-isoladas Ü'U de difícil
acesso, principalmente nas

encostas de serras.
Acredita o IBDF que a fis

calização sobre as serra-

Alegre, e com menos intensi

dade na fegião de Cano i

nhas. Em São Bento do Sul a

temperatura atingiu dois

graus negativos, enquanto
que nos eu�ros dois a média

até oito horas da manhã de

ontem se manteve em um

grau negativo. A região de

Jóinville teve ontem seu dia

mai5frio, com dois graus po
sitivos.

I

rias clandestinas e sua sita de um fiscal do IBDF,
ação criminosa, é difícil de que não quis se deixar su
executar, senão impossí- bornar. O latifundiário re

vel, por uma série de fato- cebeu a orientação no sen
res: tido de que sua proprie-

- Elas não tem uma área dade passaria a ser�isitad�específica de localização. constantemente para ver 9Com O' fim .da cumprimento da leqista-'
matéria-prima elas mudam ção. Sem uma saída mo"
de lugar constantemente; mentânea, resolveu dividi�
.:_ O IBDF não .tern um a propriedade para os 10fi-'

quadro estrutural para irn- lhos e cada um recebeu 10
pedir a: ação predatória. hectares. No caso houve a'
Para fi.scalizar os 95 mil diluição de 10 hectares,:.

quilômetros quadrados de porque cada filho poderia
área do estado, há apehas deixar de explorar apenas
32 fiscais, com um treina- uns hectares.
menta e conhecimento de - A legislação é prati ...
nível ginasial em sua maio- camente desconhecida. S�
ria. Seu trabalho se limita tosse ao contrário, o IBDP
mais ao comércio, onde es- não teria estrutura para
tão, por contingência nor- implantá-Ia. Baseando-se
mal da função, e por salá- nisso, os casos de devasta
rias não tão bons, sujeitos .çào total são comuns .:
aos subornos. Nos últimos

'

- O próprio IBDF reco
seis meses alquns deles (o nhece sua incornpetêncla
número não foi revelado) ao' declarar que os próprios
foram enquadrados em in- projetos por ele aprovados
quérito .

administrativo. são manuseados crirriino
Fontes seguras junto ao samente porque se destrói
órgão garantem que difi- vegetação nativa para. a
cilmente haja um fiscal que irnplantaçáo de florestas
ainda não foi subornado.

.

artificiais e hornoqêneas,
Insere nessas, deficiên- como o Pinus.

das gerais a desinforma- OS' REFLEXOS NOS
ção da' população quanto CUSTOS
as desvantagens da des- A destruição das áreas
truiçáó sem critérios de perto dos centros consu-

conservação. . midores obriga as serrarias
AS OMISSÕES LEGAIS ou indústrias a vender o;
A alínea "A" do artigo 16 produto pronto aTé quí

da lei número 4.771 de 15 nhentas vezes mais caro'
de setembro de 1965, esta- em relação ao produto ln,
belece que "nas regiões Natura.
Leste Meridional, Sul e Para chegar ao balcão de
Centro-Oeste, esta na parte vendas, a tora recebe os

Sul, as d"Elrrubadas de flo- seguintes custos:
restas primitivas ali rege- Construção de estradas,
neradas, só serão permiti- ou picadas de acesso, Cr$j
das desde que seja em 70,00 ao metro cúbico; Cr$'
qualquer caso, respeitado 300,00 a Cr$ 500,00 por tora
o limite mínimo de 20 por de madeira de lei em pé e

cento da área de cada pro- de Cr$ 150,00 a Cr$ 250,00'
priedade com cobertura por madeira branca, náo de'
arbórea localizada, a crité- lei.
rio da autoridade cornpe- A operação de retirada
tente". da tora da fonte de extra-

Para o IBDF, em 90 por ção até onde pode ser apa
cento dos casos a legisla- nhada por camlnhões.:
ção é omitida por vários fa- numa distância de cinco
tores: quilômetros, custa Gr$
_. O declínio da caracte- 40,0.0 ao metro cúbtco:'

rística latifundiária do pro- transporte para aindústrta.
prietár!o rural. Por vários. numa distância de 60 q('/.
motivos, de ordem moral, lômetros, Cr$ 7er,OO ao
econômica e os criados metro cúbico; .custo cfe
pela legislação, o pai co- transformação em tábuas,
rneçou ia dividir a proprie- de Cr$ 150.,00 a Çr$ 200,0.0
dade mais cedo para seus ao' metro cúbico, conside
filhos,.a título de herança. rando os custos com mão-

Há um caso de um lati- de-obra empregada .

fundiário norte do Estado A madeira de lei, consi-
que exemplifica a situação: derand o estes gast.os,
Elepossuía100hectares, chega ao mercado ao

onde por lei deveria manter preço de Cr$, 820,00 ao

20 de floresta permanente, metro cúbico. Seguem-se
mas sua Intenção era de- depois os naturais aumen

vasta r tudo porque a ma- tos para que a Indústria de
deira era abundante. Aci- transformação tenha sua

dentalrnente recebeu a vi- margem de lucros.

Fontan. p�.vê perda de 100 mil bovinos
- .:0'; '.

�r};;r);t,:'
,

,

'. '

o Secretário Victor Fontana, da Agri-., menta que se faz em um' imo, pois exrqe
cultura, afirmou ontem que a carência '�m conhecimento das substâncias

de pastagens provocadas pelas g�adas,� adaptávej'� a certas regiões".
dizimará este ano cerca de 100 mil bovi- $OLUÇAO I?ARA O LEITE _

nos e'm Santa Catarina, correspondendo' Depois de adiantar q'l:J,E3,;;� carência de

'a um prejuízo em torno de Cr$ 80 rnilh- pastagens_provoc.ará ace,ritu;�d� ��eda
ões na pecuária. � naproduçâo do leite, o-Secretáriovictor

Explicou, que esta perda prevista no Fontanà Observou. que "�(�ni,.ca solução
rebahho do Estado representa 5 por para a cri'se de leite no.,�rasll, se,rn que

cento dos 2.1 QO mi I animais existentes
.

haja elevação demasia�,'f4 nos preços do
nos principais centros pecuários ca:ari- iitro, seria o Governo syhsidiar a produ-
nenses: Planalto Súl e Vale do Itô;]al. ção".

.

",
,.t

'

,

_.

Disse que este ano os prejuízos deve- � HQje não há proif�tbr que esteja
rão atingir índices inferiores .aos do ano satisfeito ganhand9t"Çr$'" ,70 por litro.

passado, em decorrência d.a ca�npanhEl Na próximo mês, q:gando ele passar a

iniciq,da há dois anos pela Secretaria d,a ganrHl'r Cr$ 2,1'0 po�li±ro, garanto que

Agr(cultt:Jra, visando a parhcipação dos não havêrá mais falta do produto naS'

pecuaristas no projeto de pastagens de me�cearias. Mas, para'qtJe o' preÇo do

inverno. Observou, contudo, que Santa litro não atinja índioes assust�dores, a
..

Catarina só conseguirá solucionar ·os fórm,ula mais viável de,se solucionar o

problemas cal,lsados pelas geadas em problema é subsidiar a produção. E

acredito que não haverá outra saída; a

menos que se permita a elevação do

preço para proporcionar uma margem
maior de lucro ao produtor", finalizou

dez anos:
,

._ (:) fazendeiro hoje está consciente

de que a unica solu_ção é a pastagem de

inverno. Mas isso não é empreendl-.

de frio, registrando"se zero madrugada de ontem tod0 0- nicípios. Às 10 horas de

Mínima chega
JI

a 3 negativos,
e planalto vê

geada forte

metro rl';lgistrava um áu

rnerrto gradativo da tempera
tura.

- Cooperativa Tríticula Rio

do Peixe Ltda, Volmar Piz

zatto "a baixa temperatura

Funcionários das prefeitu'
ras do norte inf-ormaram

,
.

ontem que apesar do intenso
frio não foram registradas
mortes de pessoas ou ani·

mais. O que houve foi o re

tardamento do início das
aulas em dezenas de escolas
isoladas do interior dos mu·

para as próximas 48 horas

espera-se que ocorram

novas geadas. A maioria das

prefeitu ras já havia previsto o

fenômeno e fez diversas

campanhas para conseguir·
agasalhos 'para a popu laçáo
'mais carente, daí o fato de

não 0corr.er nenhum óbito
até agora. Durante os doi.s
dias de frio até agora, os órg
ãos de assistência das prefei
turas recolhem os indigentes
e mendigos em albergues.
A possibilidade de ocorrer

novas geadas não constitui

mais problema porque �odas
as colheitas já foram feitas,
como soja e batata. O único
reflexo recai sobre a prod u
ção de leite em virtude da

qué'ima de pastagens natu

rais. O produto não está fal·

tando no mercado por�ue
nas usinas é feita a mistura

com leite em pó.

O que causou surpresa foi foi bastante benéfica para as

São Joaquim ter registrado culturas de milho e trigo, que
sjilmente {6 negativos, com- 'se encontravam

. bastante

parado a outros municípios. ume�ecidas pelas chuvasan
'r'náis' baixos, e as geadas teriores".
terem sido bem mqis fracas, Omilho, que já se encont�a

ontem a temperatura já havia
subido para 7 graus e como

não há previsões de chuvas

- goas de Santo Antônio, Mirim
Conflor,esta de pinus, há caixas de madeira servação que a' prúpria eonsti- Lag�as. serao e Imarui..J- disse _ formam

contendo fubá misturado com tlÍição defende".
.

uma única massa líquida, que'envenena e arsenio, para matar os animais Bastante exaltado e revol- atingidas começa na barra da Laguna e
• •.

que tentam se alirn,entar das tado com esta situação, lem-
I b

termina a cerca de 60 quilôme-mata, animaiS, hrou <lue "se não bastasse a pe as oras, tros em direção ao norte já no

d
sementes.
'I município de Imbituba, sendodiz' Verea or �''''''''!'_':'',d" n,rss<>s matas na- do comp,lexo seus tributários, vários cursos Mais adiante o parlamentar;\/0 seu pronunciamento na tivas, feita P'H estas firmas es- d'água de maior e menor Im- disse "não querer criticar o!()invill,; (Sucursal) - O v!,rea- J"

•

Câmara, o vema'dor reve Oll pecializadas em refloresta- ,A dessalinizpção da·lagoa d'e portância, os quais desde a Governo pela implantação dedor .\1areq Antonio Pe,ixer
h t' I t'

.

t t
.

d' tr'a emque a "lei proi e 'lHe se mate mento e 'ainda não eontentes Santo Antônio e consequen· lDarte mais seten rlona a. e a uma Impor an e ln us I
,.(Arenaj de Joinville, denun·

qualquer ave ou anima] .�il· com esta �Ievastação, usam ar- temente do sist,ema lacustre Barra da Laguna alimentam a 5U,! região, mas com a imp.lan·
I dou na sessão da Câmara .'vIu·

f' I q'ue a integra, compreendendo f.Qrmação do maior potencial tação da carboquímica, milha-. vestre neste país ora, as tern- serii .. e,!m fuhá para acahar eom , .
_

I d
.nieipal que a Hcllorestad,ora "I as lagoas do Mirim e Imarul, fOI de riqueza natural do su o res de pescadores que vivemporadas rel(u ares, c caça, c os pássaros e animais".

criticada pelo deputado, Man- Estado, merecendo destaque exclusivamente do pescadoCon'floresla (pertçncente aO
I ,

.

Iassim mesmo contro a, a nu· Del)ois de cone uído o pro- oel Carlos de Souza na ".�.s- na formação das Lagunas o rio recolhido na t lagoa ficaram"rupo Brascan), está ellvenc-
I

.

d t'
.,

meritamellte quanto <lO a lull- nunciame",to, ."tareo Antollio sembléia Legislativa. " Tubarão e o rio D'Una. "As sem po .er �xercer as suas a I'nando pássaros c anirllais para . .

I d f d 'd L
',,' .

"d des agravando ainda maismCJlto de aves c a,"malS (e pe,diu o ellvio de ofício ao O parlamentar e en eu em aguas a ago.a prosseguIu VI a ,pr'�.'''rvar a,s sementes de seuS
.

t ú'l' ..

d O 'Imento das o problema social da região,
v.,v,

pele", acrescentando que "lIiio •BDF c' a secretaria de Teello- seu pronunclamen o o eq I 1- - em razao o m v
viveiro, de piIlU', 110 münicí-

]""'1';' ", ."el·" "Tl'I"'e,,te <I" "",s- brio ecológico da região que marés misturam-se com as criado p.ela falta de mercadopodemos i)ceitarquc Ilma firma .., � ,VI 1\ •

I "Pio de Campo Alel(re, distante será grandemente afetado águas do mar cuja principal de traba ho .
. '11 O de reflorestamento, que usa fa· . tado Ilara tomar Jlrovidê'�l·ias. com a barragem q' ue o Go- entrada se faz na barra da La- Concluindo, o parlamentar! :;() (juiliHIletros de JotnVI C·

.. vorcs dos illcclltivos fiscais usc 'Os dvis úrgiios, descollheciatlÍl verno Federal pretende fazer guna, formando çlesta mistura disse que "o município de La-Prúprio vereador esteve VISI-

I f' f t I' f h ento de
. vellCIlO para.aca ,ar com a aurJa totalmellte o 1':110 c advertiram para o armazenamento da temperada aliada ao a ar c 1- guna, com o ec. am!ando os c:arrteiroo; no ,'dtuno

I .•. . .

q"e "ilSlo 11;10 'vai ficar sem água necessária para o fun- mático, a es"trutura geológica sua barra viverá o maiordramasáhado e ohscrvo" 'I"''; lia elk Ir;).s, eIra, sem a Jrllllllna CIllI-
.

d I d'
-

'd' a a g social dos seus trezentos anosL I lernllla<;iio 011 espírito de pr"· haver liclIalidade.s". clonamento O comp exo car- as.con lçoes I eals par e-o

l�tr�a�d:a�(�lc�.:e'='H�la�fi_le_.i_n_,_(_c_U_II_l(_'_'S �----__------ �b�O�q�u�í�m:ic�o�d:e�l�m�b�it�U�b:a�.�A�s�l:a-��ra�ç�ã�O�d�e�p�la�n�c�t�o�n�,�a�1i�m�e�n�t�o��d�e�e�x�i�st�ê�n�c�ia�. � • w- ��

A geadaque'se formou du�
rante a madrugpda de ontem

em todo o interior de Curiti-

· banas, em consequência da

queda brusca da tempera,
·

tura, cuja mínima foi de 3

graus negativos, destruiu as

pasta,gens e pe,rm_aneceu até

às 10 horas da manhã, face à

cerração que impediu o apa- .

.' recimento d0 S01.
A temperatura máxima re

,

gistrada nesse mUr:licípio, foi
"de 10 gr.aus por volta das 15

horas, caindo novamente ao
·

anoitecer.

Em Lages, a mínima foi de
2,2 -negati.vos pela madru

gada, e p'ela manh&. o termô-

apesar de permanecerem
nos cam pos e te.lhados até as
9 horas da manhã.

Outros municípios que re

gistraram baixas temperatu
ras e ocorrência de _geadas
foram Porto União, com 0,6
negativos e Campos Novos

com 0,4.
MEIO-OESTE

Após uma semana de cl:lu

vas, o Vale do Rio c::to Peixe foi

atingido 'também pela onda

em fase de colheita, com o

frio após as chuvas, ,recebeu
melh,ores condições pa�a se

cagem e a consiequente an

tecipação da safra.

Quanto ao trigo, acresceQ
tou o téct:lico; que atual:
mente se encontra em fase

de p'lantio, será também be

.

neficiado, já que se cOl'lstitui

em cultura de inver[1o.
NO NORTE

O forte frio que atingiu na

grau e ocorrência de fortes

geadas.
Para o técnico da Cooperio

norte catarinense, provocou
'deadas nos municípios c:je
São Bento do Sul e Campo

base para a espécie de cama
rão que se cria na regi.ão, que é
a principal fonte fornecedora
do crustáceo que é consumido
no Sul do Brasil". AGRADECIMENTO

Edward Euzébio de Araujo, Filhos, Genros,
Noras e Netos enlutados com � passamento de

MARIA SANCEVERINO O'E ,ARAÚJO
Agradecem sensibilizados aS manifestações de
pesar e soJidariedade .rece,bidas pelo doloroso
transe por que passaram, às equipes médicas,
em esgecial ao Dr. Alfredo Daura Jorge e Dr.
Osvaldo Nogl,leira, ao pessoal do Hospital São
Camilo e Celso Ramos,pa�entes e amigos.

Imbituba, ?4 de junho de 1976

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ebrasa projeta embarcação
com casco de aço para

o Governo de São Paulo
Itajaí (Sucursal) - Após

vencer a Concorrência PÚ

bl ica levada a efeito em São

Paulo, a Empresa Brasileira
de Construção Naval SIA
Ebrasa -, com estaleiro

localizado à margem do

Rio Itajaí-Açu, na BR-101-
Km 112, em Salseiros, na

cidade de Itajaí, acaba de

contratar com o Instituto de
Pesca da Secretaria da

Agricultura - Coordena
doria de Pesquisa e Recur

sos Naturais do Estado de

São Paulo, a construção de

uma embarcação combi

nada para a pesca e pes

quisa prospectiva, em

casco de aço, com 23 me

tros de comprimento.
Projetado pela Ebrasa, a

embarcação será desti
nada à pesquisa prospec
tiva, pesca exploratória e

experimental, sendo do
tada de um motor principal

marca Deutz, e dois auxilia
res Mercedes, e todos os

instrumentos e equipamen
tos necessários ao desem

penho completo das fun

ções a que se destina. O ar

ranjo Geral é o tipo de

barco de pesca destinado
ao arrasto de fundo pela
popa, possuindo, entre

tanto características que
lhe possibilitam operar em

pesca de meia água, cerco
e espinheI.

A embarcação possuirá
ainda 5 camarotes para a

tripulação, sendo um

duplo, todos com ilumina

·ção, beliches, cortinas e

armários para objetos pes-
. soais. Será dotado de co

zinha e refeitório conjuga
dos, paióis de víveres, ar

mários para utensílios, pia
de aço inoxidável, fogão,
refrigerador doméstico de

capacidade adequada para
conservação de alimentos,
um banheiro com chuveiro,
pia e vasos sanitários, con
venientemente instalados.

--O Laboratório-- contara
com balcões em fórmica e

aço inoxidável, pia com

água quente e fria, armá
rios para utensílios e apare
lhos científicos para aná
lise e pesquisa. O passa

diço disporá de sonar, ra

dar, ecosonda, radiogo
niômetro, piloto automá

tico, termógrafo, holofotes
de buscas, etc. O contrato

da embarcação foi assi
nado recentemente, es

tando sua entrega prevista
para o primeiro trimestre

do ano vindouro,
constituindo-se na se

gunda embarcação desse

tipo contratada pela Ebrasa
com o órgão governamen
tal brasileiro.

COMETA HOTEL
Prédio totalmente novo, suites,
apartamentos, 1 salão para reuniões,

bar, ar condicionado, carpetado, televisão
e geladeira nos apartamentos, telefone e

som ambiente.
Estacionamento, lavanderia, PABX com DOO

Café da manhã.

COMETA HOTEL
Rua Marechal Bormann, 1288
Fones: 22-1800 e 22- 1690

SECTIONAL POLES
/

Lages terá fábrica de

tecidos que absorverá

mão-de-obra feminina
Lages (Sucursal) - Empresários paulistas ligados à indús

tria têxtil estiveram em Lages a fim de sondar das possibilidades
de instalação de uma fábrica de tecidos nas áreas industriais do
município. A indústria absorverá inicialmente, 80 operários com

90% de mão-de-obra feminina.
Atualmente estão sendo implantadas no distrito industrial de

Lages, as seguintesempresas: SKP, Rigor Móveis, Minusa Trator
e Peças, CelucatArtes Gráficas Coexpal- Comércio e Exportação
de Produtos Apícolas, Construlages Ltda, Comércio de Vassou
ras Cangurú, Coplac, Indústria e Comércio de Compensados e

Móveis Ltda. Domingos Costa e Cia., Omissolo e Cia. Ltda e

Franklin Indústria e Comércio de Madeiras.
A Prefeitura já doou 5 milhões de metros quadrados de terre

nos para o futuro Distrito Industrial de Lages.

lei limita área para
atendimento de·táxis
Criciúma (Sucursal) - Em face do número excessivo oe

táxis existentes na cidade com a criação indiscriminada de pon
tos visando atender aos motoristas interessados em aderir à
profissão, a Câmara Municipal de Criciúrna aprovou, em sua

última reunião, projeto de lei que fixa uma área de 1.300 habitan
tes para ser atendida por apenas um carro de aluguel. O projeto já
foi enviado ao prefeito para que seja convertido em lei.

Atualmente Criciúma conta com cerca de 110 mil habitantes
e 36 pontos de táxis que são servidos por 89 carros de aluguel,
dos quais 41 estão concentrados nos quatro principais pontos
localizados no centro da cidade.

De acordo com a lei, a criação de novos pontos de táxis,
obedecendo a proporção de uma unidade para cada 1.300 habi
tantes, será apreciada por uma comissão composta de represen
tantes, da Câmara Municipal, do Sindicato dos Condutores Au
tônomos de Veículos Rodoviários de Criciúma e da Prefeitura
Muncipal. A população do município em dados aproximados
será fornecida pelo IBGE - Instituto Brasileiro de Geografia e

Estatística.
O presidente do Sindicato dos Condutores Autônomos de

Veículos Rodoviários de Criciúma, Nelsides Serafim, afirmou que
"o número de táxis na cidade já estava se tornando excessivo e

que vinha provocando reclamações de vários profissionais que
se viam prejudicados pelo constante aparecimento de novos

pontos, diminuindo cada vez mais o já escasso rendimento de
cada um".

O Secretário Victor Fontana, da Agricultura e Abaste
cimento estará na próxima sexta-feira no município de
Armazém, para participar da reunião mensal da Associa
ção dos Municípios da Região de Laguna - AmureI. O
titular da agricultura falará sobre assuntos de sua pasta,
aos prefeitos de Imbituba, Laguna, Imaruí, Tubarão, Gra
vatal, Santa Rosa de Lima, Rio Fortuna, Braço do Norte,
Grão Pará, São Ludgero, Orleães, Pedras Grandes, Treze
de Maio, Jaguaruna, São Martinho e Armazém. O início da
reunião está previsto. para as 15 horas.

Indústrias recebem terrenos

da Prefeitura para implantar

unidades nos três distritos
o secretário da Indústria e

Comércio, Sebastião. Netto
Campos, presidiu ontem, às 18
horas, no Salão Nobre do Pa
lácio Emílio Garrastazu Mé
'dict, em Itajaí, a solenidade de

entrega do título de proprie-
dade de uma área de terrà de
22.560 metros quadrados, ete-:
tuada pela Prefeitura Munici

pal à Postes Seccionais do
Brasil Ltda., indústria que será
implantada no 3° Distrito In
dustrial daquele município. Na
mesma oportunidade, o presi
dente do Conselho de Desen
volvimento Industrial e Co
merciai de Itajaí - Codic, Ger
son Wanderley Leal, entregou
ao secretário Netto Campos
uma cópia do ante-projeto dos
distritos industriais do Muni

cípio, para apreciação do go
vernador Konder Reis, reivin
dicando auxílio financeiro do

governo para sua conclusão.

fatórias às exigências estabe
lecidas dentro do Plano Go

. vernamental no setor da indús
tria.
Destacou a implantação da

Cimenvale no município de
Vidal Ramos, com capacidade,
nominal de produção para 345
mil toneladas/ano de correti
vos de solo "o que representa:
100% das necessidades atuais
de Santa Catarina". Anunciou
também a lnstalaçâo, em Itajaí,
através da Cocar, de um

grande armazém de ··'estoca
. gem frigorífica. "Este arma

zém deverá ter a capacidade
de 45 mil metros cúbicos, o

que equivalerá a uma possibi
lidade de estocagem da ordem
de 10 mil toneladas, num in
vestimento superior a 65 milh
ões, com prazo de execução
de 12 meses, a contar de julho
próximo. Terá por finalidade
apoiar a política de exportação
de produtos frigoríficos, espe
cialmente a carne".
Sebastião Netto Campos fez

questão de frisar que a Cocar
continua estudando também a

implantação do terminal pes
queiro de Itajaí, projeto já ana
lisado pelo governo do Estado.
Quanto ao Terminal Grane
leiro de São Francisco do Sul,
assinalou que aquele em

preendimento deverá estar
concluído em meados de 1977,
com capacidade para 60 mil

toneladas, cujo investimento
está orçado em 70 milhões de
cruzeiros. Sobre o projeto tu
rístico que vem sendo posto
em execução pela Secretaria
da Indústria e Comércio,
anunciou os estudos em trami

tação na área governamental.
que visam a incrementar o tu
rismo em Santa.Catarina, con
tando com recursos da Embra
tur e que objetivam chamar a

atenção dos turistas de outros
estados, citando como

exemplo o Paraná e o Rio
Grande do Sul.
POTENCIALIDADES DE

ITAJAÍ
O prefeito Frederico Olindo

de Souza, após falar sobre a

importância da instalação da
Postes Seccionais do Brasil

'$Cf on

Assinaram o documento
-

de
doação do terreno o prefeito
Frederico Olindo de Souza' e
dos diretores da indústria,
Henrique de Carvalho e Guen
ter Hons, tendo este agrade
cido à Prefeitura e destacado
que Itajaí será a primeira ci
dade do Brasil a contar com
uma indústria de fabricação de

postes seccionais destinados
aos sistemas de telecomuni
cações, transmissão e outras
utilidades, sendo a matéria
prima genuinamente brasi
leira, já que o material a ser

usado é o aço galvanizado,
que pode ser adquirido nas si-

Fontana preside reunião �e��ii������ENTQ_.
, SOCIO-ECONOMICO

da Amurei em Armazem S�hHstiãoNettoCa��osfez
um retrospecto das atividades
da Secretaria da Indústria e

Comércio, frisando que o go
verno, através da sua Pasta,
tem se preocupado bastante.
com o· desenvolvimento
sócio-econômico do Estado,
citando como exemplo a cria
ção de áreas industriais em vá
rias regiões, tendo como mu

nicípios prioritários Imbituba e

Itajaí, devido à suas situações
geográficas, plenamente satls-

Agradecemos as .facilidades
concedidas na implantação
da nossa Unidade Fabril e

orgulhamo-nos de brevemente
estarmos integrados no

PARQUE INDUSTRIAL BRASILEIRO'.
(.

Itajaí (Sucursal) - Em solenidade realizada às
18 horas da última se�nda-feira no Salão Nobre
da Prefeitura Municipal, o Prefeito Frederico
Olíndio de Souza fez a entrega de um título de

propiedade de uma área de 22.560 m2, situada
no 30. Distrito Industrial aos Srs. Henrique de
Carvalho e Guenter Hohns, para implantação da
POSTES SECCIONAIS BRASIL LTOA.

\

sua implantação, além de enumerar as empresas
já implantadas e as que pretendem se instalar em
nosso município.

Aos presentes a Prefeitura Municipal e a Pos
tes Seccional Brasil Ltda ofereceram um coque
tel.

PRESENÇAS
Prestigiaram o ato de assinatura de doação de

terras à Postes Seccional Brasil Ltda. diversas au

toridades, dentre as quais, Sebastião Netto Cam
pos, Secretário da Indústria e Comércio, Laércio
Gomes, presidente da Companhia Catarinense de

Armazéns, Dr. Marcilio Medeiros Filho, diretor
do Banco de Desenvolvimento do Estado, Dr.
Lírio Boing, presidente do Conselho de Desen
volvimento Industrial do Sul do Estado, Capitão
Sérgio Sberard Capanema, Capitão dos Portos de
Santa Catarina, Dr. Raul Bayer Laus, Diretor do
Forum da Comarca, Vereador Abraão João
Francisco, representante do Lesgislativo Munici

pal, Engenheiro Gerson Vanderlev Leal, presi
dente do Conselho de Desenvolvimento Indus
trial de Itajaí, Padre Theobaldo Heck, além de

/
convidados .:

Na ocasião o diretor da empresa, Guenter

Hohns, usou da palavra agradecendo o apôio da-

.

do pela municipalidade, além de ressaltar que a

instalação de Postes Seccionais Brasil Ltda., é
uma nova técnica ainda não introduzida na in

dústria brasileira; caraterizando-se pela facilidade
de transporte, mínimo peso e durabilidade.

Em seguida o Secretário da Indústria e Co
mércio de Santa Catarina, Engenheiro Sebastião
Neto Campos apresentou um completo perfil de
sua pasta, além de afirmar com números a fase
desenvolvimentista que atravessa nosso Estado.

O Prefeito Frederico Olindio de Souza ao
fazer uso da palavra fez uma completa explana
ção sobre os Distritos Industriais de Itajaí desde

�PO�TES
.

SECC!ONAIS BRAS�L LTDA.

,'WUnldadé Fabril em construçao
30. Distritó'�.,lndustri�1 - ITAJAí-sc

Momento em que o Sr. Guenter Hohns,
diretor de Postes

Seccionais Brasil Ltda fazia

uso da palavra agradecendo as

autoridades pela escolha que

teve em Itajaí.

Ltda., em Itajaí, citou nomi
nalmente as indústrias já im
plantadas e as que estão proje
tadas para ser instaladas em
seu município, agradecendo o

apoio que vem recebendo do
governo do Estado, através a

Secretaria da Indústria e Co
mércio. Afirmou que "se con
tinuar o ritmo crescente do
Município no setor industrial,
Itajaí terá capacidade de ofe
recer, até 1986, novos empre
gos para 18.500 pessoas".

F-rederico Olindo de Souza
disse ainda que a arrecadação
municipal do ICM, apartir de
1979, deverá atingir mensal
mente quantia superior a arre
cadada em todo o Estado du
rante o ano de 1976. Acrescen
tou que ao assumir o governo,
em 1973, o orçamento da Pre
feitura apresentava urrra arre

cadação anual de 7 milhões e

300 mil cruzeiros, estando
atualmente em 30 milhões, e

que pretende entregar a seu

sucessor uma arrecadação
equivalente a 40 milhões de
cruzeiros. Ao final, solicitou ao

secretário Sebastião Netto
Campos, auxílio financeiro da �

ordem de 50 milhões de cru

zeiros "para que possamos
concretizar nossos objetivos
de implantarmos o Distrito In-

-s dustrial, abrindo, deste todo,
perspectivas de trabalho não
só aos itajaienses, como aos

catarinenses e aos brasileiros
de um modo gerai".
PRESENÇAS
Compareceram à

_
soleni

dade o presidente do diretório
municipal da Arena Nelson
Seara Heusi; o candidato a

prefeito dp município pela
Arena, Amilcar Gazanica; pre
sidente da Cocar, Laércio Go
mes; comandante da Capita
nia dos Portos de Santa Cata
rina, sediada em Itajaí, capitão
Sérgio Alexandre Esberard
Capanema; presidente da

Companhia Distrito Industgrial
Su I Catari nense, Ni Ison
Boeing; representante do Ba
desc, MarcílioMedeiros Filho;
industriais e outras autorida
des do Município.

-�------------------------------------------------�------------�--------------------------�
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BOMBEIROS---------------,Suplente de vereador pelo
MDB morto com quatro tiros

Terrorista Carlos
pode estar entre
os sequestradores
A incl�ão da colombiana Silvia Amparo M�ela, de 29 anos,

companheira do terrorista in1ernacional "Carlos" -na lista de 53

prisione�os que devem ser libertados em cinco p�ses em troca os

250. refêrs e do avi1k> da Air France sequestrado no Último
donn�o" levou as autoridades concentradas em Kampala e

acreditarem que o procurado terrorista cujo nome verdadeiro é
Llych Ramirez esteja entre os extremistas palestinos. Ao

a�resentarem suas exigências. os sequestradores advertiram que se

nao forem atendidas as pretemOes "haverá graves e enérgicas
represãlías". '

Os sequestradores, que ontem se identificaram como.�embros
da F�.?te P?�ular para a Libertação da Palestina, enunciaram seis
condições básicas para se concretizarem as negociações. Além da

comp.anheira do terrorista internacional' "Carlos", que as

autorídades francesas informaram que se encontra em liberdade
desde dezembro Último e que seu paradeiro é desconhecido os

ex!remistas exigem que os p'resos devem ser 'levados por via aêrea
até o aeroporto de Entebbe, em Uganda. A troca deve ser

e{r,tua,�íI" antes das três horas da tarde de hoje, que corresponde a

oit&+ttQJ:� em Brasília.
APELO DE 101 AMIN

Os sequestradores não disseram quais seriam as represálias que
.tomariam, mas anteriormente tinham ameaçado explodir o

aparelho com os passageiros se alguém tentasse interferir no
desenvolvimento da operação. Informaram que 40 dos 53 presos

'

estão em Israel, seis na Alemanha Ociden tal, cinco no Quenia, um
na França - a mulher colombiana - e outro na Suíça, A lista está
composta principalmente por nomes árabes mas alguns parecem
ser alemães e japoneses. Um dos nomes mais' importantes é o do
arcebispo' católico ortodóxo grego Hilarion Capucci, preso há dois

an�s em Israel. sob acusação de efetuar contrabando de armas para
os arabes.

.As autorídades de Uganda.disseram que os refens estão em boas
condições. Entre eles há muitos israelitas e pelo menos nove

norte-americanos. Acrescentaram que há "urna atenção médica
permanente" no salão de trânsito das antigas instalações do
aeroporto de Entebbe, no qual os terroristas mantém os reféns.

O· Presidente de Uganda, Idi Amín, exortou os sequestradores,
numa declaração oficial, a libertar as mulheres idosas; as crianças e

algum possível enferno, mas não-houve sinais imediato de que isso
ia acontecer. '

Uma equipe de policiais sob
o comando do conussano

David, da Delegacia Regional
de Comarca de Lages, foi mobi
lizada. para capturar Mário Ce
sar e também para remover o

corpo de Neri, Até a noite de
ontem nenhuma pista concreta
sobre o paradeiro do' assassino
havia sido levantada e as autori
dades acredi tam que hoje. ele
deve comparecer à polícia para
se entregar, acompanhado de

advogado, e evitar o flagrante.

LUTO OFICIAL
Ao tomar conhecimento do

crime, o Prefeito Juarez Furta
do decretou na manhã de on

tem luto oficial no munícípío
por três dias" lamentando a

perda do funcionário Neri Ta
deu Gomes Gonzaga. O Díretó
rio Municipal do MDB de Lages
também lamentou a ocorrência
e suspendeu li; reunião que mar

cara para a noi te de hoje no

Bairro 'Getal, 20m a participa
ção de todos OS lfderes do

partido, inclusive o companhei
ro 11)-orto na madrugada de on

tem.
,,'

SEPULTAMENTO'
A polícia removeu o corpo

do funcionário municipal para
necrôpsía no Hospital Nossa Se
nhora dos Prazeres e depois de
liberado pelos médicos foi leva
do para o salão nobre da Câma
ra Municipal de Lages. cente
nas de pessoas - a maioria

correligionários, eleitores, e fa

miliares de Neri - comparece
ram no velório e desfilando

perante o ataúde que permane
ceu em câmara .ardente até às
16 horas de ontem. A urna foi
trasladada para a Catedral Dia

cesana anue foi oficiada Missa
de corpo presente.Logo em se-

'guida, centenas de pessoas
acompanharam o féretro até o

Cemitério Cruz das Almas onde \
foi sepultado o corpo de Neri

Gonzaga.

Lages (Sucursal) - Com

quatro tíros de revólver, o mo

torista de táxi Mário Cesar Pera

matou na madrugada de ontem

o suplente de vereador Neri

Tadeu Gomes Gonzaga, do

MDB de Lages (29 anos, chefe

da Divisão de Transportes da

Prefeitura Municipal de Lages).
O crime aconteceu por volta

das 2 h oras da madrugada de

ontem, no interior, da boate

"P3lace Drink"', e foi assistido

por várias 'pessoas que se en

contravam no estabelecimento.
O POLITICO

Neri Tadeu Gomes Gonzaga
tinha 29 anos de idade e, se

gundo seus companheiros de

agremtaçao, apresentava uma

promissora carreira política. Ele
começou recentemente e obte
ve uma suplência na Câmara de

Vereadores, mas os dirigen tes
do MDB tinham como certa

sua eleição em novembro vin
douro. Desde agosto do ano

passado ele vinha exercendo a

chefia da Divisão de Transpor
tes da Prefeitura de Lages, em

possado pelo Prefeito Juarez
Furtado. Vivia maritalmente
com D. Joana Marta Pereira e

deixou quatro filhcs menores -

três meninas e um rapaz.Na
última legislatura, Neri exerceu
o mandato durante um período
de três meses; em virtude de
constantes licenças obtidas por"
seus companheiros de bancada.

Com a nova viatura, os bombeiros estão mais fortes para seu trabalho.

Novo' carro dá melhores
condições de salvamento

DISCUSSÃO & TIROS
O homicídio foi precedido

de violenta discussão entre as

partes envolvidas. Embora a po-
"l ícia não tenha divulgado os

motivos, presume-se que uma

rixa antiga 'entre autor e vítima
tenha sido avivada quando os

dois se encontraram no interior
da boate.

Os ânimos se acirraram e em

determinado momento o moto

rista sacou sua arma disparando
a queima-roupa contra Neri

Gonzaga. Mário Cesar descarre

gou sua arma e dos seis tíros

disparados quatro' atingiram
Neri, Dois projeteis feriram

mortalmente a Neri na cabeça e

os outros dois atingiram a re

gião torâxíca; A vítima teve

morte instantânea e o assassino
aproveitou a confusão no local

para fugir.

tipos de alicates especiars para cortes de
chapas e longari nas de aço; oxí-acetíleno tam
bém para cortes de chapas e' barras de ferro
ou aço; material para subir em árvores e

postes e, ainda, equipamento para o salvamen
to em poços profundos.

Para atuação no setor de acidentes -com
redes elétricas, o carro 'conta com: botas

especiais; luvas; ferramentas para o desligamen
to de redes, inclusive as de alta tensão e um

conjunto de ferramentas específicas para uso

emsoletrícidade,

Para operações noturnas, além da ilumina

ção própria do carro e das luzes de sinalização
especiais, o novo carro possui um gerador
próprio de 1,5 Kva, para voltagem de 11.0-220

'volts; um jogo de holofotes de grande intensi-
dade e uma lanterna Mítrolux, de foco quadra
do e de grande concentração luminosa
A nova unidade do Corpo de Bombeiros,

cujo custo é de cerca de Cr$ 500 mil, será
operada pela Cia, de Buscas e Salvamento,
conforme adiantou o ten-eel, Alvair Nunes,
Comandante Geral do Corpo de Bombeiros da
Polícia Militar de Santa Catarina.

Objetivando um mais amplo atendimento à
comunidade,' o Corpo de Bombeiros da Polícia
Militar do Estado, acaba de adquirir um carro

especialmente equipado para buscas e salva
mento que, desde ontem, já se encontra em

serviço ativo.
.

O carro, que é o primeiro do gênero em
,i Santa Catarina, é um Mercedes Benz, modelo
608-D, equipado com uma carrocería.Címasa,
construída em Santa Cruz' do Sul, por empresa
especializada na construção de carros para
bombeiros.

Dentre o equipamento do -novo carro,
conta-se: um barco de alumínio reforçado e

motor de popa Yamaha; aqualungs; coletes
salva-vidas; pulmotor e ressucitador para afoga
dos e' asfixiados, roupas de mergulho e outras
ferramentas

.

destinadas à operações aquáticas.
Para o atendimento em casos de desmoro

namentos, acidentes automobilísticos e mesmo

em matas, o carro dispõe de: moto-serras para
cortar madeira, concreto, tijolos, pedras, ferro
e aço; macacos hidráulicos com capacidade
para uma, duas e três toneladas; um tirfor
para 35 toneladas; guincho para 3 toneladas;
cabos de aço e cordas diversas; grande lima
mental para mecânica; pás; machados; diversos

Arrombamentos continuam
ocorrendo em CriciúmaAntunes' faz, desordens

e agride menor no Sul
- /

cleo regional do SESI também
foi visitado pelos sapos tos me

nores. Teve todas as salas revi

radas, bem como as gavetas. Da
mesa do agente, Aldo Caldas

Faraco, levaram 120 cruzeiros e

da mesa de Arildo Amador, 2
cronometres,

Criciúma(Sucursal) Na

madrugada de domingo último,
3 arrombamento s foram regis
trados na avenida GetÚlio Varo

gas. Acredi ta-s e que tenham si

do praticados por menores,

pois em todos os recintos, os

marginais entraram .por janelas
basculantes. No' escritório de

contabilidade Setec, na avenida
GetÚlio Vargas, 364, os ladrões
levaram apenas dinheiro (cerca
de dois mil cruzeíros), apesar
de te rem- sido' arrombadas todas
as gavetas onde se encontravam

grande soma em cheques, inclu-

sive ao portador. Um dos seus

proprietãrios.. Armando Filome
no, achou estranho que não,
tenham levado máquinas e

nem QS cheques (tinha também'
um cheque em branco de um

cliente).

Tanque deigasolina explode por

descuido e fere duas pessoas

Tubarão (Sucursal) - Ontem, por volta das três horas da

manhã, no Clube Bandeirantes, no bairro de Capivari, Bernardino
Mendes Antunes, entrou no salão e se dirigiu ao bar do clube. Já

bastante embriagado começou a provocar os presentes. E' vendo

que todos se recusavam a agredi-lo ou a lhe acompanharem em

suas afirmativas, sacou de um rev61ver e começou a atirar sem

direção. Q; díspares não atingiram a nínguem porque os presentes
procuraram se esconder e os projéteis se dispersaram.

Quando saía do clube, Bernardino Antunes, sem qualquer
motivo, deu uma violenta pancada na cabeça do menor L.M.S.,
filho de José Sebastião Matos, com a coronha do revólver. O

menor encontrava-se encostado na porta do Clube, e sofreu

ferimento- grave, pois sua cabeça teve um corte profundo. O

menino foi, socorrido por populares ali presentes e levado ao

pronto socorro do Hospital Nossa Senhoril da Conceição, onde foi
medicado e continua internado para observação médica.

,

Após a Delegacia de Tubarão diligenciar em busca do acusado,
até o fim dá noite, descobriu Bernardino Antunes, que se

encontrava na- Estação RodOviária. Detido pela DP, foi recolhido à

prisão,
-

juntamente com a sua' arma. No "xadrez", aguarda o

ínteirogatôrío policial e deverá explicar os motivos dessa agressão;
Bernardino Antunes é natural de Curitiba, onde reside no

.baírro das Araucárias. . Foi detido no momen to em que pretendia
se evadir de ônibus, na rodoviária.

Itajaí (Sucursal} - Um acidente ocorrido na'
madrugada de ontem, próximo a localidade de
limoeiro, num desvio da estrada Gaspar-Brus
que, resultou em graves 9,ueimaduras por todo o

corpo, em Manoel Demetrio e Lourival Botega,
residentes em Tubarão. O fato ocorreu, segundo
informou um dos acidentados, Manoel Demé
trio, solteiro, 23 anos, quando notaram a falta
de gasolina no veículo que ocupavam, um

Chevette, de placas TB-7893. Por não existir
nenhum posto de abastecimento nas imediaçôes,

pediram um galão de gasolina emprestado de
um outro automóvel que se encontrava parado a
100 metros do local.

No momento de colocar a gasolina no' Che
vette, Lourival Boteca acendeu um fósforo para
melhor poder enxercar a abertura do tanque..o
que provocou uma explosão, sendo os, dois
atingidos pelo fogo. Foram socorridos por um
terceiro veículo que por ali passava e levados ao

pronto socorro do Hospital Maríeta Konder
Bornhausen. onde permanecem internados.

Na firma Agaserv - conserto
de fogões e geladeiras, os me

nores também arrombaram a

janela basculante, mas só leva
ram um par de sapatos. A

Agaserv fica situada no mesmo

prédio da Setec, -

Na mesma madrugada, o nú-

No mesmos prédio da Setec,
quebraram os vidros da bascu
lante do "Bar Palácio", pelo
banheiro; mas não conseguiram
arrombar a porta de ligação do
bar para o banheiro porque
estava trancada.

, •• COIIAB/SC
.. ..
•• COMPANHIADI HABITAÇÃO DOESTADO DE SANTA CATARINA

Jufzo DE DIRELTO DA SEGUNDA VARA CIVEL DA CAPITAl.
EDITAL DE CITAÇÃO COM O PRAZO DE DEZ (J,O') DIAS. "

O Doutor PROTASIO LEAL FILHO, Juiz de Direito da 2at
'Vara Crvel da Comarca de Florianbpolis, Estado de Santa
Catarina na forma da lei,

'

FAZ SABE R aos que o presente edital vi rem, ou dele conhecimento tiverem que, por melo
deste, cita o Sr. SEBASTIÃO FERREI RA GARCI A e sua mulher MAGNA DE ARAUJO

GARCIA, por se encontrarem em lugar incerto e não sabido, por todo o conteúdo das peças
a seguir transcritas, extraídes dos autos da Execução no. 494/76, que lhes move APESC -

, Associação de Poupança e E,mpréstimo de Santa Catarina., \

Petição Inicial
\

I
"Exmo. Sr. Dr. Juiz de Dir.eito da Vara Clvel da Capital. Apesc - Associação de Poupança e

Empréstimo de Santa Catarina, lnsltltulção Financeira com sede à rua Tenente Silveira. 21,
nesta Capital."·por seu procuracor judicial infra-assinado (doc. 1), com fundamento na Lei
5.741/71 c/c o disposto no art. 585, VII do c.P.C., vem à presença de Vossa Excelênçia,
respeitosamente, a fim e requerer Processo de Execução contra Sebastião Ferreira Garcia e

sua mulher Dona Magna de Araójo Garcia, ambos brasileiros, asados, ele do cornêrclc, ela

professora residentes e domiciliados nestaCepltel, à rua Lauro Linhares, Ediflcio Christiane

Village. apto. no. 203, pelos seguintes motivos: 1. Através o Sistema Financeiro de

Habitação" foi concedido C1JS Executaà:>s, financiamento para construção de uma unidade

residencial, constituída de um apartamento, situado no endereço eclma mencionado, em

terreno de sua propriedade, earantla de cujo pagamento foi dito imóvel, com as acessões e

benfeitorias" dados à

exequente em 1a. (primeira) e especial hipoteca, devidamente inscrita
no 20. Oftcio do Registro de lrnõvels desta Cçmaca, às fls. 241, do livro 3/1, sob no. 10.560,
COnforme' "Contrato Particular de Financiamento, Compra e Venda com sub-rogação de
Devida Hipotecária", (doc. 2), com área de 102,72m2, acompanhado de um Box para
estacionamento com área de 32.52m2 (de no. 4), situado no subsolo do referido Edifrcio. O
imóvel a que se refere este item, encpntra·se devidamente descrito e caracteriz�do no

preâmbUlO firmado entre as partes (doc. 2) às fls. 1 e 1-v., 2. De conformidade com a

Cláusula XI X - item 3 do Contrato de Financiamento (doc. 2) os Executados deram motivo

plt'a o vencimentÇ;áantecipado da divida, visto que deixaram de efetuar o pagamento das

plt'celas relativas ii referida hipoteca, cujo saldo devedor, acrescido de juros, multa e demai�
encargos, alcança a 2.619.1619UPC (Unidade de Padrão de Capital do Banco Na:ional de

Hal:itação) equivalendo em data de 27·5-76 a Cr$ 372.549,59 conforme se infere do doc.
03, em anexo. 3. Do é}traso e de suas corsequênciãs, os Executados foram regularmente
avisados, conforme comprovam as cartas inclusas (docs. 04,05 e 06). 4. Apesar de

notificados, os ExecutadOS não se propuseram em efetuar o pagamento das prestações em

atraso, no montante de 75.67426UPC (Unidade de .Padrão de Capital do Banco Nacional da

Habitação), o que eq!;livale a Cr$ 10.416,28 (dez mil quatrocentos e dezesseis cruzeiros e

vinte e oito centaV0s) - doc. 07. 5. À vista do que ficou consignado, a'Exequente requer a

Vossa Excelência. se digne determinar a citação dos Executados no endereço acima, a fim de
pagarem o valor do crédito reclamacb, no prazO de 24 horas sob pena de ser, na forma da
lei, penhorado o imóvel,' cujo �ontrato hipotecário' ora se executa. Não sendo pago pelOS
Executad(j)s no prazo estipulado no item anterior o aludido débito de honorários advocatlcios
à base de 20% sobre o valor da causa, 'ou não sendodepositado em Juezo o saldo devedor,
requer: a-) a imediata efetivaçãO da penhora do im6vel, nomeando-se tomo depOSitária a

exequente; b) a expedição de mandado de desocul?ação do im6vel, na forma prevista na Lei
5.741/71� entregando-o à Exequente, com prosseguimento do feito até sua venda em praça
p6b1ica" ou adjudicação de que trata o art. 70. da antes citada Lei 5.741/71. Na hip6tese de
em qualquer fase do processo se propuserem os Executados em r,esgatar a divida, requer seja
esta atualizada por cálculos do Contacbr, no momento da liquidação, a:rescida, todavia, dos
encargos legais. Finalmente; prdtesta-se provar o al'egado por todas as provas ,gm direito
admitidas, dando-se; à causa, para os efeitos fiscais, o valor de Cr$ 372.549,59,. P.
Deferimento. Florial'Ópolis, 1 a. de .junho de 1976. (as) Aliatar Farias de Medei ros -

advogadd'.
Petição de Ih. 23

"Exmo. Sr. Dr. Juiz de Direito da 2a. Vara Crvel da Capital. Apesc - Associaçãe Poupança e

Empréstimo de Santa Catarina, já qualificada nos autos de Processo de Ex�ução que move
na;se' r. Juizo contra Sebastião Ferreira Garcia e sua mulher, por seu procurador judicial
infra-assinado, vem à presença de V. Exa. r!!Speitosamente, requerer a citação dos Executados
por edital, com o prazo de dez (10) dies, na forma do disposto no § 20., art. 30. da lei
5.741171, tendo em vista a certidão do Sr. Oficial de Justiça à fls. P. Deferimento.
Florian6polis, 22 de junhO de 1976. (as) Allatar Farias de Medei ros - advogado".

Despacho de Ih. 23
"J., como requér. Fpolis. 22.6.76: (as) Protãsio Leal Filho - Juiz de Direito".
E, para que chegue ao conhecimento de todos, mandou expedi r o presente editai que será
afixado no loçal de costume e publicaà:> na forma da lei. Dádo e passado nesta cidade de
Florianópolis, C1JS vinte e tr� �ias do mês de junho de mil novecentos e setenta e seis. Eu,
(Jair José Borba), Escrivão, o ,subscrevo.

Protãsio Leal Fil ho
Juiz de Direito

AVISO,'
CONCORRÊNCIA PÚBLICA N � 02/76

A Companhia de Habitação do Estado de Santa Catarina - COHAB/SC -,
Sociedíide ,de EConomia Mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob no.

37.325,CGC ! no. 83.883:70110001. faz saber que se acha aberta a Concorrência
PClblica para construção' por empreitada global de cincoenta e sete (57) casas do

Conjunto Habitacional de Cocal na cidade de Urussanga Estado .de Santa Catarina.
O Edital cO_Mendo os detalhes da \presente licitação, encontra-se afixado na

Portaria da Sede Social da COHAB/SC. sita à Rua Almirante lamego no. 2 em

Florianópolis/SC, à disposição dos interessados. nos dias úteis. no horário comercial
de 08:00'às 18:00 horas. <,

As informações pertinentes ã Concorrência Pública, serão prestadas no endereço
acima, onde igualmente poderão ser adquiridos os Cadernos de Encargos e demels
elementos necessários à qualificação prévia das empresas interessadas e à apresen-
tação das propostas. >

Florianópolis, 24 de junho de 1976.
TELMO RAMOS ARRUDA

Diretor Presidente

MIN ISTÉRIO DA AGRICULTURA
COMPANHIA BRASllE�RA
DE ARMAZENAMENTO

AVISO

ALIENAÇÃO DE CÉlULAS METÁLICAS
(SILOS "DU-VENT")

A Companhia Brasileira de Armazenamento - CI BR,A
ZEM - torna público que colocará ã venda 14 (quatorze)
células metálicas" Duvent" montadas na sua unidade arma

zenadora de Mafra - SC. onde poderão ser examinadas.
O edital encontra-se ã disposiçãQ dos interessados na sede

da empresa. em BrasClia, no ediffcio Palácio do Desenvolvi

mente, 60. andar (DEMAP), setor bancário Norte; e nas se

guintes delegacias estaduais:

Largo do Paissandu • 72 - Conj. 401/403 - São Paulo - SP

Rua Carlos CaJValho- 6se- Curitiba- PR
Rua JerÔnimo Coei ho - 351 - Florianópolis· SC e

Rua Mauá - 1954 - Porto Alegre - RS

BrasClia, DF. 25 de junho de 1976
Manoel Nascirnent9 Pinto

Chefe do Opto. de Administração
de Material e Patrimônio

REUNIDAS S/A
TRANSPORTES COLETIVOS

II
II

S/A INDÚSTRIA E COMERCIO CHAPECO
,

CGC(MF) 332968S910001-2�
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAL
EXTRAORDINARIA

Convidamos OS Srs. Ac'ionistas para se reunirem em Assem

bléia'Geral Extraordinâria, a realizar-se às 16,00 horas de d.ia

14 di! julhO de 1976, na sede sotial da empresa, à íUa Mal.

Bormann, 14, em Chapec6 - Santa Catarina, para delibera- '

rem sobre a segui,ntE!:

Visando melhorar cada' vez mais seu at�dimento ao público usuário,
informa que a partir de 10. DE JULHO DE 1976 passará a operar as linhas:

FLORIANOPOllS - SÃO MIGUEL DO OESTE

e

ORDEM DO DIA

TUBARÃO - SÃO fAUtO10.) I ncorper,ação 'pet a sociedade das empresas denomi

nadas "CHAPECO DISTRI BUI DORA PARANAENSE
DE PRODUTOS ALlMENT(CIOS LIMITADA", com se.

de em Curitiba· PR, e "CHAPECO DISTRIBUIDORA
BAURUENSE DE PRODUTOS AUMENTICIOS LIMI-

TADA", com sede em 'Bauru· SP.
-

:,

,20.1 Nomeação de uma comissão de peritos para avaliação
d,o patrimôniQ das empresas a serem incorporadas."

,

30.) Outros assuntos pertinentes à incorporação a ser pro

posta, ou de interesse social.

ChapecÔ (SC), 24 de junhO de 1976

Raymundo Servian
Diretor.AdministratiVO

também com CARROS LEITO equipados com modernas carroceriãs, propor
cionando viagens altamente confotáveis, tranquilas e seguras.
Partidas de

�

SÃO MIGUEL -DO OESTE: 17:00 hor,as
FLORIANÓPOLIS: 19:30 horas

TUBARlw: 17:45 horas

SÃO PAULO: 20:45 horas.
'

_------- -�_ .._-'_._--

Restaurante Coruião l
sexta e

goa apresent •
"

sábado: Coruião Trio com' Mirandinha ao ,piano

� �__���� c_'e__s_a_r_n_o__c_o__n_tr_'a__b_a__ix__o__e__F_la__v_in__h_o__o__b_a_t_e_r_is_t._a__c_a_-n_t_o_�r_. __j
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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,Cinema

----------------------------------------1�; '-------------------------------------------------------
�

..
, ,1, ...

Beto··· -. ,.

.stodieck
I Isto era

Nunca se esperou tanto por urna revista,
nunca uma revista decepcionou tanto. A
coluna está se referindo a Isto É, publi
cação da Editora Três, de São Paulo, di
'rigida por Mino Carta, atualmente um

dos jornalistas mais badalados (talvez o

que mais se auto ,badala) do Brasil. Para
quem não sabe, Mino foi o Homem da

Veja durante sete ininterruptos anos.
*

No final, apenas uma revista dirigida aos

/' jornalistas, ou seja, pouco preocupada
corri o leitor. Os seus críticos de arte

cinema, teatro, etc. se pretendem estre

las conhecidíssimas de toda; os leitores

que, espantados, lêem seus nomes e es

critos pela primeira vez, embora a revis

ta a; apresente Gomo altas sumidades do

jornalismo brasileiro, coisa que alguns
textos, não confirmam - o de Paulo Du
arte, por exemplo, é exceção.

As felpudas e afamadas
toalhas de banho fabrica
das em Blurnenan custam
mais caro lá do que cá.

*

Explica-se: como as toa-

lhas fazem parte das atra

ções turísticas _daquela ci
dade, estão a ver que o

comércio tem de expio-,
rar em cima. E como pre
ço para turista não é dos
mais doces, muito pelo
contrário, é de se tirar a
conclusão (devidamente
comprovada) de que não
adianta se abalar até Blu
menau para comprinhas
no gênero,

*

Aliás, já lá se vão os tem
pos em que tinha-se que

, ir a Blumenau em busca
de artigos que aqui nem
se pensava em ter.

•
Cinquenta flotianopo-

, litaras já depositaram no

Banco do Brasil os

Cr$ 12 mil necessários
para ir ao estrangeiro.

*

Aliás, nunca sair do país
deu tanto status como

agora. É o que há de mais
chique.

*

,No primeiro númlro, uma reportagem
pretensamente erótica com Silvia

Falkenburg, double de esposa das lan

chonetes Bob's com jurada do Silvio

Santos. Só que as fotos estavam, todas,
desfocadas uma pena. No segundo, a re
c�ita de c�mo escalar Lauretta, aquela
imensa crioula do Regine's do Rio. Aliás

a revista, quando trata do assunto mu

lher, tem uma fixação doen tia para sa

ber quem transa com quem. Assim é que
Silvia é bombardeada com perguntinhas
gênero "é verdade que você está transan

do com SilvioSantos? ". E para Lauret

ta não se cansam de perguntar com

quem ela sai depois qee a boate fecha.
Ora ora, qualé? Isso lá é pergunta que
se faça? E o pior é que ela responde que
não sai com ninguém, ..

Um espelho de sala'
Existe um apartamento em certo prédio nada suspeito da '

Beira Mar Norte que tem, na sua sala principal, um teto
de espelhos. Como a sala não tem cortinas (ouse tem
estão permanentemente abertas) é claro que, dada'a altu
ra, está virando atração turística: não há quem não passe
pela avenida, olhe para cima e não se extasie com as

imagens, de baixo para cima, de tudo o que acontece

naquela sala. Verdadeiro cinema. ..

Por que o Doze?
,

Esta coluna, responsável pela vinda a Florianópolis, no
próximo dia 7, daqui a urna semana; do show "Os Doces

Bárbaros", tem recebido as mais diversas e surpreenden
tes indagações a respeito da escolha do local, o Clube 12
de Agosto.

*

O salão do 12 é o único local em Florianópolis capacita
do a receber ;IS milhares de pessoas que acorrerão a este

que já está sendo chamado "O Show da Década". Afinal,
quem não é fã de um dos quatro baianos? Isto sem falar
no fato de que pela primeira vez, Maria Bethânia se apre-

,

sentará para platéias ilhoas até então ilhadas. É bem ver

dade que poderia ter-se escolhido um estádio de espor
tes, que comportaria, sem dúvida, muito mais gente. Só
que a qualidade do som estaria irremediavelmente preju
dicada pelas reverberações, ou seja, pela péssima acústica

proporcionada por locais deste tipo, apesar da magnífica
aparelhagem sonora que acompanha o. espetáculo..

'

,*

Em tempo: a revistaVeja desta semana, está com cara de

quem comeu e adorou. Os Doces Bárbaros, Caetano, Gil,
Bethânia e Gal preencheram nada menos que oito pági
nas da revista.

Franklin Cascaes será no
me de prédio, em estilo
colonial e residencial, da
A. Gonzaga.

*

Enquanto isso, ao seu

l'tl�o, fazendo par

surgirá um outro prédio;
só que comercial e em alu
mínio e vidro, chamado
Eduardo Dias.

As notas de
Cr$ 1,00 que
circulam por

Blumenàu, mais
velhas

impossível.

Itajaí está se agasalhando
para enfrentar o seu Fes
tival de Inverno que co

meçajà no dia 3, sábado.

o enterro do aterro?

Hã uma verdadeira corrente dentro ',da opinião pública',
florianopolrtana contrária à anunciada localização da no-

(

va estação rodoviária no Aterro da Baía Sul. Muitos
-acham que o local ideal seria às margens da via expressa
que está surgindo entre a Ponte Colombo Salles e a

BR-I0L Segundo essas pessoas, uma estação rodoviária
fatalmente baixaria o nível daquilo, que se pretende seja
o aterro, uma área nobre. Como é do conhecimento de
todas as cidades, as vizinhanças das rodoviárias geralmen
te sofrem as péssimas consequências do ininterrupto mo

vimento, acompanhado _ pela, indefectível presença de

marginais que costumam freqtientarlocais desse tipo,
,

* �

Por que não. voltar a pensar no aSSU!ll0?
,

A rua Visconde de Ouro Preto, das mais movimen
tadas do centro' tlorianopolitano, não mais com

porta o transito. em mão dupia.
*

Ou entãó, o Detran"poderia providenciar a retirada
do estacionamento que em muito. ajuda a conges
tionar aquela tua que é escoadouro (tanto da ida
quanto da volta) dos ônibus que demandam ao

norte da cidade.

DarcjCosta

UM ESTRANHO NO NI·
NHO (One Flew Overt, the
Cuckoo's Nest) - Em tercei
ra semana de exibição; filme
americano, dirigido pelo
tcheco MilOS Forman, ga-,
nhador de 5 Oscars de 197 5:
melhor filme, melhor dire

tor, melhor argumento, me
lhor ator 'e melhor atriz

(Louise Fletcher). Para esca

par à prisão, Jack Nícholson
faz-se passar por louco, sen
do internado num hospício,
onde lidera um movimento
contra o sistema, contra a

opressão e a tirania - Cen
sura 16 anos. Cecomtur 4 -

7,30 - 10 horas
O PODEROSO MACHÃO -

Pornochanchada nacional de
Roberto Mauro, com Ewer
ton de Castro e Selma Egrei,
Censura 18 anos. São José 3
- 7,45 - 9,45 horas
O TESOURO DOS TUBA
RÕES (Shark's Treasure).
Aventura submarina em nova

experiência de Comei Wilde

na direção, área .m de reve

lou talento, especialmente, ,,'

em "A Prova do Leão." e,,:
�--------�----------------------------------�"Desembarque Sangrento".

Procura-se tesouros em' ve
lhos 'navios espanhóis afim

dados; a presença de tuba
rões ferozes dificulta a ope
ração. Censura 14 anos.

Coral 8 - 10 horas
QUANDO ELAS QUEREM
E ELES NÃO - 18 anos,

Ritz 5 - 7,45 - 9,45 horas
ASSIM NASCE UM HO

MEM, com Gary Grimes
W A MARCA DO TER

ROR, com Twiggy -, 18
anos. Roxy 2 e 8 horas

INVETIGAÇÃO PERIGO

SA, com Michael Moriarty
- 18 anos. Jalisco 8 horas

'

A HONRA SE ESCREVE
COM CHUMBO, com

Anthony Steffen
A ODISSEA DOS MONS
TROS - 18 anos. Glôria B
horas
LADY KARATE - 18 anos.

Rajá 8 horas

Horóscopo

Omar Cardoso

ARlES - Dia em que deverá po profissional e no âmbito
evitar o nervosismo e to�as familiar. Contudo, aja com

as ações que possam prejudí- cautela quanto aos negócios ;;
cá-lo de uma ou de outra para não haver aborrecímen- '>

forma. Procure descansar, tos posteriores. Bom à saúde
trocar idéias com pessoas in- e à vida amorosa.

teligentes e estudar novos ESCORPIÃO - Dia indica

planos profissionais; dor de êxito nos jogos, sor
TOURa. - O período da teias, corridas de cavalos e

manhã' tende a lhe propor- bastante favorável para ga
cionar êxito profissional e nhar na loteria, devido o be
financeiro. À tarde procure néfico fluxo de sua Quinta
ir. a um clube ou ondepossa Casa Astral: Sucesso profís
fazer higiene mental. Noite síonal, financeiro e amoro

feliz ao amor, às diversões, so,

aos passeios e às novas ami- SAGITÁRIO - Alguns obs-
zades. táculos e dificuldades no,
G�MEOS - Dia espetacular , âmbito familiar estão prevís
à vida social e para en tabu- tos para você hoje. Aja com
lar novos planos para o seU cautela e inteligência que tu

campo profissional. Será do será solucionado a con

bem sucedido nas diversões tento. Ótimo aos negócios
nos- passeios e na vida ro- relacionados com a agricul
mântíca principalmente. So- tura.
lucione as dificuldades da
família.
CÂNCER - No período da

manhã, os negócios e o tra

balho estarão sob excelente

aspecto astral. Depois, terá
urna tarde e noite tranquilas
para os passeios, diversões,
às novas amizades e vida
sentimental e amorosa.

LEÃO - A precipitação nes

te dia poderá ser extrema
mente' prejudicial a você,
principalmente nos negócios

,

e no trabalho. Evite a alta
velocidade ao dirigir em au

toestradas, .os, acidentes e

cuide da saúde.
VIGEM - Ótimo dia para
tratar de assuntos intelec

tuais, religiosa; e amorosos.

O trabalho renderá o neces

sário para .deixá-lo feliz e os

negócios, se forem bem en

tabulados. tendem a ir cada
vez melhee,

"

liBRA ..... ]):ta,'em que have
rá muita harmonia no cam-

UM zOO PARA A LAGOA DO PER.

Nesta qui nta- fei ra,
às 22 horas; a

atração no Canal 6 '

é Manix.

Um policial de
primeira categoria.

I

plantão das 7 da manhã
até es 6 da tarde. Quando
avistam cardumes de pei
xes movimentando-se no

mar, começam a fazer alga-

li

ryluitos planos; na nossa Prefeitura. To
dos eles visando a integração do homem
ao seu meio ambiente. Sobre estes pia
nos, estive conversando com Airton Oli
veira, o operoso diretor da Diretoria de

,

I

Turismo. Um deles: criar na Laqoa do
Peri (recentemente tombada) um parque

,

florestal e um jardim zoológico. Se Amin,
o Prefeito, continuar assim, Jaime Ler
ner que se cuide.

ECOLOmCAS
Está sendo estudado um

plano para tornar mais lim
po e conservado o Forte
do Jurerê. Logo, esses tra
balhos de limpeza e con-

do um mirante que será
construído no Morro da
Cruz. Para que toda a ma

ravil ha
,

fi orianopolitana
possa ser admirada do alto,
cnnfortevelrnanta (-) De 3
a 11 de julho, na Barra da
Lagoa, a Festa da Tainha.
N o local, na conhecida
"Pedra do Vigia'; dois pes
cadores costumam ficar de

zarra chamando toda a co

lônia. Um espetáculo típi
co da Ilha de Santa Catari
na que pouquíssimos co

nhecem.

..

NO 6, DEPOIS DAS 21 HORAS

ta peneira na programação musical é a

Anita. E quando se trata de mpb, então

é de levantar e aplaudir. Uma rádio
close, sem dúvida'.

, .

CAPRICÓRNIO - Neste 'li
seu dia rnais favorável da se

mana haverá mui ta compre-
ensão no campo profissional
e bastante harmonia fami

liar, o que deverá influir de
modo benéfico nos demais,
setores de sua vida. Boas no

tícias. divirta-se.

AQUÁRIO - Cuidado para
não tornar decisões impensa-
das e precipitadas neste dia.
Por outro lado; haverá boas iii.
chances de lucrar na compra 7ft'
e venda de bens móveis e :.
imóveis e pelo seu esforço"
no trabalho. Excelente ao

amor e às viagens.
PEIXES - Seus interesses,
principalmente se já aniver

sariou, se encon trarão sob,
excelente aspecto astral nes- I---_.;...------------ __"

te dia. Todavia, deverá to-� ,

ma! cuidado com acidentes, I.:]l..com a saúde e com sua mO-'iral. Perfeito ao amor e a vi-,
da em família. ' ).Oe

servaçãe serão real izados.
Quem deu a informação
foi Anderson Flores, da

, 1

Cotesphan (-) Boabaid, o

arquiteto, já está projetan-

,

Se você assisti r o Canal 6

após as 21 horas, todos os

dias, vai perceber que tem

uma quantidade de bons

programas, daqueles que
fazem sucesso no mundo

inteiro e que agradam a to
dos.

de melhor em telejornalis
mo, Programas sérios, váli-

dos, importantes, que te

rão à supervisão de Mino
Carta.

E a partir de julho, como a

gente já informou, o Canal
6 apresentará o que existe

ANITA É CLOSE

Se a Hádio.Anita Garibaldi continuar do

jeito que está 10gb a KGB de Los AI)�e
les manda perguntar o que é que nós
temos que-eles não tem, em matéria de
bom gosto. Rádio que passa uma violen-

�EMENTES DE BRAQUIÁR,IA, /

D'pasto novo que se esi)!irralTÍa�e·'fo-rm'ãem'rrleri'Os de élfêllaa:
'�nalisadas pelo CATI - Germinação garantida. De verredura
bu ventiladas.

COMERC'IAL AGROPECO
Rua RomUéildo Andreazzi, 485 ( defronte à BOMCAR) _

Fone 2-4748.
CAMPINAS. - SP. '

o ESTADO

LEIA E

Ligia Ramos: a cada dia que passa, mais linda.

,

DIVULGUE

ade,mica de Graz

RESTAURANTE
CORUJÃO LAGOA

o m(!ither restaurante das praias do St;I:1
APRESENTA:

'

- Ataide, o seresteiro jovem,
- Corujão Trio, com o cantor Flavinho

Dia 30 ',:, 6 (quarta-feira) - às 21 horas

Teatro Alvaro de Carvalho

ln ressos: Platéia Cr$ 30,00 - Balcão Cr$ 15,00
,ua Pe, Miguelinha",33 ,

'[feGi mi" - Rua FeliI1Ei,$'Ç,hmidt, 22, !II ,� .....

Pr�-Música de Flerianôpolls
\

'- '

OFERECE:
Variado Cardápio

especializados em frutos do mar.

Passe horas agradáveis no mais I indo
,

recanto do Brasil. ',',
.

Lagoa ,dai Conceição - em frente ao P'QSlo�

;,�
.

,
.�

..
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x-x-x

Debutante - Lúcia, filha

do casal Lea e Caos Eduar
do Orle, também será uma
das debutantes da comen

tada noite de gala dia 31

do próximo mês, no Cri

ciúma Clube.
x-x-x

Arte - O elegante casal

Carlota e Carlos Alberto
Ganzo . Fernandez, visitou
o Centro de Arte no Bom

Abrigo e lá adquiriu urna

belíssima tela.
x-x-x

Casamento � Sexta-feira,
.

às 19,30 horas, na Igreja
Evangélica Luterana, reali
zou-se a cerimônia do casa

mento de Heloisa Martin e

Raul Hartke. Heloisa de
uma beleza suave, com seu

vestido de noiva estava en

cantadora. Após a cerimô

nia, no Santacatarina

Country Club, os noivos e

seus pais Sr. e Sra. Luiz S.
Martin e Sr. e Sra. Paulo
Har tke', recepcionaram
convidados.

x-x-x

Henrique Wendhausen,
que acaba de redecorar sua
residência, usou para deco

ração da mesma armários
embutidos confeccionados
pela firma Formaplas.

x-x-x

Carlos Henrique Gallottí
Prisco Paraiso, diretor

presidente da Brusa - Re

presentações, Empreendi-
. mentos e Serviços, encon
tra-se nos Estados Unidos,
devendo regressar somente
na próxima semana.

x-x-x

Heloisa Carvalho Kersten,
esteve de aniversário na úl
tima semana. Em compa
nhia de seu marido Dr. J a
ckes Kersten,- Heloisa co

memorou ii data I com jan
tar no Floph.

x-x-x

Casal d' Avila - Ivone e

Newton d'Avíla: um casal

elegante de nossa socieda
de, estão de malas prontas

to depois de chegar ao

Rio, vai conhecer algumas
cidades do norte do país.

x-x-x

Coquetel - Diretores da

Empres a Gráfica Ilha Ltda,
no salão dourado do Flo

rianópolis Palace Hotel, re-

propriedade do Município
para a Loja Maçônica de
Lauro Muller.

x-x-x

Viagem - Plinio Bueno

Neto, preparando-se para
sua temporada de férias no

Rio de Janeiro. Bueno Ne-

para uma viagem a Bahia.
x-x-x

-

Solenidade - Em solenida
de realizada no gabinete
do -Pre feito Esperidião

.

Amin Filho, foi aprovada a

lei pela Câmara de Verea
dores dando urn imóvel de

Senhora Maria
Kotzias de

viagem marcada
para o

exterior

ceberam convidados para
urn coquetel. O assunto

entre os convidados foi o

jornal semanário, bom' da
domingo.

x-x-x
, Revista - Isto é, revista de
Nino Costa, volta às ban
cas com sucesso tudo pela
sua, publicação que engran
dece o jornalismo do país
por ser direta, simples e

honesta.
x-x-x

Dr. Sá - De viagem marca

da para Bahia, onde parti
cipará de um congresso in
ternacional de medicina, o

conceituado médico Paulo

Sá. Em companhia do Dr.
Sá viaja sua mulher Regi
na, que vai conhecer a ve

lha Bahia.
x-x-x

Medalha - Em solenidade
.

realizada na última semana

no Rio de Janeiro, o indus
trial catarinense Ingo Wolf

gang Hering, foi condeco
rado com a medalha do

mérito, instituída pela
Confederação Nacional da
Indústria.

x-x-x

Moacir José Bernardino,
está nos convidando para a

cerimônia de sua Colação
de Grau dia 17 próximo às
18 horas no Clube Doze de

Agosto. Os bacharéis em

Direito da Ufsc, Turma
Professor Antônio A. Lís

boa, terá como Patrono
Jaymor Guimarães Collaço
e Paraninfo Carlos Alberto
Silveira Lenzi.

x-x-x

Viagem - Navde, Agencia
mentos Despachos, Embar
ques e Seguros Ltda, de Ita
jaí, está nos informando o

cruzeiro do navio Andréa

C, marcado para dezem

bro, passando a bordo Na�
tal Reveilon numa viagem
a Manaus.

Elizabeth Cherem e Edy
Luft, estão de casamento

. marcado para dia 10 às 19

horas, na Capela do Colé

gio Coração de Jesus. A re

cepção aos convidados das
famílias Cherem e Luft, se
rá no salão de festa do Lira
Tenis Clube.

x-x-x

Besc Clube - O presidente
do Besc Clube, Paulo Men-

. donça, e o vice-presidente
Luiz Mário Machado estão

.

regressando de Porto Ale�
gre, onde estiveram im

plantando o programa da

quela unidade do Grupo
Financeiro Besc. Aríteríor
mente, seus representantes
percorreram todas as agên
cias do Banco instaladas
em Santa Catarina, com

vistas à execução do novo

A família de MANOEL PEDRO FER
NANDES (Mané Penha); convida os parentes
e amigos, para missa de 70. dia, que será cele
brada dia 30, quarta-feira, às 18:15 horas na

Catedral Metropolitana.

LAJE PRÉ ··MOLDADA ·1il'PUIA

�NTOS
PARA FORRO E PISO Consultem-nos

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega (0482) 2:2-6500
imediata Qualquer quantidade.Atendemos todo o

estado com assistência técnica 22-6290

CONVITE PARA MISSA DE 7� DIA

plano do órgão, a partir de
10. de julho.

x-x-x

Feira - Estão de parabéns
senhoras de nossa socieda
de pela justa promoção
que realizaram na última
semana, que foí a Feira do
Amor ao Próximo desti
nando sua renda a entida
des beneficentes da Gran
de Florianópolis.

x-x-x

Arte - Durante a abertura
da exposição, de Erico Sil
va no salão nobre do Palá
cio Barriga Verde, o casal
Laura e Vanio Collaço Oli
veira adquiriu urna valiosa.
tela do famoso pintor Eri
co Silva.

x-x-x

Do Rio de Janeiro, Barão
José Siqueira está nos in
formando que será uma

das debutantes no Golden
Room do Copacabana Pa

Ieee, Andréa, filha dominis
tro do Supremo Tribunal
Militar e Sra.. Dr. Anarilo

Lopes Salgado.

Guido Hauer

expõe sua arte

com grande sucesso

na cidade de

Blumenau

REG. CREA, N.' 5.175 - 10-.' Região
Rua Emílio Blum. 27 - Florianópolis - se

22-4235

EST6,APELO FOI IDEALlZ�DO PELA EQUIPE
.

PUBLlC PROPAGANDA LTDA

E CONTA COM A COLABORAÇÃO DESTE
VEfcULO

r
'f

, PU5UC

Barraquinhas, dança de quadrilha, con

curso de culinária. exposição de rendas.
crochê e redes. uma sensacional corrida de

baleeiras e a eleição da namorada do mar,

além de outras atrações.
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Rua G�spar D.utra 90
Estreito :- Fpolis

._F_o_n_e:_44_'_-0_52_2_.,--I/ I
1975

I'1975

i!�i r DOC-tlMENTOS PERDIDOS
1975 •

Félram perdidos os seguintes dOCl!mentos: Certificado de Proprie-
19.74 dade do ve IculO marca Vol'I<s 1300, âno 70, cor Branco Lotus ,",laca

��;: AA-8666; chaSl!is B728806, Bilhete de Se!)uro Obrigatbrio •• , TRU,
1974 /,' pertençente aO Sr. Silvio Kormam. Entregar no Ipesc.
197,4
1'974
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,
GATÃO AUT9MÓVEIS . _

Variant Bege Alabastro • • . • . • • . . . . . . • • •. OK
Bras n Ia Amarélo Safari OK'
VoIsk 1.600 Verde. . . 76,
Volks 1.300 Vermelho ••. '69

COMPRA; VENDA E TROCA DE AUTOMÓVEIS - CRIÔDI
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TE L: 22-2980 •

C.oElHÃO AUTOMOVE'IS
Rua Francisco Tolentino;

11 Fone 22-7180.

CORCEL CUPÊ STD - BRANCO NEVASCA
VARIANT - BRANCO 1.0TUS
VOLKS 1500· AZUL SAFI RA
VOLKS 1300- AMARELO CAJU ••..•
CO RCEL CUPt: LUXO - LARANJA SOLAR
VARIANT - AZUL DIAMANTE - AZUL PAVÃO
KOMBI - BRANCO 1..0TUS .•

VOLKS '1300- VARIAS CORES

1975
1975
1974
1973
1972

70-71
1972

6�70-71

COMERCIAL BErAA MAR VEICUlaS f RfPRt.,S�NT ... ÇOES l T DA

Av. Rubens de Arru� Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757
Vai kswagen 130()Verde
Volkswagen 1500 Azul Diamante
Volkswagen 1300 Bege Nilo

Volkswagen 1300 Azul
Vol kswagen Kanmanghi a Branco
Vol kswagen Karmanghia T.C. Castanho
Volkswagen S.P. 2. Branco Polar

Volkswagen Passat L. Branco
Vol kswagen Brasllia Verde
Vol kswaqen Variant Branca Polar .•

Corcel G.T. Ouro Llbra rnetâítco c/preto ,

,

Cercel Stda. Branco Lotus
Chevett Branco Nevasca

Opala 4' portas Branco
\

-,

. 191'3
. 1971

�

• 1967
.1966
• 1963
.1974
.1'973
.1975
• 1974,
.1975
.1975
.1975
.1974
.1969

�A�O���E�S°L�:.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-0192 -,22-1392 - 22-2952

CHEVROLET PICK-UP . . .

• CHEVETTE VÁRIAS CORES
CHEVETTE "GP" . . . . \.
CHEVETTE PAIS TROPICAL
OPA1.A CUPÊ
OPALA CUPÊ . _ . .

OPALACUPÊ ....
CHEVETTE1 ••••

CHEVROLET MALlBU
VOLKS 1300 '�L"
GALAXI!:
MOTOCICLETA HONDA CB-360
LANCHA FIBRA DE VIDRO, TURBINA, TIPO GAIVOTA,
,RUA JOÃO PINTO ESQ. SALDANHA MARINHO
FONE 22-0192- 22-1392 - 22-2952

ADILSON AUTOMOVEIS
RUA: ANTÓNO i.�.z,-i=ONE 22-7979

COMPRA • VENDE - TROCA

OPALA CINZA PRATA . . • . • . . . • OK
CHEVETTE PAIS TROPICAL BRANCP OK
CHEVETTE PAIS TROPICAL BEGE .. OK
CHEVETTE SUPER LUXO CINZA PRATA. OK
CHEVETTE SUPER LUXO AZUL OK
CHEVETTE ESPECIAL BRANCO OK,
OPALA LUXO AMARELO .. 1976
CHEVETTE LUXO BRANCO . 1975
OPALA 4 PORTAS MARROM 1974
.BRASILlA VERDE METÁLICO 1974
BRASrUA AZU,L CAiÇARA . 1974
BRASILlA AZUL 1973
OPALA 4 PORTAS MARROM 1972
VARJANT AMARELA 1972
FUSCA 1500 AZUL 1.971
GALAXIE AZUL 1970

DPTQ. QÉ VENDA DE VEICULOS ÚSÀDOS

MODELO COÀ
. � �

ANO

.1970

.1972,

.1975

.1975

.1974:
• 1972
• 197.4
.19701
.1970'
.1971"
· 1974
• 1971,
• 1970
• 1969
• 1969

Corcel Belina Azul •••••.••
Corcel Cupê Luxo BrancO •••

Corcel Cupê Luxo Branco •.•
'Corcel Sedan Standa't Amarelo
Dodge 1800 Lux'o Vermelho
Dodge SE Amarelo
Maverick GT Branco •••••

Opala 2500 Luxo Azul

Opala 2500 LSTD Cinza Prata
Pick·Up 4x4 Azul ••••..
Rural 4x4 AVermelho/Branco
Volkswagen 1500 Amarelo
Volkswagen Variant Azul
Vol kswagen Kombi Bege
Vol kswagen Kombi Bege

fJIPRONAL, paga melhor pelo seu '1e(culo.

Passat - Laranja
Chevette - Verde
Variant - Azul

-

Corcel - Branco
1600 -- Branco
1500 - Vermelho
1500 -: Bege
Bras(lia - Violeta
Brasilia - Verde

Opala 55,4 - Vermelho
8hevette - Rosa
Variant - Marrom
Kombl - Bege
Kombi Lúxo - Azul/Branco

Opala - Vermelho
SP·2 - Amarelo
1500 - Amarelo
1500- Azul ,',.
Pick·Up Kombi - Azul

. Vanant - Branca.
1500 -- Azul

1974
" ',: 1974

1973
1973
19,.3
1972
.1972
1971
1971

POSSUIÍVlOS TODA A LINHA VW EM EXPOSIÇÃO.
-

VEICUU)S USADOS DE QUALQUER MARCA

'��-----'------------�----�------------------------------------------------------------------------------------------,

1976
1976
1976
1976
1975
1973
1972
1974
196B
1976
1968

VENDE-SE SP-2
Ano 75, em ótima condição, equipado com râdio

toca-fita Mi1Subishi e seis alto-falantes. Os interessa
dos poderão procurar referência na recepção do Hotel -

Querência - fone 22·2467.

V,ENDO PASSAT-75
Com 4 portas, COI!' azul Danúbio. Tratar:
com Paulo, fone 44-1799

\

VEND,E-SE JEEP
Em perfeito estado de-funcionamento. Tratar:
final da rua Eduardo Dias - Jardim Atlântico;
com o Sr. Rogério.

VOLKS-74
Vende-se ou troca-se em 1 Brasilia 75. Tratar: na rua Laurc
Linhares _. conj. Habitacional Max Sçhramm, 15 - Trindade,
das 18:00 às 20:00 horas•

'(MOBJlIARIA NO$SA�SENHORA DE- FATIMA L1QA..:
� ,

Rua Fernando lVIach.o No. as
_

Centro
CRECI No. 549 - Telefolle 22:4837

Imóveis para alugar - Apto-com 3 quartos, todo mobiliado,
Ed DonaMarta - Cr$ 5.000,00 mensai&. Garagem e telefone

(entrega a partir de 15/07).
.R Felipe Schrnidt, 110 - Casa com 400m2, garagem 3 carros

e estaco mais 2, uma casa para moradia nos fundos, área
,/

, verde, etc. - Cr$ 15.000,00.
Av. Santa Mônica - Casa com 3 quartos demais dependên

:
cias, garagem, etc - Cr$ 4.000,00.
IMÓVEIS À VENDA - Várias residllnci�, Trindade, Coquei-:
ros, Estreito e Centro.

'

TERRENO - Saco Grande- negocio urgente- 28mx120m,
peq. casa madei ra - Cr$ 100.000,00.

PRÉDIO CENTRAL (ALUGA-SE)
Na rua Felipe Schmidt, entre a Pe. Roma e, Fábrica de

Bordados Hoepcke, prédio de 3 pavimentos com' 720m2.
Estacionamento para 3 carros e possibilidade de' ampliar para
mais 5 carros.

Tratar no Ed. Dias Velho - rua Felipe Schmidt, 27, Sobreloja
salas 15/16/17 - Regis Imóveis - Creci 58 - Fone: 22-3537_

TERRENO 2.800 m2
EM ITACORUBI, VENDE-SE TERRENO COM .35

METROS DE FRENTE PARA O tlSFALTO, POR 80 NAS
LATERAIS (JA DENTRO cio NOVO p,LANO DIRETOR E
-POSSIVEL FAZER 6 LOTES.
PREÇO: CR$ 250.000,00 (89,00 o m2) .

TRATAR NA ,RUA FELIPE SCHMIDT, 27 EDF. DI,AS
\lELH,O SOBRELOJA SALAS 15/16/17 - R�GIS IMÓ�
VEIS - FONE 22-3537 - CRECI 5?

VENDE-SE TERRENO
12 metros de ,frente por 120 metros de furido,

pl'ÓXI1110 a entrada de Três Riachos. Tratar à rua José
Bonifacio, 539 ou to ne 44-4851.

TÉCNICO ALEMAo ESPECIALIZADO
EM LIMPEZA ,DE VIDRACAS TAIS COMO;
Prédios e casas recem construídas,
casas residênciais e comereiaíe..
Vitrinas eLuminosos - Conjuntos residenciais

Portas e paredes de vidro

Preço acessível - Serviço rápido e eficiente.

ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO

Informações pelo telefone 43-151 - Biguaçu

EDEStO
EMPRESA DE SERViÇOS ÇONTÁBEIS LTDA.

Serviços Co�tãbeis Mecanizados, Contratos, Distrates, Decfa
reçãol, R. (Pessoa F ísica e ju ridical) e-Serviços gerais.
Rua:'Cel. Pedro Demoro, 1825 - 'Estreito - Florianbpolis
SC
Telefones - 44-2966.--:" 44-0368

VENDE-SE TELEFONE TRONCO ,P/PABX
NO CENTRO. Preço à vista 12 mil. Tratar
pelo fone 44-0999

.
'

,

DECLARAÇÃO
.

'IVONE JOSÉ BURIGO declara que extraviou o Certiucad9 de Pro

priedade de seu caminhâb marca Mercedes Benz 2013, cor iaranja,
chassis no. 3454071 2245,146, placaS YM�292.

Urussanga,SC 26/6/76.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foi perdido o Certificado de Propriedade ,do veIculo marca Ford

-Willys, ano 71, placa IM-0672, chassis C92AA338125, cor verde e

?emais documentos pe,r.tencentes aO Sr. Lauro de Souza Batista

/
DOCUMENTO EXTRAVIADO

Foi extraviado o Tftulo no. 0822, do Ura Tenis Clube, de pro
priedade do Sr. �rnésto de Oliveira S. Thiago.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certlfi,cado de propriedade de um veIculo Che

vrolet C-10, rÍ'!ptor no. 4J04184, Chassis no. Cl,44DBR1!i89P, PIa
,

cas TB:7165, pértencente ao'Sr. AntOnio de Medeiros Correa.
,

Tubarão, 24 de.junho'de 1976

DOCUME�TOSPERDIDOS
For'am perdida:; os seguinte; documentos: Carteira de Identidade,

Carteira de Habilitação - categoria Profissional C -, e o Certificado
de Propriedade do veIculo marca Mercedez Benz' 1111 ano 69
placas LS-0641 - Aiodo Sul, pertencente aO Sr. l\Ieri O'rlando d�
Silva.

DEP�RTAMENTO CENTRAL DE COMPR.AS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-549

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTF!AL DE COMPRAS torna público

para conf;}ecimento dos interessados que receberã propostas d�
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos da Lei no. 5.089 de
30.40.75, até as 15 horas dOdia 20 de julhode 1976 para o forneci
mento de"APARELHOS AUDIQ-VISUAIS".

O Edital encontra-se afixaçlo na sede do Departamento Central de
Compras, à Avenida �auro Ramos no. 212, em Florianbpolis, D�
Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos l....
necessários e fornecidas cbpias de Edital. .IIi

Florianópolis(SC), em 24 de junho de 1976.

�I"IICARLOS GOES BESSA

�,,...tnr Gera! _

'----------------------.--------------------�--------'

TERRENO
(Ref. 030) MagnIfico terreno no Estreito em ótima tocallze
ção medindo 1:495m2 •

ALUGAM-SE \__
Alugamos duas casas para fins comerciais em á'tlmas localiza
çõe. para e;critórios ou clfnicas. Rua BocaiClVa ,8 Deodoro.

VENDEM-SE
CASAS

(Ref. (40) CAPOEIRAS - Casa nova eontendo llvlnq, 2 dor

mitórios, 1 suite, banheiro social, copa-cozinha, dep. com
pleta de empregada e área de IIIrviço. Cr$ 350.000,00
(Ref. 042) BOM ABRIGO- Excelente casa de alvenaria com
hall de entrada em mármore, living, escritório, 3.dormit6rios,
sendo 1 com banheiro privaCil, banheiro social" copa-cozinha,
dep. de empregada, lIrea de serviço e garagem para � carros.

Cr$ 620.000,00 ,

(Ref. 044) ITAGUAÇU - Luxuosa residência de alvenaria
nova, com vista panorâmica, amplo living em L,3 dormit6-:
'rios sendo 1 com banheiro privativo do casal, banheiro social,
lavabo, sara de.jantar, copa-cozinha, dep. cernpteta de empre
gada, suite para hóspedes, lavanderia, aquecimento central e

garagem para 2 éarros.
APARTAMENTOS

(Réf. 031) CENTRAL - Excelente apto. novo com frente
para s rua Visconde de Ouro Preto, com sala de estar, 3
dormitórios, BWC, copa-cozlnha, (lrea de serviço e garagem.
(Ref. 021) CENTRAI.. - Edf. BIANCA - Apto. cem 6tima
vista com tiving, 2 dormit6rios, banh'eiro social, copa-cozi
nha, dep. completa de empregada, área de serviço, todo acar
petado, gás central e garagem.
Ref. 029) CENTRAL - Luxuoso apto. na Beira Mar Norte,
contendo hall'de entrada, livi ns, 3 dormit6rios, sendo 1 priva
do do casal, lavabo, banheiro social, cozinha; ãrea de serviço,
dep. completa de empregada, interfone, telefone, aqJeci.
mento d'ãgua salãO de festas mobiliado e decorado, play
-ground e garagem.

RESIDENCIAS FINANCIADAS
CR$ 260.000,00\,

Vendemos 2 residências de alvenaria contendo cada uma 3
quartos, sala, cozinha, BWC, área serviço e garagem. Entrada
Cr$ 20.000,00 e saldo financiado.
CONSlRUTORA E IMOBlLlÁRIA BERCATON LTDA
Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito .

Fones 44-2966 - 44-0368 - CRCI 41 , CREA 4918

ÓTIMA CASA DE ALVENARIA
,

,Cr$ 350.000,00
Vendemos casa com 123,OÕm2, acabamento de 1 a. qual ida- .'
de, contendo suite, 2 quart�, sala, copa, cozinha, BWCs, área
de serviço, garagem e dep. empregada Poss'ibmdade de finan
ciamento de Cr$ 300.000,00.
AtençãO - Rua calçada

'

CGNSTRUTORA E IMOBILlARIA BERCATON LTDA
Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito
Fones 44-2966 - 440368' CRCI 41" - CREA 4918

-/

RESiD�NCIA DE 131,OOm2 - BARREIROS
Vendemos ótima resldêncla de alvenaria com 131,OOm2 de

área construtde, acabamento. de ta qualidade, terreno medin

do 430,00.m2, contendo 3 quartos, sala, copa, cozinha, BWC:
garagem e ár�a de serviço. Cr$ 320.000,00 totalmente finan

ciada.
CONSTRUTORA E IMOBI LlARI-A BERCATON LTOA

Rua Coronel Pedro' Demoro 1825 - Estreito

Fones 442966 - 44-0368 - CRCI 41 - CREA 4918

EXCEI.:EI'ITE R'ESID�NCIA EM CQOUEIROS
Vendemos excelente residência em Coqueiros por
Cr$ 500.'000,OG. Nova. Possibilidades de financiamento de
"Cr$ 400.000,00 a 420.000,00. Recebemos terreno como en

trada. Esta residência contém suite, 2 quartos, living,
copa/COZinha: BWCs, garagem para 2 carros, área de serviço,
lavanderia, churrasqueira, dep. completa ernpreqada, R,ua cal
çada com lajotas.
CONSTRUTORA E IMOBILlARIA BERCATON LTDA
Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito

'

Fones 4�2966 e 44-0368 - CRCI 41 - CR"EA 491B

,-

MORRO DA LAGOA
VENDE-SE TER RENO COM 3.000 m2 NO ALTO DO

MORRO, COM BELfsSIMA VISTA PARA A LAGOA DA

CONCEiÇÃO. PREÇO: Cr$ 180.000,00- TRATAR FONE

22-6591

AUXILIAR ADMINISTRATIVO
CR$ 2.500,00

(mais possibilidacle de comissão)
EntreviSta com o Sr. Lucas, à rua José Cândido da

Sil�, 721, Estreito, no horário comercial.

FILTROMAO
INPECA

Distribuidora dos Filtros.

Preços especiais para revendedores.
Mantemos estÓque para pronta entrega.
Filtros da linha automotiva e filtros para má

quinas rodoviárias, agrícolas, etc.
Av. Ivo Silveira, 3289 - Capoei ras - Floria
nópolis.

ORA. MOEMA DESJARDINS
GineCOlogista e Obstetra

Consultas das 15 às 19 horas, no Edifrcio CE1SA, ruâ
Jerônimo Coelho, 14� esquina Felipe Schmidt, 80.
andar, col'\iuntos 801 e 802 - Fone 22-0471�
(Residência - fones 22·2018 e 22·5481) - Florianb
polis.·

TELEFONES VENDEM-SE
Vendem-se vários telefones comerciais - Centro e

Estreito. Tratar fones 44-0869 ou 44-2825 - horário
comercial.

BICICLETA CAlOl
"" VENDO

Aro 28 - nova. Tratar: rua FelipeSchmidt,51 -loja 3.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS'
TOMADA DE PREÇOS No., 76/532.

-

AVISO
O DEPARTAMENTO,CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dOs interessacbs que receberá propostas de fir
mas habilitadas preliminarmente, nos termos da Lei no. 5.089 de
30.04,75, até as 15 horas 00 dia 15 de julho de 1976 para o fomeci-
mento de ROUPA DE CAM:A.MESA E BANH_O". �O Edital encontra-se-se afixacb na sede do Departamento Central .

,

de Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianópolis, iEstado de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos "

necessários e fornecidas cópias de Edital \.. td,
Florianópolis (Se), em 24 de junho de 1976_ \�

CARLOS GOES BESSA
Di reto r Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-543

AVISO
O DEPAR,TAME-Nl'O CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados que receberá propostes de fir
mas habilitadas prettmlnarmenre, nos termos da Lei no. 5.089 de
30.04.75, até as 15 horas do dia 19 de julho de 1976 para o forneci-
mento de ,"TECI DOS EM GE RAL".

'

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central de
Compras, à Avenida M,auro Ramos no. 212, em Florianbpolis, Esta
do de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos neces
.sários e fornecidas cbpias de Edital.

Flori6!nópolis (SC). em 24 de junho de 1976.
CARLOS GOES BESSA

Di retor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-544.

AV1 SO
,

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,
para conhecimento d;>s' interessados que receberá propostas de fir
mas habilitadas prelirnlnermenre, nos termos da Lei no. 5.089 de

'

30.04.75, atá.ss ,15 horas do dia 19 de Julhode 1976 para o forneci
mento de "CALÇADOS":

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central de
,

Compras, à Aveni da Mauro Ramos no. 212, em Florianôpolls, Esta
do de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos neces

sários e fornecidas cópias de Edital.
Florianópolis(SC), em 24 de junho de 1976.

GARLOS GOES BESSA
Diretor Geral

DEPARTAMENtO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS' No. 76-545

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessacbs qua receberã propostas de fir
mas habilitadas preliminarmente, nos termos da Lei no, 5_0B9 de ,','3eJ.04.75, até as 15 hor_as do dia 12 de Julho de 1976 para o forneci
mento de "CON FECÇOES".

O Edital encontra-se iltixaeb na sede do Departamento Central' de
Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianbpolis, Esta
do de Santa Catarina, onde s,erão prestados os esclarecimentos neces-:
'sãrios e forneci"das cbpias de "'ditai.

Flori·anópolis (SC), em 24 'de junho de 1976.
CARLOS GOES BESSA '

Diretor Geral

DEPARTAMENTO. ÇENTRAL DE COMP�AS
TOMADA DE PREÇOS No., 76-546.

AV!SO'
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para cornhecimento dos interessados que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos da Lei no. 5.089 de

30.04.75, até as 15 horas do dia 16 de julhode 1976 para o forneci.
mento de "MÓVEIS DE AÇO EM GERAL".

,

O Edital encontra-se afixacb na sede do Departamento Central de

Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianôpoljs, Esta
do de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos neces

sârios e fornecidas cbpias de Edital •
Florianópolis (SC). em 2'4 de junho de .1976.

CARLOS GOES BESSA
Diretor Geral

DEPARTAMENTO. CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-547.

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de
-flrmas habilitadas preliminarmente, nos termos da Lei no. 5.089 de
30.04.75, até as 15 horas do dia 9 de julho de 1976 para o forneci
mento de "ELETRODOMt:STlCOS".

O Edi�aI encontra-se afixado na sede do Departamento Centrai de ,

Compras, à avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianbpolis, 'Estadç ;')i\.�de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos necessá-. ti!'
rios e fornecidas cbpias de.êdltat,

Florianópolis (SC), em 24 de junho de 1976.
CARLOS GOES BESS�

Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-548.

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento' dos interessados que receberâ propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos da Lei, no. 5.089 de
30.04.75 até as 15 horás eh dia 16 de julho de.1976 p,ara o forneci
mento de "MÓVEIS DE MADEIRA" •

O Edital enco ntra-se afixadO na sede do Departamento Central de
Co",pras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianbpolis,
Estado de Santa Catarina, onde serão, prestados os esclarecimentos
necessários e fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis(SC), em 24 de junho de 1976.
CARLOS GOES BESSA

Diretor Geral
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Técnicos

estudam

velhice

o II Ciclo de Palestras sobre
o Idoso, destinado a quem esti
ver interessado em prestar servi
ço volu�tário a entidades que a
tendam Idosos em regime de in
(enlato ou em programa de açãosocial, será realizado no período
de 6 a 9 de Julho, na Agencia
Central do Inps, à rua Esteves
Junior, 84, 60. andar. A premo
ç�o é do Centro de Serviço So
éíal do Inps, que espera atingir
30 .en tidades e a participação de
m3JS de 60 pessoas, A inscrição
encon tra-se aberta, e os interes
sados poderão fazê-Ia na Agên
cia Central do Inps.
A programação do encontro

é a seguinte: dia 6, abertura às
14 horas com a palestra denomi
nada "Aspectos Bio-Psico-So
cíais do Idoso", ministrada pela
irmã Cristina Lúcia, que possui
alISO de Geriatria em Aachen,
Alemanha Ocidental; as
17h30min, "Interpretação do
Programa de Assistência aos Ido
sos do Centro de Serviço Social
do Inps", pela equipe Técnica
responsável pelo programa.

dia 7, às 14 horas, os "Pro
gramas de Atendimento ao Ido
so na Comunidade", pelos repre
sentantes das seguintes entida
des: Seove, Lar dos Velhinhos
de Zulrna, Asilo de- Mendicidade

. Irmão Joaquim, Paróquia de Bi-

\ guaçú, e Hospital Colônia Santa
na. Dia 8 também será apresen
tado "Programas de Atendimen-
to ao Idoso na Comunidade",
pelos representantes da Ação
Social Bom Jesus, Serte, Pia
União de Santo Antonio, e Casa
da .Divina Providência. Dia 9, a
Assistente Social Maril de Rodri
gues, professora da Faculdade
de Serviço Social de San ta Cata
rinà. falará sobre a "Participação
do Voluntário nos Programas de
Atendimento ao Idoso". E no

mesmo dia às 17 horas, a Assis
tente Social Maria Tereza Barre
to, Técnica do Centro de Servi
ço Social do Inps, ministrará a

palestra, "Reflexões sobre o I

Simpósio Regional "O Idoso na

Sociedade Brasileira".
A coordenadorado ciclo, es

tagiária concluinte de Serviço-

Social, Elizabéty Callado Olivei
ra, diz que o sentido do encon

I�) é atrair os voluntários inte
ressados em trabalhar com as en

tidades que tenham idosos em

regime de internato, OU que de
senvolvam programas, fazendo
com que os mesmo se enganjem
nes tes propósitos.

Boa informação
O INPS íns talou em sua agên

cia de Floriarôpolis, um novo

serviço de informação aos seus

usuários que tem por fim a ob
tenção de "um melhor diálogo-
entre este órgão e a sua cliente
Ia". São dois estandes de infor
mações operados por cinco a

gentes administrativos atenden
do das 7 às 22 horas, sendo que

\ numa segunda etapa deverá fun
; clonar uma Central de Informa

ções que prestará esclarecimen
tos por teleibne e res ponderá
cartas. atendendo a todos os be
ne ficiári os.

INFORMAçõES AO púBu
CO

O serviço de informação fun
clona das 7 às 22 horas, diaria
mente, através de dois estandes
atendidos por 5 agentes adminis
trativos aprovados em concurso

realizado pelo Dasp - Departa
mento de Administração de Ser
vícos Públicos. Eles utilizamqua
tro manuais, preparados pelo
Sistema de Comunicação Social
do Instituto, contendo informa
ções sobre as áreas de Seguros
Sociais, Bem-Estar, Biomédica e

Arrecadação e Fiscalização.
Os es tandes es tão ins talados,

um na entrada da agência à rua

Esteves Júnior e outro no subso
lo, no serviço de assis tência mé
dica. Lá as recepcionistas infor
mam ao publico sobre tudo o

que se refere ao Instituto Nacio
nal de Previdência Social, desde

.

a forma corno deve ser encami
nhado um pedido de parcela
mento de urna dívida, um pedi-
do de assistência médica, apo
sentadoria, requerimento de
uma pensão, documentação para
requerer auxílio natalidade ou

auxílio 'doença, encaminhamen-
to a0 Serviço Social até visto
nos exames complementares pa-
ra o encaminhamento aos labo
ratórios ou hospitais convenen

tes, entre ou tros,
O sistema que tem o nome de

" �)J9jeto de atendimento ao pú
·o!ico" é experiência que já. es?
em funcionamento em Floriano

pdis São Paulo, Curitiba, Porto
Aieg;e, Belo Horizonte, Distrito
Federal Salvador, Recife, Belém
e Rio de Janeiro. Posteriormen.
te deverá ser estendida a todo o

país.
.

CENTRAL
,

Numa segunda etapa, en.tr�a
em funcionamento em Floriano

polis a Central de InformaçCles
que 'funcionará durante, as 24

horas do dia, inclusive s�badOs,
domingos e feriados. Alem das

informações prestadas por tele
fone poderá responder a pedidos
dê esclarecimentos através de
cartas aOS beneficiários, empre-
sas entidades sindicais e entida
des' con tratantes ou. convenen-

tes, I

Para o funcionamento dessa

segunda etapa, o Serviço �e Re

lações Públicas da Supermten
ciência Regional em Santa Cata

rina, já tem local reseIVad�, e es

tá providenciando Jun to a Sub
-secretaria de Pessoal recruta

mento de pessoal concursado

pelo Dasp e a instalaçãO d� uma

Central Telefônica com numero

ideal de aparelhos para um pro�
to atendimento a qualquer pedi
do de informaçãO. .

Esse novO sistema de ate ndi

monto ao público tãO lo go- seJ.a
iro talado, será am plame nte d}
vulgadcs, especialmente os n.,?

u meros dos telefones que serao

bloqueados para a emissãO de te

lefonemas servindo apenas para
recebe rem ligações,

Elas constituem patrimônio da

cidade e estão protegidas através
de decreto municipal

\

ESlas·árvores·jamais
poderão ser derrubadas

Apresenta-se hoje, às 21 ho
ras, no Teatro Alvaro "dê Carva
lho, a "Capella Accadêrnica
Graz", da Austria. Fundada em

1960 pelo professor Walter Kla
sine, o conjunto da Academia de
Música de Graz é integrada por
6 violinos, 2 violas, 2 violonce
los, um contrabaixo e uma gui
tarra que atua como solista e

contínuo. Os músicos da
"Cappella" são em parte profes
sores e estudante s; os ins trumen
tístas de violino e viola são to
dos oriunda; das classes do seu

diretor .e solista Walter Klasinc.
A "Cappella Accadêrnica Graz"
já se apresentou em diversas ci
dades da Austria e excursionou
a diversos outros países, entre os

quais, a Iugoslávia, Alemanha,
Finlândia, Suécia, Polônia, Tur
quia, Irar, Kuwait e Egito, ten
do ainda realizado algumas gra
vações. O repertório' do grupo
inclui obras da Renascença à
música contemporânea. A Esco
la Superior de Música da Univer
sidade de Graz é uma das mais
antigas da Euro pa. Foi fundada
em 1815 como Conservatório e

transformada na terceira Escola
Superior de Música da Austria,
em 1963. Desde 1971, possui
status de' Universidade, ofere
cendo possibilidades de ensino
em todas as matérias de música
até o aperfeiçoamento artístico.
Esta é a primeira tournêe da

"Cappeila Accadêmica Graz" à
países da América Latina.

Diretor e solista de violino,
Walter Klasinc; solistas, Marga
Bauml, guitarra e Florian Kítt,
violoncelo; integrantes: Brigitte
Korcak, Elizabeth Opriessnig,
Emest Friessnegg, Helga ortner,
Hemma Muschik, Herlinde
Schartz, Silvia Germek, Ursula
Lichtenegger e Wolfgang Loe

schberger. Marga Bauml, bem
como seu marido, Walter Kla
sine, são professores da Acade
mia Musical de Graz. Estudou
com seu pai e no Conservatório
de Colônia (Alemanha). Tem to
cado como solista de guitarra e

música de câmara desde a mais
tenra infância. E membro per
manente da "Cappella- Accadê
mica Graz", tanto como solista,
como também parte do emsem

ble. Uma grande .parte de sua

atividade de concertista ela dedi
ca ao "Duo de Câmara Austría
co" (guitarra e violino), com

Walter Klasinc, FlorianKitt, ini
ciou seus estudos com o profes
sor T. Lítschauser, na Academia
de Música de Viena. Leciona na

Academia de Música de Graz e

já atuou em todos os países da
Europa, Oriente e Estados Uni
dos. Além de um repertório ex

tenso, de obras tradicionais, sua

es pecial afinidade por música
contemporânea tem inspirado
diversos jovens compositores a

dedicar-lhe obras. Toca num ins
trumento do século XVII Go
triller (Veneza).

PROGRAMA
A "Cappella Accadêmica

Graz" apresentará, no Teatro
Alvaro de Carvalho, temas de
Antônio Vivaldi (Concerto in
A-major), de Paul Hindemi t11
(Five pieces for string orches

tra), de Mauro Giuliani (Concer
to in A-Major - op. 30), de Luigi
Boccherini (Concerto in B ãat

-major for violoncelo and string
orchestra), e de Antonin Dvorak
(Serenade in E-major op. 22), na
regência de Walter Klasinc.

Esquina da Trompowski com Larg» Benjamin Constant

Rua Duarte Schutell, 77 Esqui11fl da Trompowski comLargo Benjamin Constant

Em frente a igreja Santo Antonio, na rua PadreRoma.

Desde o dia 25 deste

mês, 10 arvores foram tom

badas através de decreto
assinado pelo Prefeito Es

peridião Amin, num gesto,
idêntico ao adotado pelas
principais capi tais do Bra

sil, na tentativa de preser
var as áreas verdes da ci
dade. Estas árvores estão

localizadas em residências
e a medida da Prefeitura
teve total acolhida dos

proprietários. Elas foram
escolhidas pela sua rarida
de, antiguidade e beleza.
Mas, muitas outras ainda

podem ser classificadas de

propriedade da cidade e

outro decreto poderá ser

. baixado.
Estas dez árvores

não poderão mais ser cor

tadas e a poda só poderá

ser feita com a permissão
da Prefeitura e, deverão
receber todo o cuidado
dos proprietários. Dois
flamboyants situados na

Avenida Trompowski, nos

números 74 e 76, são

algumas delas. O primeiro
está na residência de Feli

pe Boabaid. Ele tem 15
�W)�. foi plantado por seu
irmão José Paulo Boabaid
e é muda do flamboyant
do número 76. Felipe lhe Na Almirante Lame
dedica todo o cuidado e go, números 56 e 60,
todos os verões ele flore- existem duas palmeiras na
ce. O outro, que deve ter propriedade de Ernesto
uns oito metros com tron- Wall, plantadas por seu
co curto, foi plantado em avô e toda a família, há
1946 por Neli Ferreira Li- mais de 80 anos para co-
ma e seu marido. Muito memorar o Dia da Árvore. Conta que quando lá
castigado com os fios de

..
Elas p'o�).lem UI).s_40,me- ve,i9.J.:I)QI;3X, a áprçue

luz e telefone, a"' árvore, �i1'fioo ·'7iê'''·tfup'onênci����''1'�ést�Va ,f(Klàd���14ue
que é uma "sensível, toda Grevileas originárias da seu conhecido, com

Na sede do Corpo de Bombeiros, Estreito

anos de i dade, diz que
quando pequeno costuma

va roubar jaca daquele pé.
Henrique da Silva Fon

tes, recebeu de presente
uma manga do Desembar
gador José Boiteux e o

seu caroço plantou no jar
dim de sua casa na venida

"Trompowski número i4,
em 1919. Hoje ela é uma

bela árvore de aproxima
damente uns 15 metros.
Outra mangueira está no

Corpo de Bombei ros do
Estreito, Ela nunca foi
cortada ou podada desde

que há nov:e anos a corpo
ração foi instalada no lo
cal. Ela, que deve ter 10
metros e 50 anos, já .deu
mui ta manga mas hoje es

tá um pouco descuidada.
Uma figueira existente �

na Avenida Trompowski,
esquina com' o Largo Ben-

.

jamin Constant, teve sua

área vendida. Mas seu an

tigo 'proprietário, Nilton
Cherem a vendeu com a

condição de que esta ár
vore não fosse derrubada
Hoje, ela será o centro de

atração de um prédio que
surgira, Ela ficará com

1.400 metros para que
suas raízes não sejam atin

gidas e para a construção
do prédio ficar a 600 me

tros. Com mais de 100
anos, ela pOSSlÚ 25 metros
de al tura, com galhos de
20 à 25 metros de com

primento e dois metros e

50 centímetros de topo.
Enquanto se desenrolam
as obras, ela está sendo

protegida por uma cerca.

vez que é cortado deixa
de florir". Neli conta-que
já foi um guarda-sol flori
do e há seis anos atrás foi
cartão de Natal, enviado a

todos os seus amigos, "in
clusive da Europa". Sua

proprietária conhece todas
a sua sensibilidade através

Austrália estão situadas
em frente à Igreja Santo
An t õnío, Apresentando
uns 14 metros, elas não
estão bem cuidadas, sendo
que uma delas está com

um aspecto de total aban
dono, o que é lamentável
para uma árvore rara na

região. Uma jaqueira de

,1,t metros, localizada na

rua Duarte Schuttell nú-
mero 77, quase foi derru
bada por sua proprietária,
Maria Perrone Mundi, mas
por insistência de sua fi
lha, nunca a cortou, mas

ela reconhece a sua beleza
de mais de 100 anos.

Rua Almirante Lamego, 56 e 57

J�
um

75

Pacheco:

a arte em

madeira.

No Ciesa Show Room do
Edifício Apolo (esquina das ruas

Tenente Silveira e Deodoro),
com início às 21 horas, o.enta
Ihador pernambucano Maurício
Pacheco vai discorrer hoje sobre
a arte na madei ra, dentro e fora
de San ta Catarina. A palestra,
numa promoção da Ceisa, abor
dará aspectos dessa modalidade
artis tica, analisando o barroquis
mo como sua introdução e con

siderando as manifestações po
pulares que adviram, principal
mente de raízes indígenas, ne

gras eaçorianoas. Para ilustrar a
palestra, o ministrante projetará
s1ides sobre a preparação de seu

trabalho e algumas talhas pro
priamente di tas.

Maurício Pacheco iniciou
-se no ental he ai nda em Recife,
tendo depois - há cerca de 10
anos -, emigrado para o sul, on
de produziu no Rio de Janeiro,
São Paulo, Porto Alegre e agora
em Florianópolis. Considerado,
pela Revista Visão. o "gênio da
madeira", tem entalhes nas mais'
conceituadas coleções do país
inclusive na de Burle Marx. Suo

talhas, quadros, míni-quadr os,
arcas, porta> e grandes paíné is
estão aplicadas em museus, gale
rias, entidades c hotéis. Entre es

tes, nos acervos do Plaza São
Rafael, em Porto Alegre, do Pla
za Itapema e do Florianópolis
Palace, de Santa Catarina

de informações com técni
co no assunto e lhe dedi
ca especial atenção.
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A Barra da Lagoa comemo

rou o dia de São Pedro, on
tem, levantando uma cruz de
concreto com cerca de 300

quilos, no ponto onde os vi

gias ficam à espreita dos pei
xes. A cruz naquele lugar era
um sonho antigo do seu Ar
mando José de Afonso, que é

presidente da Comissão en

carregada da construção da
nova Igreja da Barra da La

goa. "Eu sonhava com isso há
14 anos".

o dia de São Pedro marcou

o final da pescaria da tainha e

sempre foi um "dia santo"
muito festejado pelas comu

nidades de pescadores. Prin
cipalmente ali, na Barra da
Lagoa (a pouco mais de 20 km
de Florianópolis), cujo santo

padroeiro é justamente São
Pedro, que atualmente está
sem igreja, já que a antiga foi
demolida "antes que caisse

A cruz da pedra da vlgia�
o ritual dos pescadores.

A cruz simboliza esperança de melhores-dias no mar, com mais peixes. Seu erguimento comemorou o dia de São Pedro

/

Uma cruz a mais na vida dos pescadores, que fizeram questão de ajudar a levantá-la: E ficaram muito orgulhosos quando ela ficou de pé

na cabeça da gente" e a nova

ainda não começou a ser cons

truída.
Contam o,� mais antig?,s

que a cruz, a Santa Cruz ,

com o apóstolo pescador, são
devoções tradicionais dos
homens do mar. Para o santo,
depois de cada pescaria bem
sucedida, são separados al

guns quilos de peixe. O di
nheiro é oferecido para a

construção da igreja nova.

"Muitas promessas são feitas

pra São Pedro, sempre tem

gente prometendo parte do

que pescar para que -apareça
bastante peixe".
A cruz foi feita no loca!

ondeestá sendo preparada a

fundação da nova igreja e le

�da para o morro, do .outro
lado do canal, na' segunda
feira, "pra aproveitar a maré.
baixa". Ontem, de manhã,
depois de mudarem as canoas

de lugar, para deixar a praia
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"Agora ,O vigia

não fica mais sozinho

aqui na pedra".

livre (a Prefeitura iniciou a,
construção das barraquinhas
para a Festa da Tainha), foram
todos ajudar a levantar a cruz.
Ela teve que ser erguida até
as pedras e depois colocadas
de pé.

Antes de ir para a vigi.a, os
pescadores já comentavam a

relação da cruz com suas vi

das. Alguns caçoavam: "Eu
não vou lá fazer força, já
chega a cruz que eu carrego a

vida inteira". E no sol, na
frente do bar, algunsjogavam.
dominó. Um se queixava;
"Lutei muito por esta festa de
São Pedro, atrás de dinheiro,
agora só quero assistir. Antes

ninguém queria ajudar, era

uma luta danada".
,

O movimento ontem já era

grande, de preparação para a

Festa da Tainha, que este ano

substitui a Festa de 'São

Pedro, temporariamente sus-

pensa por falta de' igreja. E
todos estavam em terra por

que estava terminando a

pesca da tainha.

Mais de3Q pessoas foram
ajudar a levantar a cruz. Pelo
menos 30
estavamsegurando-a quando
foi erguida do chão. Depois,
na subida pa:ra as pedaras,
uma manobra difícil, lenta,
apenas os mais fortes ajuda
ram. A cruz, de concreto, pin
tada de branco, pesando 300
quilos. Quando começou a

tomar o lugar preparado para
ela, mesmo os que estavam
em baixo, segurando as cor

das ou "torcendo", sentiram
'se alegres e orgulhosos. Foi
um trabalho Feito por eles, do
qual todos participaram.
Na pedra, um orifício refor

çado com concreto aguardava
a cruz. Quando ela .foi colo- '

cada ali e ficou de pé pela

primeira vez, ainda um pouco
'fora de prumo, eles começa
ram a estourar foguetes. Esta
vam contentes brincavam,
riam, pediam para que o fotó

grafo "tirasse um 'retrato" de
todos junto à, cruz.

Ali naquela pedra fica o

homem que avista primeiro
as taínhas e grita para os pes
cadores na praia, avisando,
dizendo para sairem atrás.
Eles contam que é comum o

'

vigia ao mesmo tempo em
que grita avisando, gritar
também alguns "nomes

feios", de brincadeira, por
que geralmente os pescado
res demoram a colocar as ca

noas na água. "Agora com a

cruz ali eles não vão poder
mais xingar". Na véspera do
dia de São Pedro, bem cedo,
os vigias começaram a gritar.
Mas era frio, todos ainda
dormiam e até levantarem, se

vestir a sair pro mar, as taí
nhas dispersaram e eles só

conseguirammatar umas 300 .

Depois de colocar a cruz de
pé, puseram uma caixa para
firmar bem e selaram com'
concreto. As cordas ficaram,
para mantê-la de pé, em

prumo, até o cimento secar.

Ontem os pescadores do' re-:
tiro da Lagoa voltaram da

praia de mar- grosso onde es

.fiverarn pescando no tempo
da tainha. Agora vão ficar
'dentro da Lagoa. Tanto na

Barra como em outros locais a

média que cada um ganhou
com a tainha esteve entre

Cr$ 1.500,00 e Cr$ 2.000,00.
Foram três meses que só SE;
repetirão no próximo ano; Até
lá, dificilmente algum deles
conseguirá ganhar, tanto di
nheiro novamente. Isto torna

esta quantia pequena, porque
hã a família para sustentar, há

um ano de peixe esc!lsso e

pescarias incertas para atra
vessar. "É preciso poupar
esse dinheirinho pra gente
não passar fome".

.

Ontem t:oi praticamente fe
riado na Barra da Lagoa.
Havia muita coisa para co

memorar, além do movi
mento de caminhões, máqui
nas e operários que prepara
vam a Festa da Tainha. Os
mais velhos lamentavam não
ter ainda Igreja. "Mas todo o

dinheiro dessa festa vai ser
para a construção". E alguns
deles comentavam que "o
bonito mesmo era Se tivesse
uma missa ali perto da cruz, aí
sim ia ficar uma coisa bonita,
o senhor não acha? Todo

mund? ao .�edor da cruz, ali
em baixo ...
Manoel Augusto Vitorino,

morador antigo da Barra, fes
teiro entusiasmado de São
Pedro achava muito bonitas

Festa da Tainha
....

As tainhas para a

:. Festa da Tainha já esta
.

varri no sol ontem, "mas

estão sendo renovadas e

a quantidade ainda au
montando". As canoas

que encerraram ontem a

'pesca', foram afastadas

do meio da praia para
dar lugar a um barracão,
com o formato de um

circo, ao tablado dasre

tretas e às barraquinhas

da Festa que inicia sá

bado próximo e irá até

domingo da outra se

mana.

Nesta Festa serão

apresentadas diversas

atrações com destaque
especial para os pratos
feitos com peixe, os bai
les, as barraquinhas e a:s

quadrilhas e shows fol

clóricos. Hoje o Diretur

deve aprontar a progra

mação da Festa, com

data e horários confir

mados.

o barracão que a Pre

feitura está construindo

será onde os bailes

serão realizados e

ontem já �avia sido ape
lidado de "Tainhão".

Estão sendo estudadas

de

todas as noites da pró"
xima "semana, no Tai

nhão, para a população
da Barra. Neste dorni ngo
deverá ser escolhida, na

domingueira, a Namo

rada do Mar, que será

coroada pela Miss Flo

rianópolis (Estreito). No

sábádo a Festa inicia

com um shaw para a ju
ventude" "uma espécie
de festival de rock".

..

\

as festas de antigamente, com
procissão, andor e tudo. "Era
uma .��sta mais pro pessoal
daqui .

Quem olha agora do po
voado da Barra em direção ao

mar Y� uma nova paisagem: a
cruz sobre a pedra da vigía.
Para a pergunta "será que a

cruz vai ajudar nas pesca
rias?" eles nunca têm uma

resposta negativa ou afirma
tiva. Sempre uma resposta
como "pois decerto, né, quem_
sabe?" ou "vamo.vê", Mas o

número de promessas a São
Pedro e os apelos à Santa
Cruz são sempre grandes. Do
tamanho da esperança que
eles têm. "A gente não reza

antes de sair pro mal', mas vai
tudo na fé e quem tem fé não
se desespera. Depois, se a

gente é bem sucedido nunca

se esquece de dar um pouco
pro santo".

Seu Armando:

HEu sonhava com

iSSQ há 14 anos".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




